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1. L'obéissance du cœur
30 avril 2017/3878 No.

Chers amis radio,

Il est un privilège et plaisir pour moi d'être de retour sur l'air pendant des mois plusieurs. Je prie 
avec vous que des messages de radio que j'apporte seront une bénédiction pour vous et que 
Dieu utilisera ces émissions pour la diffusion de l'Evangile et de la vérité; qu’ils seront utilisés 
pour la collecte de son église; qu'ils enfin apporteront la gloire à son nom.

Il est mon plan dans les prochaines semaines pour apporter une série de messages sur la loi de
Dieu, qui est, sur les Dix Commandements. Je crois que c'est un sujet pertinent, surtout de nos 
jours, non seulement à cause de l'immoralité dans notre société, mais parce que la loi de Dieu 
est négligé et mal compris dans l'église et parmi les chrétiens.

Je veux commencer aujourd'hui en regardant pas la loi elle-même (la semaine prochaine, nous 
commencerons avec le premier commandement), mais je veux regarder ce que le Psalmiste dit 
dans le Psaume A propos de la loi 119: 97FF. Je veux lire cette section du Psaume entier, 
versets 97-104. Le psalmiste dit:

Combien j'aime ta loi! Elle est tout le jour l'objet de ma méditation.

Tes commandements me rendent plus sage que mes ennemis, Car je les ai toujours 

avec moi.

Je suis plus instruit que tous mes maîtres, Car tes préceptes sont l'objet de ma 

méditation.

J'ai plus d'intelligence que les vieillards, Car j'observe tes ordonnances.

Je retiens mon pied loin de tout mauvais chemin, Afin de garder ta parole.

Je ne m'écarte pas de tes lois, Car c'est toi qui m'enseignes.

Que tes paroles sont douces à mon palais, Plus que le miel à ma bouche!

Par tes ordonnances je deviens intelligent, Aussi je hais toute voie de mensonge.

Avant d'expliquer ces mots, laissez-nous un mot de prière.

Père céleste, nous te prions que tu veux ouvrir nos yeux pour comprendre les merveilles de ta 
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loi, de ta Parole; Que nos oreilles entendent et que nos cœurs peut recevoir Ta Parole 
aujourd'hui. Nous prions au nom de Jésus, Amen.

Psaume 119 est le plus long chapitre de la Bible et la plus belle de tous les Psaumes. Il est le 
commentaire de la Bible sur elle-même et de décrire la beauté et le trésor de la Parole de Dieu. 
Il a été très probablement écrit par David quand il était jeune homme. Au verset 9, il posait cette
question très importante et profonde: «Comment le jeune homme rendra-t-il pur son sentier?» 
Et il répondit: «En se dirigeant d'après ta parole». à ce verset nous comprenons pourquoi ce 
psaume a été écrit (comme une explication de la Parole de Dieu).

Le psaume est un poème acrostiche élaboré (vingt-deux sections, correspondant aux vingt-
deux lettres de l'alphabet hébreu. Chaque section a huit versets, tous ceux commençant par la 
même lettre de l'alphabet. Cela nous montre que chaque détail de la Parole de Dieu est travaillé
soigneusement) chaque iota et tilde, chaque petite partie est inspirée de Dieu.

Le thème de ce psaume est la Parole de Dieu et chaque versete de ce psaume, à l'exception 
d'un seul, mentionne la Parole de Dieu. Ensuite, le psaume dit cent soixante-quinze choses 
différentes au sujet de la Parole de Dieu.

Le Psalm utilise beaucoup de synonymes pour décrire la Parole de Dieu. Voici quelques-unes 
d'entre elles: le mot, la loi, le décret de Dieu, les commandements, les témoignages, les 
ordonnances, Préceptes, jugements, chemins, nom, et ainsi de suite. Chacun d'eux donne une 
perspective unique sur la Parole de Dieu.

Dans le texte que nous considérons aujourd'hui, le psalmiste s'exclame: « Combien j'aime ta loi!
» Ce qu'il aime est la loi ici. Nous pouvons comprendre que plus généralement de se référer 
aux livres de Moïse, la Torah, les cinq premiers livres de la Bible, ou de se référer aux différents
types de loi et les commandements que Dieu avait donné à Israël: la loi morale, le loi civil et la 
loi cérémonielle. Mais il a également une application de manière spécifique sur la loi des Dix 
Commandements. Nous voulons penser en particulier aujourd'hui à ce sujet.

Il appelle ce loi  «ta loi, » qui est, la loi de Dieu. Cela signifie que la loi vient de Dieu. On se 
souvient que dans le livre de l'Exode, Quand Dieu sur la montagne est descendu, Il a proclamé 
la loi comme un tonnerre de la montagne et les gens ne voulaient pas entendre la voix de Dieu 
parce qu'il était si terrible. Dieu a écrit cette loi avec son propre doigt sur deux tablettes de 
pierre comme statut permanent. Ainsi, le psalmiste dit au verset 102, « Car c'est toi qui 
m'enseignes » qui est, Dieu lui-même enseigne dans la loi. Il est important de se rappeler que 
lorsque nous en arrivons aux commandements: Dieu lui-même parle et enseigne de la loi.

Appeler les Dix Commandements de la loi de Dieu nous rappelle aussi que la loi est une 
révélation de Dieu Lui-même. Les Dix Commandements font cela. Non seulement ils nous 
disent ce que nous devons être, mais ils nous montrent à quelque chose de la sainteté et le 
caractère de Dieu. Grâce à la loi, nous arrivons à connaître Dieu lui-même. Il n'y a rien de plus 
important pour nous que cela: connaître Dieu.

Parce que la loi vient de Dieu, la loi vient avec autorité et la loi vient sans erreur. Cela est vrai 
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de toutes les Écritures, mais surtout maintenant des Dix Commandements. A propos de cette 
loi, le psalmiste exprime un amour profond et sincère: "Oh, comme j'aime ta loi!" Une grande 
exclamation. Ce n'est pas une déclaration isolée dans le psaume. Il y a au moins six ou sept 
endroits différents dans le psaume où le psalmiste parle de cet amour. Je vais lire quelques 
versets. Versets 162-165: "Je me réjouis de ta parole, Comme celui qui trouve un grand butin. 
Je hais, je déteste le mensonge; J'aime ta loi. Sept fois le jour je te célèbre, A cause des lois de
ta justice. Il y a beaucoup de paix pour ceux qui aiment ta loi". Le psaume complet est vraiment 
une expression de l'amour du croyant pour la Parole et la loi de Dieu.

L'idée d'amour dans la Bible est beaucoup plus qu'un sentiment et beaucoup plus que des 
mots. Si tout ce que nous avons, c'est un bon sentiment sur la loi de Dieu et sur la Parole de 
Dieu, ce n'est pas de l'amour. L'amour est un engagement et l'amour est l'action. Pensez à 
l'amour du mariage. C’est l’engagement d’un conjoint fondé sur l’amour de Dieu, qui se 
manifeste dans l’action, le service, le renoncement à soi-même et le pardon. Un amour pour la 
Parole de Dieu est le même. C'est un engagement envers la Parole de Dieu qui se révèle 
sincère dans les faits.

Dans cette section, le psalmiste montre la sincérité de son amour pour la Parole de Dieu dans 
plusieurs façons. À la fin du verset 97, il dit: « Elle est tout le jour l'objet de ma méditation. » Il 
veut dire que la loi de Dieu remplit son esprit, qu'il ne peut penser à rien d'autre. Ce n'est pas 
juste une question de sentiment, mais il pense à la loi de Dieu. Il pense à la Parole de Dieu, pas
seulement un jour par semaine, peut-être le dimanche, mais tous les jours. La loi de Dieu est 
dans son esprit, la loi de Dieu contrôle sa pensée et contrôle ses émotions. Les émotions sont 
inconstants. Ils sont nourris facilement. Ils changent facilement. Mais l'esprit est solide et l'esprit
est stable, mais plus difficile à enseigner presque impossible à désapprendre. Le psalmiste dit 
qu'il « médite sur la loi de Dieu. » Si vous aimez la loi de Dieu, vous méditer sur la loi de Dieu.

Le psalmiste montre également la sincérité de son amour pour la loi de Dieu ici quand, au 
verset 103, il exprime sa profonde satisfaction pour la loi de Dieu. « Que tes paroles sont 
douces à mon palais, Plus que le miel à ma bouche! » Il ne pense pas aux commandements et 
à la Parole de Dieu comme s'il s'agissait d'une médecine puissante qui a un goût horrible et fait 
des choses horribles pour votre corps, mais au final, le résultat est bon. La Parole et la loi de 
Dieu ne sont pas comme ça. Pour le croyant, ils sont doux au palais. quand ils entrent dans la 
bouche, ils sont plus doux que le miel, plus doux que tout plaisir terrestre. Job dit: "J'ai gardé les
mots de sa bouche plus que ma nourriture." La nourriture spirituelle est plus importante que 
toute nourriture physique. Nous savons maintenant que cela n’est pas vrai pour tout le monde, 
mais c’est le résultat du travail régénérateur de l’Esprit qui nous donne le goût et le désir de la 
Parole de Dieu.

Le psalmiste montre également que son amour pour la Parole de Dieu est authentique dans sa 
démarche. Ce n'est pas seulement une question de mots ou un sentiment, mais de sa vie. 
Ainsi, le psalmiste dit dans les versets 101, 102: « Je retiens mon pied loin de tout mauvais 
chemin, Afin de garder ta parole. Je ne m'écarte pas de tes lois, Car c'est toi qui m'enseignes. »
L'une des principales façons dont nous montrons notre amour pour Dieu et notre amour pour la 
Parole de Dieu est par l'obéissance à cette Parole. Jésus dit dans Jean 14: « Celui qui ne 
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m'aime pas ne garde point mes paroles. » Et encore: « Si vous m'aimez, gardez mes 
commandements. » Cela se traduit par Jean 2 Retirez fortement Quand Jean dit: « Mais celui 
qui garde sa parole, l'amour de Dieu est véritablement parfait en lui: par là nous savons que 

nous sommes en lui. » Encore dans I Jean 5, « Nous connaissons que nous aimons les
enfants de Dieu, lorsque nous aimons Dieu, et que nous pratiquons ses 
commandements. Car l'amour de Dieu, que nous gardons ses commandements. » Une vie 
qui est dirigée par l'amour pour Dieu n'est pas une vie qui trouve la Parole de Dieu soit grave et 
lourd, mais aime marcher dans l'obéissance aux commandements de Dieu et trouve que c'est la
voie de la communion et de la communion avec Dieu lui-même.

Voici encore une preuve de l'amour du psalmiste pour Dieu, et c'est au verset 104 qu'il dit: « Je 
hais toute voie de mensonge. » Avec cela, il signifie qu'il déteste le péché. Toute fausse voie 
est toute mauvaise voie, toute voie contraire à la Parole de Dieu, toute doctrine et tout 
enseignement qui n’est pas en accord avec la vérité de la Parole de Dieu, chaque élection, 
chaque action et chaque parole qui va à l’encontre des commandements de Dieu. Le psalmiste 
dit que, comme il tiret sa conviction de la loi de Dieu, il est sensible au péché et provoque en lui 
une réaction contre le péché. Plus il aime la loi de Dieu, plus il médite sur la loi de Dieu; Plus il 
apprend la loi de Dieu, plus il déteste ce qui est contre la loi de Dieu, parce que, comme il 
apprend la loi de Dieu, il apprend l'esprit de Dieu lui-même, qui est opposé à toute mal.

Aimez-vous la loi de Dieu, comme lui? Ceci est une expression personnelle: « comment j'aime 
ta loi.  » Si vous aimez Dieu, vous vraiment aimer sa loi. Chaque croyant dire avec le psalmiste:
« Comment j'aime ta loi. » Nous ne pouvons pas être tiède à la loi et la Parole de Dieu. Si vous 
êtes tiède envers la Parole de Dieu et la loi de Dieu, tu es tiède dans votre amour envers Dieu.

Dans cette section du psaume, le psalmiste explique également pourquoi il aime la loi de Dieu. 
Il nous donne ici au moins deux raisons.

Premièrement, il aime la loi de Dieu parce qu'elle lui donne la sagesse. Il dit que par les 
commandements de Dieu, il est plus sage que ses ennemis. Il dit qu'il a plus de compréhension
que ses professeurs, parce que les témoignages de Dieu sont sa méditation. Il dit qu'il 
comprend plus que les anciens parce qu'il respecte les préceptes de Dieu. Les ennemis sont 
ceux qui s’opposent à lui parce qu’il aime la Parole de Dieu, parce qu’il soutient la Parole de 
Dieu. Il y a des gens qui s'opposent à la vérité de la Parole de Dieu et deviendront les ennemis 
du peuple de Dieu qui aime la Parole de Dieu.

Le psalmiste parle d'enseignants. Nous devons penser à ceux qui sont des experts en 
connaissances: les enseignants, les personnes instruites. Le psalmiste dit qu'il en sait plus que 
les anciens. Avec cela, il fait référence à des personnes capables d’histoire dont les idées ont 
été transmises au monde actuel. Il dit, parce que j'ai la loi de Dieu dans mon cœur et que je la 
médite, je suis plus sage que tous ceux-là. Maintenant, nous devons comprendre ici qu’il parle 
de gens qui sont des sages et des sages du monde, des gens extraordinaires par leur capacité 
et leur savoir, des gens qui n’ont pas la Parole de Dieu dans leur esprit et dont la sagesse n’est 
que mondaine, les gens qui sont vraiment insensés et disent dans leurs coeurs: «Il n'y a pas de 
Dieu. » Ce qu'il dit, ce n'est pas qu'il ait plus de connaissances en tête ni même de 
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compréhension de la science et de la façon dont les choses fonctionnent dans ce monde, une 
connaissance des livres. Mais il dit que, en tant que personne ayant la loi de Dieu, il a une 
compréhension et une vision de la vie qui vont au-delà de la compréhension de l'homme 
naturel. C'est parce que, avec la loi de Dieu dans son esprit, tout dans la vie est mis dans sa 
perspective éternelle. Il dit qu'il peut voir les réalités de la vie, les problèmes auxquels nous 
sommes confrontés dans ce monde, les dilemmes auxquels l'homme est confronté à travers la 
Parole de Dieu et qui peuvent comprendre toutes ces choses mieux que quiconque dans le 
monde, car la loi de Dieu Cela nous amène à Dieu. Il révèle Dieu et nous conduit devant Dieu. 
C'est quelque chose de merveilleux. Cela place tout dans une perspective éternelle.

Vous regardez les nouvelles du soir, vous lisez les journaux, vous allez à l'université et vous 
entendre parler de la politique et de l'histoire et les questions sociales. En tant que croyant qui a
intériorisé la Parole de Dieu par la foi, vous pouvez comprendre ces choses à la lumière de 
Dieu et des choses éternelles. Voilà ce que signifie le psalmiste. Cela porte le monde entier 
devant Dieu et met tout en perspective éternelle. C'est pourquoi il aime la loi de Dieu. Voici la 
raison d'aimer les commandements de Dieu: ils nous donnent la sagesse au-delà de la 
compréhension de l'homme.

La deuxième raison donnée par le psalmiste se trouve ici aux versets 101 et 102, où il parle de 
restreindre ses pieds de toutes les mauvaises voies et de ne pas s'écarter des jugements de 
Dieu. Il dit que la raison en est que Dieu lui a enseigné. Cela signifie que l'enseignement de 
Dieu par la loi l'éloigne du péché. Il a un pouvoir sanctifier dans sa vie. Il le guide dans la voie 
de l'obéissance.

Il y a deux façons pour une personne de se promener dans la vie. Une façon est la voie large 
du péché et de plaisir qui conduit à la mort éternelle et de l'enfer. L'autre voie est la voie étroite 
de l'obéissance qui conduit à la vie. Le psalmiste dit non seulement qu'il veut marcher sur ce 
chemin étroit, mais qu'il y marche en fait. « Je ne m'écarte pas de tes lois » (v. 102). Comment 
fait-il cela? Très souvent, quand une personne s'écarte du sentier de l'obéissance, quand elle 
tombe dans le péché, elle dit quelque chose comme ceci: « Je ne pouvais pas l'aider. e n'avais 
pas le pouvoir d'éviter de pécher. » C'est exact. Nous ne pas le pouvoir. Nous ne pouvons pas 
nous aider. Nous sommes enclins à tout péché. Mais voici la réponse du psalmiste, voici ce qui 
donne le pouvoir de résister et de vaincre le péché: la loi, les commandements de Dieu. Retour 
au verset 9: « Comment le jeune homme rendra-t-il pur son sentier?  » Comment une personne 
jeune ou vieux garder sa vie sainte? Au verset 11, le psalmiste y répond: « Je serre ta parole 
dans mon coeur, Afin de ne pas pécher contre toi. » Le psalmiste, parce qu'il aime la Parole de 
Dieu et aime les commandements de Dieu, médite sur eux. Cela l'éloigne du péché. Comme il 
chérit la Parole de Dieu dans son cœur, comme il l'intériorise, il la possède, il l'a toujours avec 
lui, il y a une puissance que Dieu utilise par son Esprit dans le cœur du croyant pour lui donner 
grâce et la force de résister à la péché et de lutter contre la tentation.

Nous connaissons les histoires des tentations de Jésus. Il avait faim et dit: "Il est écrit: L'homme
ne vivra pas de pain seulement." Il était tenté de tomber et d'adorer Satan. Il a dit: "Car il est 
écrit: Tu adoreras le Seigneur, ton Dieu, et tu le serviras lui seul." Il a été tenté de se jeter hors 
du temple et le diable l'a encouragé: "Il donnera des ordres à ses anges à ton sujet” Et il répond
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encore avec la Parole de Dieu: "Il est écrit:" Tu ne tenteras point le Seigneur, ton Dieu ". Il est 
écrit, Il est écrit, Il est écrit. Parce qu'il avait étudié, médité, connu et chéri la Parole de Dieu, il 
avait le pouvoir de résister à la tentation. C'est le moyen de répondre au diable et de répondre 
au mal et au péché. Est-ce votre expérience, que la Parole de Dieu vous évite des problèmes, 
qu'elle vous restreint? Oh, Combien j'aime ta loi! Elle est tout le jour l'objet de ma méditation.

Cela ne signifie pas qu'il n'y aura pas de moments de tentation dans notre vie où Satan se 
battra contre nous.En fait, plus nous serons dans la Parole, plus braves seront les attaques de 
Satan contre nous. Mais la loi de Dieu dans mon cœur me chasse du péché. Il garde mes pieds
d'aller où ils ne devraient pas aller. Il garde les yeux de regarder ce qu'ils ne devraient pas voir. 
Il garde mes mains de faire ce que vous ne devriez pas faire, ma bouche ne dit pas ce que je 
ne devrais pas dire, mes oreilles ne entendre pas ce qu'ils ne devraient pas entendre. La loi de 
Dieu est le guide qui me tient sur la ligne droite et étroite. Il est un outil puissant que Dieu a 
donné pour me diriger dans une voie de l'amour et de l'obéissance.

Vous voyez ici une bonne raison d'aimer la loi de Dieu? C'est ce que le Psalmiste dit: «J'aime ta
loi, ô Seigneur. Il retient mes pieds de tout mauvais chemin ».

Il y a une plus grande raison dans ce psaume pour aimer la loi de Dieu. Il vient surtout dans le 
dernier verset de Psaume 119, verset 176. Je pense que le psalmiste met fin de manière très 
surprenante à ce psaume dans lequel il exprime son amour pour la Parole de Dieu. Il dit: « Je 
suis errant comme une brebis perdue; cherche ton serviteur, Car je n'oublie point tes 
commandements. » Que dit-il? Cela est dit que la loi de Dieu le conduit à voir son besoin de 
berger. Comme un berbis, il s'est perdue.  Comme nous sommes devant les commandements 
de la loi de Dieu, voici ce que nous voyons. Maintes et maintes fois, nous voyons notre 
désobéissance; nous voyons notre pécheresse. Nous disons: « Je ne peux pas garder la loi de 
Dieu. Il est des exigences sont trop difficiles. Exige l'amour; Il demande à cœur et l'attitude 
envers Dieu et envers notre prochain, un cœur et une attitude d’amour. Et ce sont au-delà de 
moi. Et voici vous approchez avec humilité la loi de Dieu: «je ne garde pas vos 
commandements; Je me suis égaré comme une brebis perdue. Seigneur, trouve-moi. »

Nous avons toujours besoin du berger, et la Parole de Dieu nous conduit à Lui. La loi nous 
conduit à Lui. Il nous révèle notre nature pécheresse. A la fin du psaume, le psalmiste peut dire 
tout est: « Je suis un pécheur. » La loi est, comme le dit Paul, un pédagogue pour nous 
conduire à Christ. Quelle bonne raison d'aimer la loi de Dieu. Comme nous regardons les dix 
commandements, je pense que nous verrons que dans chacun d'entre eux au moins ces cinq 
choses: quelque chose à propos de Dieu et sa gloire et de sa majesté; uelque chose à propos 
de nous-mêmes et notre péché et pécheresse; Jésus-Christ comme la réponse dans l'Evangile 
à notre grand besoin; qui nous sommes en raison de la grâce, ce que Dieu nous fait d'être; Et 
puis, le chemin de l'obéissance reconnaissante.

Comme nous pensons à ces choses et la révélation de ces choses à nous dans les 
commandements, nous disons: « Combien j'aime ta loi! Elle est tout le jour l'objet de ma 
méditation. »

Prions.
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Père, nous te remercions de votre loi. Nous aimons ta loi Parce que nous vous aimons. Nous 
aimons votre loi parce qu'il nous amène à vous. Nous aimons ta loi parce qu'il nous montre 
notre besoin du berger, Jésus-Christ. Nous prions pour que lorsque nous étudions les 
commandements dans les semaines à venir, ils nous donnent la vie. l’arrivée de votre Parole, 
nous le savons, donne la vie. Nous prions cela au nom de Jésus, amen.

2. pas d'autres dieux
12 février 2017/3867 No.

Radio Chers amis,

La semaine dernière, j'ai présenté une étude sur les Dix Commandements avec vous en 
regardant les mots de David dans le Psaume 119: «Combien j'aime ta loi » Tout vrai croyant dit 
David Ces mots avec. En tant que chrétiens, nous ne voyons pas la loi de Dieu dans les dix 
commandements comme une liste de Pleasures que Dieu abstenez nous, mais la loi elle-même
est notre plus grand plaisir. Nous aimons la loi de Dieu.

Les raisons de cet amour sont, tout d'abord, que la loi nous montre quelque chose de la 
perfection et le caractère de Dieu lui-même. La loi est le reflet de sa justice et la sainteté. Parce 
que nous aimons Dieu, nous aimons être comme Dieu, et nous aimons sa loi.

Une autre raison pour laquelle nous aimons la loi que Dieu a écrit la loi dans nos cœurs. Dans 
la nature, notre état de péché et nous haïssent Dieu et sa loi, et nous enchantent dans la 
désobéissance (Rom. 1:32). Mais en raison de la nouvelle vie de Jésus-Christ en nous, nous 
nous réjouissons à la loi de Dieu selon l'homme intérieur (Rom. 7:22).

Une troisième raison que nous aimons la loi est la loi qui est essentiel à l'Évangile. Nous ne 
devons jamais séparer la loi des dix commandements de l'Evangile ou de mettre en place en 
contradiction avec l'Evangile. Plutôt, il est essentiel de comprendre l'Evangile, car il nous 
montre non seulement la gloire et la beauté et le caractère de Dieu dans sa sainteté et la 
justice, mais aussi notre libre et notre besoin de Jésus-Christ. Il nous montre ce que l'Esprit 
nous fait d'être, comme de nouvelles créatures qui sont régénérés. Et il nous montre comment 
vivre dans notre salut gratitude pour l'Evangile.

Comme nous arrivons à la loi aujourd'hui dans Exode 20, nous voyons qu'il est Introduite avec 
ces mots: « Je suis le Seigneur ton Dieu, qui t'a fait sortir du pays d'Égypte, de la maison de 
servitude. » Il est Il est important de voir que Dieu a donné la loi à Israël sur le mont Sinaï après
les avoir rachetés de l'esclavage d'Egypte. Je ne leur donne pas la loi comme moyen d'obtenir 
leur leur rédemption et le salut par leurs œuvres justes; Ayant mais les délivra, les avoir sauvé, 
il leur montre le chemin de la reconnaissance obéissante comme son peuple de l'alliance. Leur 
obéissance était une réponse à leur rédemption, pas la raison de leur rédemption.
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De même, nous ne pensons jamais que devrions-nous obéir à la loi de Dieu pour mériter la 
faveur de Dieu. Si tel est notre façon de penser, nous serons toujours ensuite sous la 
RESTONS malédiction, et impossible devient le salut (Gal. 3:10). Au contraire, nous obéissons 
aux commandements de gratitude envers Dieu pour notre salut.

Le premier des commandements, dans Exode 20 faits: 3, est libellé comme suit: «Tu auras pas 
d'autres dieux devant moi » Coming d'abord, Ce commandement est fondamental pour le reste 
de la loi de Dieu. Il y a plusieurs choses qui montrent.

Tout d'abord, Ce commandement nous enseigne au sujet de Dieu. La connaissance de Dieu 
est là que tout le monde commence. Dieu est à l'origine de toutes choses dans la création. . « 
Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre » Et la crainte de Dieu est le commencement
de la sagesse (Ps 111:. 10).

Ce commandement est fondamental, en second lieu, parce que l'Éternel, comme la seule 
identification de Dieu, il lui donne aussi le droit d'être la seule loi qui donne, celui qui a 
finalement ce qui est juste et détermine ce qui est faux. S'il y avait plusieurs dieux, cela signifie 
qu'il n'y a pas la norme ultime de la morale.

Troisièmement, ce commandement est fondamental à l'exigence SES autres parce est vraiment
l'exigence fondamentale de toute la loi. On pourrait résumer le premier commandement: « Tu 
auras pas d'autres dieux devant moi », en ces termes: «Tu aimeras Dieu Exclusivement » Nous
reconnaissons que cela est propre résumé de la loi de Jésus quand il dit: « Tu aimeras le 
Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de l'esprit, l'âme et la force ».

En quatrième lieu, c'est fondamental au commandement parce que les autres sans qu'elle 
défend, l'idolâtrie, est la racine de tout essentiellement pas d'autre. Adam et Eve ont péché 
parce qu'ils voulaient être comme Dieu. Ce fut l'idolâtrie. Convoitise, la Bible nous dit, est de 
l'idolâtrie Parce que, dès que nous désirons ce que Dieu nous interdit, nous sommes déjà, en 
effet, dénonçant le vrai Dieu et sa souveraineté en nous donnant ce que nous avons.

Il est donc important, nous Esta que nous comprenions ce commandement correctement et 
nous gardons toujours avant notre esprit en relation avec l'obéissance. Quand Dieu dit dans ce 
commandement: « Tu auras pas d'autres dieux devant moi, » Il interdit toute idolâtrie. Le péché 
d'idolâtrie est non seulement le culte d'un dieu idole, mais est la substitution de quelque chose 
ou quelqu'un, quelque chose ou quelqu'un, à la place du vrai Dieu. Idolâtrie prend de 
nombreuses formes et le cœur humain est toujours occupé une variété de Concevoir des idoles
comme des objets d'affection ou l'autre ou des choses dans lesquelles l'homme aurait 
confiance.

Dans l'Ancien Testament, et encore dans de nombreuses régions du monde d'aujourd'hui, 
l'idolâtrie est venu à l'expression dans l'invention d'une divinité ou un certain nombre de 
divinités et la représentation de cette divinité avec une statue devant laquelle on adorerait. Un 
tel dieu est créé par l'esprit de l'homme et, par conséquent, limité par les propres limites de 
l'homme. Souvent, un tel dieu est conçu pour répondre à la morale et les désirs matériels de 
l'homme. Ainsi, par là, Dieu est descendu au niveau de l'homme.
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points de l'Écriture à la folie, en effet, la folie, de telle idolâtrie quand il souligne dans Esaïe 44:. 
10ff, que d'un arbre à l'homme sera l'artisan d'un dieu qui est adoré et le reste de l'arbre que je 
vais utiliser pour le bois de chauffage et la préparation des aliments. Comment un dieu, 
fabriqués à partir de bois et de pierre, être divinité réelle?

Un faux dieu, cependant, peut être créé dans bien d'autres façons que simplement construire 
une statue. Idolâtrie est l'invention d'un dieu dans l'esprit. Donc, il y a l'esprit l'idolâtrie. Athéisme
et matérialisme, disent qu'il n'y a pas de personnel qui Dieu et que la seule réalité est ce monde
matériel, sont mentalement Ces idoles. La Bible nous dit que c'est l'incarnation même de la folie
que, à dire: « Il n'y a pas de dieu. » L'insensé dit en son coeur, il n'y a pas de dieu. La folie est 
d'ignorer la réalité à son propre mal et la destruction. D'autres idoles mentales incluent toutes 
les formes de la philosophie humaine qui tentent d'expliquer ce monde en dehors de la 
révélation de Dieu dans l'Écriture. Nous pensons que des choses comme le panthéisme, 
l'Humanisme, le déisme, le taoïsme, et d'autres.

Deux des formes les plus répandues de l'idolâtrie de nos jours, dans la culture occidentale, 
mondanité et modernisme sont. Mondanité fixe le plaisir terrestre et le gain, la gloire 
personnelle, l'avancement de l'éducation, ou toute autre chose dans cette vie comme l'objectif 
et le but de son existence. Modernisme met l'homme et sa connaissance et de découverte au-
dessus de la révélation de Dieu dans l'Écriture. Que la Bible juges Il est plein d'idées primitives 
qui ont nous maintenant devenu trop grand.

Une forme d'idolâtrie que vous mangez dans l'église est souvent un faux enseignement. Tout ce
qui formule une doctrine d'enseignement hérétique Contrairement à l'enseignement de la Parole
de Dieu dans l'Écriture est de l'idolâtrie. Un exemple de ceci est l'enseignement que Dieu aime 
tout le monde et qu'Il les aime tellement qu'il n'y a pas une telle chose comme l'enfer. Un tel 
enseignement nie la réalité de la justice de Dieu. il nie aussi une grande partie de 
l'enseignement et, à la fin, l'évangile de la Bible et la mort de Jésus-Christ tout à fait inutile. Ceci
est juste un petit exemple d'un faux enseignement, mais il nous montre aujourd'hui est que 
l'homme pas différent que les anciens Égyptiens ou les Grecs ou les anciens Cananéens qui a 
inventé les dieux après leur propre imagination. Un dieu qui est toujours et seulement un Dieu 
d'amour convient au style de vie et les désirs de l'homme moderne.

Idolâtrie, cependant, est non seulement une INSTEAD du vrai Dieu. Il est un objet aussi avoir 
pensé ou à côté du seul vrai Dieu. Même quand un homme tente de Dieu et servir à la fois 
quelqu'un ou quelque chose d'autre, j'est coupable d'idolâtrie.

Ce commandement qui nous enseigne le christianisme et le culte de Jéhovah Dieu est un ou 
l'autre / ou non une fois / et la religion. Jésus fait esta clair quand il a dit dans Matthieu 06:24: « 
Nul ne peut servir deux maîtres; Soit je déteste pour l'un et aimera l'autre; ou bien je vais tenir à
l'un et méprisera l'autre. Vous ne pouvez servir Dieu et Mammon. « Jéhovah Dieu, Il est le seul 
Parce que Dieu, la dévotion et le culte exclusif demandes. Il nous a fait, nous sommes ses 
créatures, et, en vertu de cela, j'ai le droit d'exiger notre culte. Pour les croyants, cela est 
doublement vrai, car je ne l'ai pas fait que nous, mais je nous a rachetés et nous a fait aussi son
propre trésor unique.
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La forme la plus courante de l'idolâtrie est de faire confiance à quelque chose créé plutôt que 
dans le créateur. Ainsi, l'argent, la médecine, l'assurance, l'éducation, l'alcool, le divertissement,
le sport, ou même mes esprits Que tous être des dieux dans lequel je fais confiance à mon 
mettre, quand je devrais dépendrez Éternel. Ceux-ci ne sont pas vraies divinités si, chacun 
d'eux a le pouvoir d'asservir mon cœur et mon allégeance à voler Dieu. Cela ne fait pas chacun 
de nous coupables d'idolâtrie?

Ce commandement interdit non seulement l'idolâtrie, mais il exige que le culte exclusif aussi du 
seul vrai Dieu. Pour nous aider à comprendre esta exigence de culte, je vais vous donner huit 
verbes ou des actions différentes que je l'espère, sont un bon résumé de ce que Dieu nous 
demande Quand il dit: « Adorez-moi seul. » Culte ne se limite pas à ce que vous faire dans un 
service de l'église, mais engage toute. Ainsi, chacune de ces actions est digne de notre 
considération et la méditation.

Tout d'abord, pour adorer Dieu est de le connaître, d'avoir un droit et une bonne connaissance 
de Lui. Ces connaissances doivent manger des Écritures. Seulement dans les Ecritures, nous 
pouvons connaître Dieu. Dieu n'est pas ce que nous ressentons ou ce que nous avons est que 
je pense que vous soyez. Je ne suis pas une idée abstraite inconnue. Je n'est pas à découvrir 
par la science ou la raison. Mais pour connaître Dieu est le connaître comme il l'a révélé lui-
même dans sa Parole et par son Fils. Savez-vous Dieu?

En second lieu, pour adorer Dieu est de faire confiance en Lui. Peut-être est le vrai test de la 
vraie Que l'on vénère Dieu. De jour en jour, nous sommes faire confiance au Seigneur, ou 
sommes-nous appuyons sur notre propre compréhension (Prov. 3: 5, 6)? Qu'est-ce qui vous 
donne la sécurité que vous passez par la vie? Est-ce vous-même, vos amis, votre argent, votre 
travail, votre famille, vos études, vos polices d'assurance, et ainsi de suite? Dieu est tout-
puissant, il est fidèle, il est vrai, et il est digne de confiance. Il tient ses promesses. Et je ne 
tombions pas son peuple. Alors je mets nous appelle à faire confiance en Lui notre tout. Faites-
vous confiance en Dieu?

Troisièmement, pour adorer Dieu est de se soumettre à lui et à faire esta humblement et 
patiemment. Cela signifie que nous devons obéir non seulement ses commandements, mais 
nous devons nous soumettre à ce particulier la providence de Dieu dans nos vies. La vie peut 
être difficile, et le peuple de Dieu peut être mis par quelques essais sévères de la persécution, 
de la douleur, de la maladie, de la pauvreté, de l'anxiété, et ainsi de suite. Ce sont des 
expériences réelles pour le peuple de Dieu. Mais Dieu les envoie, et reconnaître que avec 
humilité que nous nous méritons pas mieux. Avec de la patience, nous faisons confiance que 
Dieu sait ce qui est le mieux pour nous. Soumettez-vous patiemment à Dieu?

Quatrièmement, pour adorer Dieu est d'attendre toutes les bonnes choses de Lui seul. Sur quoi 
est-ce que vous « épingler vos espoirs? En quoi trouvez-vous la joie et la consolation dans la 
vie? Dans Philippiens 4 l'apôtre dit: « Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur :. Et je le 
répète, réjouissez- » Notre Dieu est le Dieu de bonté et de bénédiction, la fontaine débordante 
de tout bien. Nous devons regarder vers Lui, et non à toute créature, pour le vrai bonheur et 
d'accomplissement dans cette vie et deux pour l'autre. Avez-vous Espère en Dieu seul?

11



En cinquième lieu, pour adorer Dieu est de l'aimer. Notre amour pour Dieu doit être tout à fait « 
de tout ton cœur, de l'esprit, l'âme et la force. » Chaque once de votre être, chaque partie de 
votre existence, doit être utilisé pour aimer Dieu. Cet amour doit être prêt; Devrait-il être 
sacrifiée; Faut-il être dédié; et il devrait être exclusif. Nous devons être consumés avec Dieu. 
Est-ce que vous aimez Dieu de tout ton être?

En sixième lieu, pour adorer Dieu est de le craindre. Craindre le Seigneur est d'avoir une 
conscience constante de l'OMS, il est, dans toute sa majesté céleste, et savoir qui vous êtes 
devant lui. Jean Calvin dit que ce tout ce qu'un homme a besoin de savoir vraiment: Dieu et lui-
même. Celui qui craint le Seigneur est dirigé dans chaque action, la pensée, et la parole par la 
conscience de Dieu. Il vit devant Dieu. Craignez-vous le Seigneur?

En septième lieu, pour adorer Dieu est de le glorifier. Pour glorifier Dieu est de le mettre 
d'abord, il obtient de voir que toute la reconnaissance dans tout ce que nous faisons. Nous ne 
sommes pas ici pour nous-mêmes, mais Dieu nous a fait pour lui-même. Comment facilement 
nous oublions cela et vivre pour notre propre réputation ou notre propre plaisir. Mais les 
Ecritures disent: « de lui, et par lui, et lui sont toutes choses: à qui soit la gloire éternellement. 
Amen « (Rom. 11:36). Vivez-vous pour la gloire de Dieu?

Puis, en huitième place, pour adorer Dieu est de Lui obéir. Quand nous reconnaissons Dieu 
qu'Il est seul, nous nous donnerons dans l'obéissance à sa volonté complète. Nous ferons 
attention et nous serons méticuleux dans notre vie deux publics et privés de ne pas commettre 
la moindre chose qui va à l'encontre de ses commandements. Cela ne signifie pas que nous 
sommes sans péché, cela ne signifie pas que nous sommes parfaits que. Mais cela ne signifie 
pas que nous désirons être dans tous nos Régi paroles et actions et pensées par la 
connaissance, la réalité, de Dieu. Obéissez-vous à Dieu dans l'obéissance à ce 
commandement?

Comme nous fermons ce message commercial, j'appelle votre attention sur le fait qu'il n'y a 
qu'un seul Parce que Dieu, il n'y a qu'un seul Sauveur aussi. Ce commandement, que pour 
nous enseigner Dieu seul est le Seigneur, Jésus-Christ nous apporte, le seul Sauveur et exige 
que nous mettons notre foi et la confiance en Lui seul pour le salut. Toute personne qui nie que 
Jésus-Christ est le Sauveur et le Fils de Dieu n'obéit pas à ce premier commandement.

Les Écritures nous disent que Dieu est jaloux de son culte. Dans Esaïe 42: 8, Il dit: « Je suis le 
Seigneur. Qui est mon nom et ma gloire je ne donnerai pas à un autre, ni mon honneur aux 
idoles » Et pourtant, en même temps, la Bible dit de Jésus dans Hébreux 1: 6 (ce qui est une 
citation de l'Ancien Testament), « Que tous les anges de Dieu l'adorent. », dit l'Eternel: « Je suis
jaloux de mon culte », puis les Ecritures disent: « Que les anges adorent lui [c'est Jésus]. « Si 
l'on suit une logique simple, doit être notre conclusion que le Christ est seul digne de Dieu de 
culte Parce qu'il est.

Il est dans cette optique que nous devons lire ce premier commandement. Adorer Dieu est de 
croire en Jésus-Christ, son Fils. Jésus dit dans Jean 14: 1. « Vous croyez en Dieu, croyez aussi
en moi », Thomas dit en réponse à la résurrection de Jésus d'entre les morts: « Mon Seigneur 
et mon Dieu. » Il est en croyant en Jésus-Christ que nous adorons le vrai Dieu. Nous croyons 
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en Jésus pour le salut de l'extérieur. Nous avons confiance en Lui seul et personne d'autre pour
notre pardon et la justice.

Croire en Jésus-Christ signifie que nous fuyons toute idolâtrie. Nous ne mettons pas notre 
confiance dans aucune créature. Nous ne mettons pas notre confiance en nous-mêmes ou ce 
que nous accomplissons. Mais nous avons mis notre confiance en Dieu seul comme il a lui-
même révélé dans son Fils Jésus-Christ. Avez-vous fait cela? Croyez-vous en Jésus-Christ seul
pour votre salut? Etes-vous vous faire confiance ou quelque chose d'autre que le Christ pour 
votre justice et l'acceptation avec Dieu?

Quand Dieu dit: « Adorez Moi seul, » Il dit: « Crois Mon Fils, Jésus-Christ, comme le seul 
chemin vers le Père. »

Que le Seigneur veuille que nous avons une telle foi.

Prions.

Père, nous te remercions que tu as fait Thyself connu comme Dieu pour nous, le seul Dieu qui a
daigné et Thyself révélé, et surtout nous Thyself révélé en ton Fils Jésus-Christ, afin que nous 
ayons un moyen d'acceptation et de la justice et le pardon et étant reçu en votre présence. 
Tournez nos cœurs, Père, loin de toutes les choses de cette terre, notre objectif exclusif et 
notre confiance exclusive peut être en toi et dans les choses éternelles. Pardonnez-nous pour 
les péchés que nous commettons contre esta Ce commandement, aussi. Nous prions ce, pour 
l'amour de Jésus, Amen.

3. Le vrai culte de Dieu
19 février 2017/3868 No.

Radio Chers amis,

Dans notre message précédent, nous avons commencé à regarder les dix commandements de 
la loi de Dieu comme ils nous sont donnés dans l'Exode 20. Aujourd'hui, je veux regarder avec 
vous au deuxième de ces commandements. Nous lisons Exode Ce 20: 4-6. « Tu ne feras point 
d'image taillée, ni de représentation quelconque de tout ce qui est dans le ciel au-dessus, ou 
qui est dans la terre, ou qui est dans l'eau sous la terre: Tu ne te prosterneras point devant eux,
ne les serviras point; car moi, l'Éternel, ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, qui visite l'iniquité des 
pères sur les enfants jusqu'à la troisième et la quatrième génération de ceux qui me haïssent; et
qui fais miséricorde à ceux qui aiment Des milliers de moi, et qui gardent mes commandements.
"

Au début, je veux remarquer deux choses avec vous sur ce commandement. La première est 
qu'il a une demande spéciale à l'église. Le premier commandement dit: « Tu auras pas d'autres 
dieux devant moi. » Il parle à toute l'humanité, aussi adorer des dieux étrangers Ceux qui et 
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leurs adresses sans. Dans le second commandement, Dieu parle à l'église; Il parle à ceux qui 
l'adorent, et il leur dit comment l'adorer Ce sont des images sans-taillées.

L'autre chose que nous remarquons dans esta Ce commandement dès le départ est la gravité 
avec laquelle Dieu prend la rupture du commandement esta. Il dit: « Moi, le Seigneur, ton Dieu, 
je suis un Dieu jaloux. » Il est jaloux de la façon dont il est adoré, non seulement il est adoré. Et 
il parle de jugement sur ceux qui ne l'adorent pas la bonne façon, et une bénédiction sur ceux 
qui le font. Nous y reviendrons à la fin de notre message.

Comme nous regardons ce commandement, nous voyons trois principes À propos que nous 
voulons adorer examiner.

La première est la suivante: que Dieu exige que nous l'adorons collégialement. Autrement dit, 
Dieu exige que nous l'adorons avec d'autres croyants. La demande pour le culte est vraiment 
déjà dans le premier commandement Quand Dieu dit: « Tu auras pas d'autres dieux devant 
moi. » La semaine dernière déjà, nous avons vu un certain nombre de façons différentes que 
nous adorons Dieu: nous lui fait confiance, nous croyons en Lui, nous le confessons, nous le 
savons, et ainsi de suite. Le second commandement est adressé à l'Eglise de Dieu. L'adoration 
est non seulement une seule chose. Trop souvent, quelqu'un va dire aujourd'hui, « Je ne 
vraiment pas besoin d'adorer avec l'église » ou « Je ne ai pas vraiment besoin d'adorer Dieu un 
dimanche, » ou « Je ne ai pas vraiment besoin d'entendre la Parole de Dieu dans la 
prédication. Si je sors le week-end et me faire plaisir dans la nature, je vois la merveille de Dieu 
autour de moi et je l'adore là-bas ».

Mais Dieu lui-même a révélé d'une manière particulière dans Sa Parole, et la Parole que nous 
trouvons dans la révélation salvatrice de Dieu qui est Jésus-Christ, et Dieu a donné à l'Église la 
mission de prêcher l'Evangile de Jésus-Christ. Il est là, nous trouvons en particulier que la 
révélation de Dieu et la manière de l'adorer. Nous devons l'adorer à sa Parole SELON. Et nous 
devons faire esta avec d'autres croyants. Ce commandement est adressé à la nation d'Israël. Il 
ne Préoccupations que les personnes, mais c'est un commandement qui dit Israël comment 
l'adorer Ils sont. Vous souvenez-vous que ce fut Israël adoré Dieu dans les veaux d'or de 
l'OMS. Et Dieu adresse exactement ce genre de péché que la nation peut être impliquée.

Donc, c'est un mot spécial pour l'église aujourd'hui. Nous avons besoin de l'église. L'une des 
choses que Dieu se révèle À propos de c'est qu'il rassemble une église. L'église est appelée le 
« corps » de Jésus-Christ. Ce en Dieu Église Distribue cadeaux aux différents membres de 
l'église, et la bénédiction pour le peuple de Dieu par leur place dans le corps de Jésus-Christ. 
Comment impossible de dire: « Je suis un membre du Christ », mais de ne pas être une partie 
de son corps comme elle vient à l'expression sur la terre dans l'église.

Le Nouveau Testament enseigne que Dieu nous a mis en place une commande pour l'église, 
que j'ai officiers établis dans l'église et les anciens dans l'église. Le modèle dans l'église du 
Nouveau Testament comprit qu'elle collégialement. Nous le voyons dans les Actes lorsque nous
lisons Congrégations différentes qui ont été établies comme l'église développée par la 
prédication de l'Evangile. Il y a même ce que l'Eglise est appelée dans le Nouveau Testament, 
le temple de Dieu. Paul dit à l'église de Corinthe: « Vous êtes le temple de Dieu. » Alors, quand 
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les croyants se rassemblent et l'Esprit du Christ est avec eux, alors l'église Devient, et d'une 
manière particulière, la demeure de Dieu. Hébreux 10:25 nous dit que nous ne devrions pas 
abandonnons le rassemblement de nos âmes comme la manière de certains est. Nous ne 
devons pas venir avec Excuses pour ne pas recueillir avec l'église de Dieu pour le culte.

Le deuxième principe que nous voulons mettre ce qui concerne Forth ici que le culte est un 
culte spirituel. Il est une activité spirituelle. Derrière chacun des dix commandements de la loi de
Dieu, il y a un principe ou d'une vérité sur Dieu. La loi est non seulement une révélation de ce 
que nous devrions être ou ce que Dieu nous demande, mais il est une révélation du caractère 
de Dieu aussi. Dans le premier commandement, que nous voyons Dieu est unique, il n'y a pas 
d'autre que Dieu. Dans le cinquième commandement, que nous verrons Dieu est un Dieu qui 
possède toute autorité et qu'il exige, dans les relations, que nous rendons hommage à son 
autorité en honorant ceux qu'il place sur nous. Dans le neuvième commandement, Quand Dieu 
exige que nous disons la vérité, nous verrons que Dieu est un Dieu de la vérité, que Dieu est la 
norme pour ce qui est vrai.

Dans ce second commandement, que nous voyons Dieu est un esprit. La raison que nous que 
Dieu ne vénérons Dieu par des images ou Dieu et défend représentons en est que ce culte 
Dieu est un esprit. Jésus este exprime l'Evangile selon Jean 4:24 et 25 Quand il dit à la femme 
au puits: «Dieu est Esprit, et le culte qu'ils doivent l'adorer en esprit et en vérité » Quand nous 
disons que Dieu est esprit, nous voulons dire, en premier lieu, que Dieu est invisible qu'il est un 
être invisible. Je n'ai pas une forme physique. Nous entendons, en second lieu, que Dieu est un
esprit, distinct de tous les autres esprits. Les anges aussi sont des êtres spirituels, mais Dieu 
est infini et si l'Esprit omniprésent. Les Écritures nous enseignent que, comme l'infini, Dieu est 
Celui qui demeure dans une lumière à laquelle personne ne peut approcher. Ils nous disent 
aussi comme un esprit qui ne peut pas être représenté Dieu. Nous voyons, par exemple, dans 
le Deutéronome 04:15 Où Moïse dit au peuple: « Prenez-vous, donc, une bonne garde à vous-
mêmes, car vous vu aucune d'homothétie le jour que le Seigneur vous parla en Horeb du milieu
du feu, de peur que vous ne vous corrompiez et vous faire une image taillée. « du point de 
Moïse est, vous avez vu rien quand Dieu a délivré la loi de la montagne à l'exception de la 
fumée et le feu, et qui n'a pas été juste pour couvrir et pour cacher l'être de Dieu, mais il a 
représenté que Dieu est majestueux et glorieux, plus glorieux que l'homme jamais voir ou 
comprendre pourrait.

Ce que nous apprenons dans le second commandement, alors que nous pensons à Dieu 
comme un esprit que Dieu exige de profondément l'expression spirituelle dans le culte, ce culte 
n'est pas quelque chose d'extérieur, il est simplement en passant par les mouvements du culte 
extérieur, mais ce culte est profondément est-il une question spirituelle de la foi. Dieu exige non 
seulement pratiquer le culte, mais je demande un coeur. Cela nous ramène à l'exigence 
fondamentale de la loi et qui est que nous aimons Dieu de tout notre cœur, l'esprit, l'âme et la 
force. Ceci est important pour nous parce que, comme nous pensons à l'adoration, nous 
devons réaliser que parfois dans notre adoration de Dieu, comme nous nous réunissons avec 
l'église dans le culte ou comme nous pensons à Dieu dans notre esprit, nous créons des 
images de Dieu ou nous ne vénérons pas Dieu comme nous le devrions d'une manière 
spirituelle. Quand je dis que nous créons des images de Dieu, je veux dire parfois nos pensées 
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de Dieu ne sont pas correctes. Par exemple, dans Esaïe 40, Juda disait que Dieu ne voit pas 
son affliction. Ou elle a dit, plus tard dans la prophétie d'Isaïe, que le bras de Dieu était trop 
courte pour les atteindre afin de les sauver. Parfois, nous pensons la même chose: Dieu ne voit 
pas nos problèmes; Dieu n'a pas la force de me délivrer de mes péchés ou mes ennuis; et nous
formons une image, dans notre esprit, de Dieu. Ou, tout simplement par le biais Nous pourrions 
aller les pratiques extérieures du culte sans vraiment se livrer, dans nos cœurs et dans nos 
esprits, avec la Parole de Dieu, nous croyons donc la foi en ce que Dieu et l'adorer. C'est le 
deuxième principe: Dieu est Esprit, et il doit être adoré en esprit.

Mais dans Jean 4 Jésus dit aussi que Dieu doit être adoré en vérité. Aussi Cela concorde avec 
le deuxième commandement. La raison pour laquelle nous ne pouvons pas adorer Dieu avec 
des images qui est vrai des images ne sont pas des représentations de Dieu. La seule façon 
que nous adorons Dieu doit, alors c'est la façon dont je nous ai commandé. C'est ce que Jésus 
veut dire quand il dit que nous devons l'adorer que dans la vérité. Ici, il est important de voir 
Dieu non seulement exige que le fait de culte, l'adorent que nous, mais Dieu exige présent sur 
les lieux de culte forme, la façon dont nous l'adorer. Notre culte doit refléter le caractère et la 
gloire et la majesté de Dieu. L'alternative est que l'homme vénère Dieu à sa propre volonté 
SELON, et non la volonté de Dieu SELON. Alors l'homme vient à Dieu avec ce genre d'attitude: 
«Je vais amener à Dieu tout ce que je pense ou ce que je veux » Vous avez un exemple de 
esta très tôt dans l'Écriture Caïn et Abel Quand apporté leur sacrifice à Dieu. Abel Apporté ce 
que Dieu avait Demandée-un-mouton pour un sacrifice. Mais Caïn fit du fruit de ses propres 
mains et le travail de ses propres mains. Ce genre de culte, il est appelé culte, vous avez une 
histoire dans l'église. Rome vénère Dieu avec des images, et il défend l'idée que les images 
sont une façon de représenter Dieu qui descend au niveau du peuple est difficile parce que le 
culte chose. Aujourd'hui, vous entendez quelque chose comme ceci: Nous sommes une église 
autodirecteur sensible, qui est, nous adorons Dieu la volonté ou selon le désir du demandeur, 
ceux qui mange dans le culte. Mais cela est en arrière. L'adoration est la communion avec Dieu,
oui. Mais il ne nous apporte Dieu à notre niveau, mais il est Dieu nous apporte à son niveau que
Dieu. Je MEETS avec nous dans le culte, oui. Mais nous sommes en présence d'un Dieu saint, 
et il nous cherche dans le culte, nous ne le cherchons pas. Il est par un miracle et une 
merveille, par le sang de Jésus-Christ, nous sommes en mesure que de venir en la présence de
Dieu, et il cherche à le faire adorer l'OMS tel l'adorent en esprit et en vérité.

Ainsi, le principe selon lequel les Églises protestantes et les Églises réformées sont immolés 
par le culte est-ce de l'Écriture, que ce soit n'est pas commandé par Dieu dans le culte est 
interdite. Ainsi, les Églises réformées, à travers l'histoire, ont eu une liturgie pour leur culte 
attention, un ordre dans leur culte et ils se sont penchées sur chacun des éléments de culte et a
posé cette question: Avez-vous Dieu este Commandée Écriture? Il n'y a pas besoin pour nous 
de faire preuve de créativité que nous venons devant Dieu dans l'adoration. Dieu a 
Expressément consigné dans l'Ecriture comment nous devons l'adorer, et nous suivons ce 
modèle comme une église comme nous venons devant lui dans le culte.

Donc, la question est: Quels sont les éléments prescrits bibliquement pour le culte? En gros, il y
a trois.
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La première est la prière, la prière d'entreprise. La prière est non seulement par Dieu pour 
Destinée unique, mais la prière est voulue par Dieu pour l'église collégialement. Ainsi, Jésus 
nous enseigne dans la prière du Seigneur pour prier: « Notre Père qui es aux cieux. » Telle est 
la prière de l'Eglise, qui est l'expression des croyants ensemble. Donc, la première église pour 
la prière Rassemblées (Actes 2:42) et a prié pour l'Esprit, ou prié pour les besoins du peuple de
Dieu que Pierre était en prison. Quand nous nous réunissons pour le culte, le ministre prie. Mais
pas un personnel de prière. Il est une prière représentative. Il est le ministre de Dieu qui porte le
peuple en la présence de Dieu par la prière congrégationaliste. Ainsi, dans la prière, le ministre 
apporte aux besoins de la congrégation dans son ensemble en la présence de Dieu.

Un autre aspect de la prière est notre chanson. Peut-être que nous ne pensons pas de notre 
chant dans le culte This Way, mais le chant est un aspect de la prière. Nos chansons sont des 
prières à Dieu. Le livre des Psaumes est un livre de prières à Dieu. Nous les faisons ensemble, 
nous faisons esta collégialement. Colossiens 3 parle du chant et exhortez-vous les uns les 
autres psaumes, des hymnes et des cantiques spirituels avec. Ceux-ci appartiennent au culte 
de Dieu collégialement. Ainsi, l'église devrait chanter ensemble. Le chant de l'église soit une 
performance shouldnt, mais la levée de la prière d'entreprise et louange à Dieu dans les 
chansons que Dieu a donné. Ceci est le premier élément de culte que nous trouvons dans 
l'Écriture prescrit des: la prière et le chant.

Le deuxième élément que nous trouvons dans l'Ecriture donne prescrit. Paul dit dans I 
Corinthiens 16: 2. « Le premier jour de la semaine que chacun de vous mette par lui en 
magasin, comme Dieu l'a prospérait, qu'il n'y ait pas des rassemblements quand je viens » Paul
parle ici du église rassemblement pour le culte public. Je dit que quand ils se réunissent pour le 
culte, ils devraient prendre des collections ou des rassemblements d'argent. En outre Ceci est 
une partie, alors, des églises culte d'entreprise. Il y a deux causes, vraiment, les causes de 
base, en donnant soutien que nous dans l'église. L'un est l'œuvre de l'Église elle-même, qui est,
le travail du royaume, le travail de l'Église dans la prédication de l'Evangile au niveau local et le 
travail de l'église plus largement à amener l'évangile à travers des missions et par d'autres 
moyens aux extrémités du la terre. Mais, l'autre cause, celui que Paul identifie ici, est la prise en
charge des nécessiteux et les pauvres à travers des collections. Est-ce une partie de votre culte
dans l'église? Cela fait partie du culte que nous ne pensons pas souvent comme le culte, mais il
est culte, le culte est une réponse A cause de louange à Dieu dans lequel nous lui donnons à 
ce que je l'ai donné à nous.

Le troisième élément principal du culte prescrit dans l'Écriture pour l'église est l'administration 
des moyens de grâce, c'est la prédication de la Parole et les sacrements. Nous constatons que 
la première église, dans le livre des Actes, chapitre 20, se sont réunis pour faire exactement 
ESTA. « Dès le premier jour de la semaine, les disciples se sont réunis Quand pour rompre le 
pain, Paul prêchait à eux » (Actes 20: 7). Remarquez les deux choses là-bas. Ils sont venus à «
rompre le pain », qui est, pour célébrer la Cène du Seigneur. Puis « Paul prêchait à eux. » Ils se
sont réunis collégialement pour recevoir les sacrements et d'entendre la prédication de 
l'Evangile.

Maintenant, la prédication de l'Evangile et l'administration des sacrements sont primaires dans 
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ce que Dieu exige l'église à faire dans le culte. Ce ne sont pas nos réponses dans le culte, mais
ce sont ces sont les principaux moyens Parce que Dieu qui vient et qui nous parle. Je nous 
parle dans la prédication; Il administre sa grâce pour nous à travers les sacrements. Notre 
prière, notre louange, et nos réponses donnent dans le culte à ce que Dieu nous a donné.

Pendant que vous cherchez une église vénère Dieu que Fidèlement, la prédication de l'évangile
devrait être la première chose pour laquelle vous effectuez une recherche. Romains 10 dit que 
la foi vient en écoutant et en entendant par la Parole de Dieu. Nous devons être impressionnés 
par Dieu. Nous ne venons pas ensemble dans le culte pour impressionner les autres, mais 
d'être impressionné par Dieu lui-même. Dans la Grande Commission, le Christ dit l'église: C'est 
ce que vous devez faire comme une église, vous devez aller enseigner toutes les nations, les 
baptisant. Malheureusement, aujourd'hui, dans beaucoup d'églises, dans le culte moderne, la 
prédication de l'Evangile est tombé loin et l'église a glissé dans l'ignorance et ont quitté la 
Parole de Dieu. En effet, la prédication a-été perdue. La prédication est la façon dont fait ses 
preuves il la préservation de l'église. Il peut sembler fou aux yeux de l'homme, mais il est 
efficace de salut la puissance de Dieu pour le salut.

Par-dessus tout, ce que nous devons trouver dans une église, ce qui est ce que l'église doit 
garder comme elle cherche à être fidèle à ce commandement qui exige que nous adorons Dieu 
comme Il commande. Qu'est-ce que vous recherchez dans une église n'est pas la convivialité 
que cela pourrait ou des programmes ou des moyens d'offre pour vous d'être en cause, mais 
ce, centre: Est-prêcha l'évangile dans l'église esta? L'église prêche la Parole qui est une église 
Fidèlement de Dieu vénère fidèlement Dieu que, conformément à ce commandement.

Nous avons donc dans ce commandement vu trois principes importants pour le culte. Dieu 
exige que nous l'adorons collégialement; Dieu est un esprit, si le culte est une activité 
spirituelle; et Dieu non seulement impose des exigences sur le fait de culte mais aussi la forme 
d'adoration que nous l'adorons. Ensuite, nous avons vu trois éléments principaux de culte, que 
l'église rassemble pour la prière, que l'Eglise se réunit pour donner les causes du royaume et 
les pauvres, puis que l'Eglise se rassemble pour recevoir de Dieu la prédication de l'Evangile et 
la l'administration des sacrements Sa grâce par des moyens que j'ai Ces données à l'église.

Les deuxièmes places de commandement devant nous une motivation pour adorer Dieu 
comme il exige. Cette motivation est exprimée dans les deux commandement négativement et 
positivement. Nous utilisons parfois des facteurs de motivation négatifs avec nos enfants. 
Quand nous leur discipline ou obéissons Ils Ne pas écouter. Nous avons Qu'ici dans le 
commandement. Il est une menace qui Exprimé en Dieu, qui est un Dieu jaloux, visite l'iniquité 
des pères sur les enfants jusqu'à la troisième et la quatrième génération d'entre eux lui déteste 
ça. La punition que Dieu parle ici est la suivante. Au cours des générations, une église sera 
estimions que ne l'adore pas comme il commande. Et une église qui ne l'adorent pas comme il 
commande, il est dit ici, le hait. Il est hors de l'amour pour Dieu que nous l'adorer comme il 
commande. Dieu est jaloux de son nom. Dieu est jaloux de l'amour de son peuple. C'est la 
prérogative de Dieu parce qu'il est Dieu seul qui a non seulement créé mais aussi son peuple 
racheté.

Mais dans ce commandement, la motivation est également exprimé Positivement. La motivation
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est la suivante: Que Dieu fait miséricorde dans les générations de ceux qui aiment Des milliers 
de Lui et gardent ses commandements. Dans le livre de Jean III, verset 4, nous voyons qu'il n'y 
a pas de plus grande joie que d'apprendre que les enfants, qui est, l'église dans ses 
générations, promenades dans la vérité. Mais le chemin pour que, pour être conservé dans 
l'église est par adorer Dieu comme il commande. Lorsque le culte de Dieu comme il l'a 
Commandée il est perdu, et surtout où la prédication de l'Evangile est perdu, il l'église dans ses 
générations partira.

Donc, c'est le deuxième commandement de l'église: adorer Dieu comme il commande et il te 
bénira dans vos générations. Que Dieu veuille que nous, son église à gauche dans la terre 
aujourd'hui, obéirons commandement esta.

Prions.

Père, nous Te remercions que tu nous as donné le privilège de te adorer et que tu as ta Parole 
nous donne aussi que nous suivons et te adorer cette Parole et de cette façon SELON recevoir 
la bénédiction dans l'église et dans nos générations passées. Amen.

4. Un nom à révérer
26 février 2017/3869 No.

Radio Chers amis,

Nous avons commencé une série de messages Il y a plusieurs semaines sur les dix 
commandements de la loi de Dieu que nous les trouvons dans Exode 20. Nous avons examiné 
la première et la deuxième commandements, et aujourd'hui, dans Exode 20: 7, nous 
examinerons le troisième commandement. Cette façon lit: « Tu ne prendras point le nom de 
l'Éternel, ton Dieu, en vain; car le Seigneur ne laissera point impuni celui qui prendra son nom 
en vain ".

Comme nous l'avons déjà vu, derrière chacun des commandements il y a un principe ou d'une 
vérité sur Dieu. Dans le premier commandement que Dieu nous enseigne Il est le seul Dieu, et 
je Demands culte exclusif. Dans le second commandement, que Dieu nous enseigne Il est un 
Esprit, et je dois donc être adoré en esprit et en vérité. Dans ce troisième commandement, que 
nous apprenons le nom de Dieu est saint et doit donc être révéré par nous. Qu'il est saint 
signifie qu'il est mis à part, qu'il est consacré à saint usage. Parce que c'est Dieu lui-même est 
saint. Comme le Dieu jaloux (le second commandement: « Je suis le Seigneur, ton Dieu, un 
Dieu jaloux »), Dieu est jaloux que son nom soit utilisé avec sainteté et respect.

Au commencement, Dieu créa l'homme à le connaître et de chérir son nom dans son cœur, 
d'aimer Dieu, pour traiter le nom de Dieu et la révélation de Dieu avec respect. Mais l'homme ne
le fait pas. Il n'y a pas de commandement plus que celui-ci pertinent. Nous voyons cela non 
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seulement en regardant le jurons et jurant qui se passe dans le monde d'aujourd'hui, mais ce 
qui se passe aussi dans l'église avec la révélation de Dieu. Ainsi, Dieu nous a donné un 
commandement En ce qui concerne son nom. Parallèlement à cela, Jésus aussi nous apprend 
à prier et à faire de cette prière: « ton nom soit sanctifié. »

Le nom de Dieu fait référence à sa personne ou un personnage. Il était très courant dans 
l'Ancien Testament pour donner des noms de sens. Moïse a reçu le nom que je l'ai fait j'étais 
raison « tiré hors de l'eau. » Elie signifie « Mon Dieu est Jéhovah, » et il décrit le ministère d'Elie
entier et la bataille qui était avec Dieu Baal. Élisée: « Mon Dieu est le Sauveur »; Joshua: 
«Jéhovah sauve » Ensuite, vous avez les noms de Eve, « la mère de tous les vivants », et de 
Sarah, qui était une princesse en Israël.

Les noms de Dieu Tous ont un sens, mais tellement plus ils signifient que nos noms. Nos noms 
sont vraiment des balises simplement. Peut-être qu'ils viennent dire quelque chose après que 
nous les identifions sur une période de temps avec une personne, mais le nom de Dieu décrit 
propre caractère de Dieu parfaitement. Pourtant, ils ne peuvent pas le faire parce que Dieu est 
complètement infini. Ainsi, Dieu reçoit beaucoup de nom dans l'Écriture. On peut penser que 
quelques-uns: Seigneur, Dieu, l'Éternel, El-Shaddaï, le Dieu des armées, et beaucoup d'autres. 
Outre les noms de Dieu dans l'Ecriture, nous trouvons les attributs aussi de Dieu, ou les 
descriptions de l'être de Dieu, qui sont aussi une révélation du nom de Dieu. Par exemple, dans
Exode 34: 5, 6, nous lisons ceci, que Moïse quand on le souhaite voir Dieu, « le Seigneur 
descendre dans le nuage, et se tint avec lui, et proclama le nom du Seigneur. Et le Seigneur 
passa devant lui, et a proclamé, le Seigneur, le Seigneur Dieu miséricordieux et compatissant, 
lent à la colère, riche en bonté et en vérité, « caractéristiques de Dieu qu'Il est miséricordieux et
longanimité et miséricordieux et ainsi de suite, nous appelons ses attributs. Ceux-ci, aussi, sont 
une partie du nom de Dieu.

De plus, puisque Jésus-Christ est Dieu et partage les noms de Dieu lui-même, ses noms sont 
également le nom de Dieu. Par exemple, Esaïe 9: 6 « Car un enfant nous est né, un fils nous 
est donné, et le gouvernement reposera sur son épaule, et son nom sera appelé Admirable, 
Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, le prince de la paix. « Les noms propres de Dieu sont 
donnés à Jésus-Christ. Alors Jésus dit dans Jean 17: 6 et 26, qu'il était venu révéler le nom de 
Dieu. « Je l'ai fait connaître ton nom aux hommes que tu as donnés qui me hors du monde. »

Quand on pense à « Jésus », comme le nom de Dieu, et les noms de Jésus comme les noms 
de Dieu, nous voyons que tous la révélation de Dieu Lui-même est vraiment son nom. auto-
révélation de Dieu est son nom. Dans Jean 01:18, nous lisons que « Personne n'a jamais vu 
Dieu temps ay; le Fils unique, qui est dans le sein du Père, je l'a lui déclaré. « Alors, Jésus-
Christ, qui est le nom de Dieu, et qui porte le nom de Dieu, nous révèle et nous déclarer que 
Dieu lui-même est. Donc, plus tôt, dans Jean 1:14, Jean écrit de Jésus-Christ « (et nous avons 
vu sa gloire, la gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père) pleine de grâce et de vérité. 
» Le nom de Dieu est sa révélation dans son Fils Jésus-Christ.

Cela nous aide à voir que tout l'auto-révélation de Dieu est son nom. Même la révélation de 
Dieu dans la création est généralement associé au nom de Dieu. Psaume 8 exprime ainsi: « O 
Seigneur, notre Seigneur, ton nom est magnifique sur toute la terre » Toutes les créatures que 
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Dieu a créé, tout cet univers, toutes les œuvres de Dieu dans le temps, la décision 
providentielle de Dieu sur toutes choses, Ceux-ci nous appellent tous à voir le nom de Dieu, le 
Dieu qui s'est révélé. Ainsi, le nom de Dieu est quelque chose chaque être humain avec qui 
interagit sur une base quotidienne.

Le nom de Dieu est merveilleux, il est merveilleux en soi. Nous voyons que ce nom est 
merveilleux quand on pense à la façon dont il a été révélé, par exemple, à Moïse, ou dans la 
prophétie que nous venons dans Esaïe Référé 9. Même dans la création: « Combien est ton 
nom dans toute la terre! « le nom de Dieu lui-même ses noms, ses attributs, toute sa révélation 
nous montre quelque chose de la merveille du nom de Dieu.

Mais, comme le peuple de Dieu dans le monde, nous trouvons le nom de Dieu pour être 
particulièrement merveilleux parce que nous savons que le nom. Il est non seulement un nom 
de majesté et une révélation de la crainte de Dieu, mais il est un nom que nous venons de 
connaître personnellement et de savoir dans l'amour. Ceci est remarquable parce que nous ne 
pouvions pas savoir le nom de Dieu. Job dit: « tu peux en recherchant savoir Dieu » Dans I 
Corinthiens l'apôtre Paul dit que l'homme, par sa sagesse, Dieu ne savait pas, et par toute sa 
recherche, je ne pouvais pas trouver Dieu. L'homme naturel, je dit pas les choses Reçoit de 
Dieu. La merveille du nom de Dieu est qu'Il a dit à nous, qu'Il nous l'a révélé. Pensez à cela 
avec votre propre nom. Vous ne vous contentez pas de partager votre nom et votre identité 
avec personne. Nous vivons dans une époque que nous voulons protéger lorsque notre identité
d'être volé. Cela est vrai même dans les connexions interpersonnelles. Vous ne marchez pas 
seulement jusqu'à vous présenter et à ne importe qui. Mais vous voulez avoir une relation de 
confiance avant de révéler ce nom à quelqu'un. Vous obtenez de plus près, et vous leur dites 
personnel de votre nom.

Ainsi, la révélation du nom de Dieu pour nous son peuple est une preuve de l'amitié de Dieu, 
l'alliance de Dieu, l'amour de Dieu envers son peuple. Nous voyons en particulier dans l'Exode 
3 où Dieu révèle son nom à Moïse personnel comme le nom qui devrait apporter Moïse à Israël.
Ceci est révélé en relation avec Dieu se souvenant de son alliance promet de livrer Israël du 
pays d'Egypte. Dans Exode 3 Dieu appelle Moïse pour aller conduire Israël du pays d'Égypte. 
Moïse est réticent. L'une des questions que Moïse demande à Dieu dans Sa répugnance est la 
suivante: « Que vais-je dire aux gens quand je viens à eux et ils me dire:« Quel est son nom? 
Que dois-je dire à eux? » Ensuite, nous lisons dans exode 03:14 Que Dieu dit à Moïse: «JE 
SUIS QUE JE SUIS et il a dit, ainsi que tu répondras aux enfants d'Israël, JE SUIS m'a envoyé 
vers vous » Ceci est le nom personnel de Dieu. Il se réfère à l'auto-existence de Dieu. Il fait 
référence au fait que Dieu a toujours existé, qu'Il est le Dieu éternel, qu'il ne dépend pas de 
quelqu'un d'autre. Il fait référence au fait que Dieu est immuable, immuable Dieu. Il fait 
référence au fait que Dieu est fidèle à ses promesses à son immutabilité qu'il fait son peuple 
vers. Alors Dieu dit à Moïse quand il est sur de délivrer Israël de l'Egypte: « Ceci est mon nom. 
Je suis fidèle, immuable, immuable, éternelle, Dieu pour maintenir l'alliance. « Qu'il révèle son 
nom aux gens dans l'esclavage de l'Egypte. C'est merveilleux. Il est une révélation du caractère
de Dieu en relation avec le salut de son peuple.

Quand nous arrivons au Nouveau Testament, nous voyons ce nom, je suis (qui, dans les 
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Hébreux prend aussi la forme, l'Eternel, que nous, dans nos traductions Inglés avons souvent le
mot Seigneur en lettres majuscules), au nom de le Sauveur. Dans Matthieu 01:18 ff. Joseph est
dit dans un rêve que j'appeler le sont que naît « Jésus. Car je sauvera son peuple de ses 
péchés » Quand l'ange décrit la signification du nom de Jésus, je Met l'accent sur la deuxième 
partie de ce nom: je-SUS. Fait référence à Lui que comme le Sauveur. Mais la première partie 
de ce nom, Je, Jéhovah est le nom ou le nom que je suis. Ainsi, le nom du Sauveur est: 
l'Eternel sauve. Tel est le nom de Dieu, le nom personnel de Dieu, et il donne à son Fils, Jésus-
Christ. Ainsi, nous voyons en Jésus-Christ la révélation du nom de Dieu, et Dieu en particulier 
de Dieu à son peuple d'économie.

Une autre façon que nous voyons que le nom de Dieu est merveilleux est en regardant les 
Écritures comme le nom de Dieu. Le psalmiste dit que Dieu a magnifié que Sa Parole, qui est, 
les Écritures, surtout son nom. Autrement dit, les Écritures sont la principale révélation du nom 
de Dieu. Après Dieu Lui-même et son Fils Jésus-Christ, c'est la révélation de Dieu. Voici le nom
de Dieu. Nous trouvons dans les Ecritures. Dans les Écritures condescend Dieu, Dieu se révèle
en son nom merveilleux.

Le troisième commandement interdit de prendre le nom de Dieu en vain. Pour prendre le nom 
de Dieu en vain est de l'utiliser comme si cela ne signifie rien, à utiliser sans pensée, de le vider
de tout son sens. Parce que le nom de Dieu est sa révélation, il y a beaucoup de différentes 
façons dont nous pouvons prendre le nom de Dieu en vain. La façon la plus évidente est de 
réduire le nom de Dieu. Le nom de Dieu est élevé. Pour maudire le nom de Dieu, d'utiliser le 
nom de Dieu avec désinvolture, blasphémer délibérément au nom de Dieu est de prendre son 
nom en vain. Vous souvenez-vous de la femme de Job, qui lui dit: « Dieu Malédiction et mourir 
». C'est, parler contre Dieu, parler comme si il n'y a pas de Dieu, puis un dé défi contre Dieu. 
Certes, nous voyons l'utilisation abusive du nom de Dieu dans le monde et la société dans 
laquelle nous vivons qui.

Une autre façon que le nom de Dieu est utilisé en vain, cependant, est d'utiliser négligemment, 
d'utiliser des jurons, des exclamations qui incluent le nom de Dieu ou d'une forme adoucie du 
nom de Dieu. Donc, quelqu'un, au lieu de dire: « O mon Dieu, » dira: « O mon Dieu », ou au lieu
de dire « Jésus », dira: « Bon sang. » Ils demandent au nom de Dieu d'une manière assez 
cavalière manière.

Nous pourrions peut-être coupable d'utiliser également le nom de Dieu, même en vain dans les 
répétitions Vain du nom de Dieu dans nos prières sans y penser, sans penser au nom de Dieu 
que nous apportons à nos lèvres. Donc, nous disons constamment, « Seigneur » ou « mon 
Père » quand il serait mieux pour nous de penser d'une révélation Plus précisément du nom de 
Dieu qui convient à la pétition que nous faisons. Si nous demandons à Dieu de faire quelque 
chose, nous prions le Tout-Puissant. Si nous demandons à Dieu de nous montrer son amour et 
de soins, nous priions à notre Père. Si nous voulons que Dieu nous délivre de la puissance d'un
péché, nous prions pour Pourrions notre Sauveur et utiliser le nom de Dieu dans nos prières 
plus appropriée de cette façon.

Encore une autre façon que nous pourrions utiliser en vain le nom de Dieu est de permettre aux
autres de traiter le nom de Dieu avec un manque de respect. Il suffit de penser à la façon dont 

22



nous augmenter rapidement dans la défense du nom et le drapeau de notre pays. Ou, il suffit 
de penser si vous avez entendu quelqu'un en utilisant votre propre nom ou votre femme médire 
ou l'un de vos enfants comment rapidement vous lever pour la défense de la personne et que le
nom et la réputation de cette personne. Mais comment pouvons-nous parler souvent pour la 
défense du nom de Dieu lorsque nous l'entendons utilisé à mauvais escient?

Peut-être la pire façon que l'on pourrait abuser du nom de Dieu est de représenter faussement 
le nom de Dieu par un faux enseignement, par Hérésie à dire que Dieu est quelque chose que 
je ne suis pas. Dieu lui-même a révélé dans les Écritures, et les faux enseignements dénature 
le Dieu des Ecritures. Cela nous indique comment il est de connaître Dieu important comme il a 
lui-même révélé dans Sa Parole en vérité.

Encore une autre façon et probablement la façon la plus commune que le nom de Dieu est 
utilisé en vain est par incrédulité. Dire quelque chose de différent que Jésus-Christ est vrai de 
lui dans les Écritures est de prendre le nom de Dieu en vain. John parle de cela dans Jean 4: 2,
3 Quand il dit: « Reconnaissez-vous l'Esprit de Dieu: tout esprit qui confesse que Jésus-Christ 
est venu dans la chair est de Dieu et tout esprit qui ne confesse pas que Jésus-Christ est venu 
dans la chair est pas de Dieu. et cela est l'esprit de l'antéchrist « donc, pour dire quelque chose 
de différent que Jésus-Christ est vrai de lui, de refuser de croire en Jésus-Christ, est de prendre
le nom de Jésus-Christ vain. Il est l'esprit de l'Antichrist. Maintenant, l'esprit de l'Antéchrist est 
un esprit de blasphème, Parce que l'Antéchrist vient et parle le blasphème contre le nom de 
Jésus-Christ.

La façon la plus commune peut-être que les croyants prennent le nom de Dieu en vain et de le 
traiter est légèrement hypocrite par la vie. Quand Dieu nous sauve, il met son nom sur nous, Il 
nous appelle par son nom. Nous portons le nom de Dieu. Pourtant, quand nous sortons et 
vivons dans le monde en parlant et en faire, et même en pensant les choses et Désirant choses
qui sont contre le nom et la révélation de Dieu, nous qui porte le nom de Dieu, disons quelque 
chose de différent au nom de Dieu que est vrai. Ensuite, le nom de Dieu est utilisé comme un 
manteau souvent pour nos péchés et une justification de notre vie de péché. Nous sommes 
chrétiens.

Il est important pour nous de penser à ces choses. Le nom de Dieu est saint. Le 
commandement se ramène à la maison pour nous la gravité du commandement esta: le 
Seigneur ne laissera point impuni celui qui prendra son nom en vain. Dans l'Ancien Testament, 
la punition pour avoir blasphémé ouvertement le nom de Dieu était que l'on était lapidé à mort. 
Lévitique 5 estime l'OMS, a entendu que même l'autre prendre le nom de Dieu en vain avec 
Blasphème et n'a rien fait, n'a pas signalé, que l'on pourrait porter son propre pas. Cela signifie 
que le péché de blasphème ou le péché de prendre le nom de Dieu en vain est un péché digne 
de la discipline dans l'église, digne d'être excommunié de l'église de Dieu. Il prend les choses 
saintes de Dieu et de les rendre commun, en les traitant comme rien. Peut-être que nous 
pensons à d'autres péchés que les pires péchés qui pourraient être commis-Scandales, ou 
péchés contre nous qui se sont engagés. Mais, comment sommes-nous jaloux le nom de Dieu?
Dieu est jaloux de son nom parce qu'il représente l'OMS Il est, donc nous devrions être aussi 
jaloux de son nom.
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Pourtant, il faut utiliser le nom de Dieu. Certains, comprendre la gravité du commandement 
esta, ne serait pas utiliser le nom de Dieu. Les Juifs, depuis de nombreuses années, le 
personnel ne serait pas utiliser le nom de Dieu: Yahvé. Alors, ils lui comme Renvoyé à Adoni, 
même Yawah Lorsque le nom est utilisé dans les Écritures. Aujourd'hui, c'est quelque chose de 
semblable à cela est d'utiliser ceux qui refusent le nom de Dieu à jurer dans une cérémonie 
civile importante à prêter serment du mariage ou un voeu de dire la vérité devant un juge. Mais 
il faut utiliser le nom de Dieu. Nous pouvons et nous devons. Psaume 99: 3 dit ceci: « Qu'ils 
louent ton nom grand et redoutable; car il est saint. « Le nom de Dieu est saint. Le nom de Dieu
est grand. Le nom de Dieu est terrible, et la réponse est ce que nous utilisons dans la louange. 
Nous louons Dieu en son nom. Nous ne refusons pas d'utiliser le nom de Dieu, mais nous 
l'utilisons de façon appropriée.

Alors, comment pouvons-nous utiliser le nom de Dieu Convenablement, prendre le nom de 
Dieu? Nous le faisons dans ces quatre façons.

Tout d'abord, par son nom Omniscient, en effectuant une recherche à partir de l'Écriture la 
révélation de la vérité du nom de Dieu; Nous apprenons que la théologie; Nous apprenons que 
la vérité; Que nous faisons attention que nous étudions les Ecritures; Que nous avons mis une 
prime sur la connaissance de Dieu des Ecritures. Jésus dit: « Ceci est la vie éternelle, qu'ils te 
connaissent seul vrai Dieu et Jésus-Christ, ton Fils. » Cela doit faire non seulement avec la 
connaissance de Dieu de l'Écriture, bien que. Il a à voir avec la connaissance de Dieu dans 
tous les domaines de la création, Parce que, comme nous Sa'id, tous auto-révélation de Dieu, 
toute révélation, est associée au nom de Dieu. Donc, cela signifie que, comme nous cherchons 
le reste de la création, tous les autres sujets régions nous le faisons à la lumière de la révélation
spéciale de Dieu dans les Écritures. Nous prenons soin que, comme nous apprenons la 
science, que nous apprenons les mathématiques, que nous utilisons la médecine, elle est 
réglementée par la révélation de Dieu dans les Écritures.

Et, cela signifie aussi, l'éducation et l'apprentissage qui sont importants en eux-mêmes, tant que
nous viennent à eux de la Parole de Dieu. Nous ne devrions jamais penser à l'apprentissage 
comme l'apprentissage juste pour l'amour de l'apprentissage, mais comme cela est 
l'apprentissage du monde Parce que Dieu dans lequel nous vivons.

En second lieu, d'utiliser le nom de Dieu signifie Convenablement à le croire, de croire en lui et 
de croire en son Fils Jésus-Christ et à lui faire confiance. Psaume 09:10 le dit ainsi: «Ils savent 
et que ton nom se confieront en toi » La première façon pour nous de vénérer le nom de Dieu 
est de croire en sa révélation de Lui-même, dans les Écritures et dans sa fils Jésus-Christ. 
Nous ne disons pas: « Eh bien, nous ne pouvons pas connaître Dieu, » mais nous regardons sa
révélation et nous confessent son nom.

C'est un autre moyen important que nous utilisons le nom de Dieu. Nous confessons son nom. 
Nous confessons son nom tel qu'il est révélé dans l'Écriture. Nous confessons avec soin. Dans 
le Psaume 39: 1 les psalmiste pourparlers au sujet des soins qui veut utiliser comme je l'ai 
confessant le nom de Dieu. Il dit: « Je veillerai sur mes voies, que je ne pas ma langue. Je 
garderai ma bouche avec une bride, tandis que le méchant est devant moi » I Means cela, qu'il 
ne veut pas misspeak, je ne veut pas dire que je tort en ce qui concerne Dieu confesse le nom 
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de Dieu, parle du nom à d'autres de Dieu. Il veut être très prudent.

Encore une autre façon dont nous utilisons le nom de Dieu est par le culte. Avec cela aussi, il 
faut être très prudent, comme nous l'avons vu dans le commandement précédent, que notre 
culte soit en vérité. Il doit être la Parole de Dieu SELON. Ainsi, dans Ecclésiaste 5, Salomon dit:
« Ne soyez pas téméraire de ta bouche, et que ton cœur ne se hâte pas d'exprimer une parole 
devant Dieu. Car Dieu est dans les cieux et sur la terre que tu de: que tes paroles soient peu ".

Ainsi, avec ce commandement, que nous voyons Dieu nous a parlé. Il a révélé son nom. J'ai 
donné nous de connaître son nom personnel et je nous ai donné la possibilité de connaître son 
nom dans notre salut par son Esprit et en son Fils Jésus-Christ. Et Il dit: « Mon nom est saint, 
utiliser mon nom avec respect. » Comment vous prenez au sérieux commandement de esta? 
Comment devrions-nous sérieusement prendre ce commandement pas?

Dieu nous donne le désir d'honorer et vénérer son nom aussi saint que nous le voyons.

Prions.

Père, nous te remercions pour la révélation de ton nom en Jésus-Christ ton Fils, et que nous 
pouvons le savoir, que nous pouvons le connaître, et que tu nous as donné la capacité d'être en
mesure de voir et de comprendre les choses naturellement que l'homme Impossible de recevoir
autrement. Aidez-nous, Seigneur, à vénérer ton nom dans toute notre vie, dans notre 
connaissance, dans notre confession, et dans notre culte. Nous prions pour l'amour de Jésus, 
Amen.

5. Dimanche, un jour de repos
5 mars 2017 / n ° 3870

Chers amis radio,

Aujourd'hui, nous considérons comme le quatrième des dix commandements. Nous trouvons 
Exode 20 este: 8-11:

Rappelez-vous le jour du sabbat, pour le sanctifier.

Six jours tu travailleras et tu feras tout ton ouvrage:

Mais le septième jour est le jour du repos de l'Éternel, ton Dieu: tu ne feras aucun ouvrage, ni 
toi, ni par ta, ni ta fille, ton serviteur, ni ta servante, ni ton bétail, ni ton étranger qui est dans tes 
GATES:

Car en six jours l'Éternel a fait les cieux et la terre, la mer, et tout ce qui y est, et reposé le 
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septième jour: pourquoi le Seigneur a béni le jour du sabbat et l'a sanctifié.

« Souviens-toi du jour du sabbat pour le sanctifier. » Ceci est l'une des dix exigences de la loi 
morale de Dieu. Aujourd'hui, notre société laïque rejette l'idée d'un jour du sabbat de repos, et 
est utilisé à la place ce jour-là pour les sports, les loisirs, le travail, et tous les autres recherche 
égoïste de l'homme. Malheureusement, cela a mangé dans l'église aussi. Bien qu'ils puissent 
aller à l'église pour une heure le dimanche matin, MOST OMS Eux-mêmes appeler usage 
chrétien le reste de la journée pour eux-mêmes pour le travail ou le plaisir. Le dimanche est 
considéré comme pas différent de tout autre jour de la semaine.

C'est triste. Il est triste parce qu'il parle à la condition spirituelle de l'église et l'influence que 
notre société laïque a eu sur l'église. Le monde rejette l'idée d'un jour de repos parce qu'il 
rejette l'idée d'une semaine de création. Il dit qu'il n'y avait pas que la création en six jours, 
aucune mesure du temps en une semaine de sept jours, pas de création de l'homme par Dieu. 
Mais au lieu tout ce que nous avons et que tout ce que nous sommes aujourd'hui est le fruit du 
hasard de l'évolution. Comme l'église adopte le point de vue du monde sur l'origine de toutes 
choses, il rejette l'idée aussi d'une semaine de sept jours, avec un de ces jours infirmées par 
Dieu pour être un jour de culte et de repos.

L'enseignement de l'évolution du monde a conduit à de nombreux autres domaines dans 
l'immoralité de la vie. Tout comme il rejette le sabbat, il rejette la création de l'homme comme 
homme et femme et rejette la création du mariage comme l'union d'un homme et une femme 
pour la vie. Malheureusement, aussi, c'est venu dans les milieux chrétiens.

Certains, par rapport au quatrième commandement, le de cette façon: «Nous ne sommes pas 
Sabbatarians » L'implication est, bien sûr, que pour enseigner les exigences du quatrième 
commandement, est d'être légaliste à enseigner le salut par les œuvres. Cela ressemble à un 
bon argument. Nous ne sommes pas sous la loi mais sous la grâce. Mais, à la fin, il est un rejet 
de tout et de toutes les exigences de la loi de Dieu.

Aujourd'hui, je veux commencer par donner cinq raisons que nous devrions encore, à notre 
époque moderne, le jour du sabbat, que nous devrions le faire le dimanche, le premier jour de 
la semaine et que nous devrions garder le jour entier consacré à le Seigneur en mettant de côté
les activités habituelles du travail et le travail des six autres jours, et en consacrant ce jour 
comme un jour pour le culte.

La première raison de le faire est que Dieu a créé une semaine de sept jours. Non seulement 
Dieu a créé l'univers en six jours esta et se reposer le septième jour, mais Dieu a créé comme 
une mesure de base elle-même de temps la semaine de sept jours. Dans Cette création d'une 
semaine de sept jours, Dieu a ordonné un jour et annulation d'des sept comme un jour de 
repos. Dieu lui-même se reposa le septième jour, je suis fatigué Parce que non, mais comme 
un modèle pour l'homme à suivre. J'ai créé un jour de repos aurait besoin d'un homme parce 
que le jour de repos spirituellement, mentalement et physiquement. J'ai créé un jour comme un 
jour de repos pour l'homme de trouver son repos en Lui, en Dieu. La première raison à 
maintenir ce commandement est la création.
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La deuxième raison est le quatrième commandement qui est l'une des exigences morales de la 
loi de Dieu. Y avait-il, dans l'Ancien Testament, les lois civiles et cérémonielles également eu à 
faire avec la vie d'Israël en tant que société et le culte d'Israël en vue de la venue de Jésus-
Christ. Ces lois civiles et cérémoniels vaste et complet, et pour la partie la plus Ils sont passés 
loin avec la venue de l'Esprit le jour de la Pentecôte. Contrairement à ces lois qui ont 
particulièrement à voir avec la vie de la nation d'Israël, Dieu a établi morale Sa loi des dix 
commandements, qu'il a écrit avec son propre doigt sur deux tables de pierre à une loi 
permanente pour toute l'humanité. L'exigence Sabbath est un de ces dix permanents, les 
exigences morales. Comme nous regardons le quatrième commandement du point de vue du 
Nouveau Testament, nous reconnaissons que il y a un cérémonial au quatrième 
commandement, à savoir que le Sabbat soit gardé le septième jour de la semaine. Mais cela ne
signifie pas que nous rejetons l'ensemble ce commandement. Exode 20:11 dit pas que Dieu 
bénit le septième jour, mais je Ce « béni le jour du sabbat et l'a sanctifié. » Cela signifie que 
n'est pas nécessairement le sabbat du samedi. Mais cela ne signifie cela, qu'un jour des sept 
est créé par Dieu comme un jour de repos et que je SANCTIFIÉ ce jour-là je l'ai mis dehors, ce 
qui signifie que je mis à part l'ensemble de celui-ci à la différence des six autres jours que un 
jour de culte et un jour de repos. Voici ce qu'il faut dans le quatrième commandement.

La troisième raison pour laquelle nous devons garder le jour du sabbat est que c'est un modèle 
et exigence Tout au long des Ecritures. Les prophètes, plus tard dans l'Ancien Testament, a 
parlé à ce sujet. Dans Esaïe 58:13 et 14, Isaïe contraste en utilisant la journée pour vous et 
pour votre plaisir et pour garder votre chemin et selon vos paroles; Ce contraste, je dois l'utiliser
comme Dieu et de trouver votre joie en Lui et l'honorer en ce jour. Ainsi, quand Jésus est venu, 
nous voyons que je coutume entra dans la synagogue le jour du sabbat pour adorer Dieu (Luc 
04:16). De plus, nous voyons que dans ses différends avec les pharisiens, Jésus ne parlait pas 
dédaigneusement du jour du sabbat lui-même, mais j'ai parlé contre les abus légalistes du jour 
du sabbat, qui niait la miséricorde et l'Evangile (Marc 3: 4). Ainsi, Isaïe parle de la bénédiction 
de Dieu restant sur l'église du Nouveau Testament d'un Sabbat à l'autre (Isa. 66:23). Si rien 
d'autre, cela signifie que l'église du Nouveau Testament continuerait à garder le sabbat et pour 
mesurer le temps à la création selon la semaine de sept jours, ponctuées d'un jour de repos et 
de culte. la bénédiction de Dieu viendrait surtout le jour du sabbat, le jour du culte dans l'église 
du Nouveau Testament.

Quatrièmement, nous devons garder le saint et jour du sabbat maintenant surtout dimanche, le 
premier jour de la semaine parce que ce fut le jour où Jésus non seulement ressuscité de la 
tombe, mais aussi le jour où je Avec son disciples- Réunis ce dimanche, le dimanche que je me
suis levé, et le dimanche suivant jusqu'à ce que son ascension. Dans le livre des Actes, nous 
trouvons l'église HAD Ce froncé le premier jour de la semaine Quand le Christ est venu et a 
répandu l'Esprit Saint. Plus tard, nous trouvons que lorsque la provenance des églises a été 
créé en Tro'as et Corinthe, l'église a continué de se rassembler pour le culte des IST autour de 
la Parole et les sacrements le premier jour de la semaine (Actes 20: 7 et I Cor. 16: 2). Quand 
Jésus a dit dans Marc 02:28, « Le Fils de l'homme est donc le Seigneur du sabbat Aussi, » Je 
voulais dire que le jour de repos hebdomadaire qui lui appartenait, le Seigneur. Il est à la 
lumière de ce que nous devons lire l'Apocalypse 01:10, où Jean dit que je « était dans l'Esprit. 
Le jour du Seigneur » John a dit que le jour de la semaine qu'appartenait au Seigneur 
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ressuscité, le premier jour de la semaine, j'étais « dans l'esprit » qui est, adorer Dieu en esprit.

Ajouté à cela, et voici notre cinquième raison pour garder le Sabbat, est que, historiquement, 
l'église du Nouveau Testament a adoré Dieu le premier jour de la semaine, et il a rejeté la 
notion de samedi comme le Sabbat comme cultuel et hérétique . La pratique à travers l'histoire 
de l'église, nous le savons, n'est pas déterminante, mais il est important. Il est seulement au 
cours des cinquante dernières années que la pratique de garder le dimanche comme le sabbat 
chrétien, une pratique qui dure depuis deux mille ans, vous a-été rejetée. Il y a un rejet spirituel 
en ce que certains Arrogance Que le christianisme moderne se met en place au-dessus de 
ceux qui ont Précédé et rejette la direction de l'église par l'Esprit en voies de la vérité. Dans le 
cadre de ce, il faut noter que le rejet de la notion biblique du sabbat a rapidement conduit 
l'église loin de la Parole de Dieu dans beaucoup d'autres domaines, y compris l'enseignement 
de la Bible sur le mariage, l'enseignement de la Bible sur le culte, l'enseignement de la Bible sur
l'autorité, l'enseignement sur le travail et les biens de la Bible, et ainsi de suite.

Cinq raisons que nous avons ici pour garder le sabbat, pour le faire le dimanche, et consacrera 
la journée comme un jour de culte. 1) Dieu a créé l'être. 2) Il est inclus dans la loi morale. 3) Ce 
fut la pratique de l'Ancien et du Nouveau Testament église. 4) Le premier jour est le jour du 
Seigneur, le jour je me levai et se rassemblèrent avec ses disciples publiquement. 5) Cela a-été
la pratique de l'église de l'époque des apôtres Jusqu'à ces derniers temps.

Cependant, en gardant le jour du sabbat ne devrait être une corvée et un devoir pour le croyant.
Au contraire, il devrait être une joie et une bénédiction. Le mot « sabbat » signifie « repos ». 
Voilà ce que Dieu nous donne de profiter de tous nos jours mais surtout et ne jamais en dehors 
du jour du sabbat. La notion de repos nous trouvons Tout au long de l'Écriture, aussi. Dieu a 
sorti Israël de l'Egypte en Canaan, la terre de repos. Lorsque tous les Cananéens conquises et 
détruites, nous lisons dans I Rois 5: 4 Alors David se reposa de ses ennemis. Ce repos était 
non seulement physique, mais il était aussi une image du reste qui nous appartient en Jésus-
Christ. Hébreux 4 nous dit onze Joshua qui avait donné les Israélites repos dans le pays de 
Canaan, je leur ai parlé de repos C'était encore une autre à venir, ce qui est le reste de la 
Canaan céleste, qui est le ciel. Ce repos nous vient par Jésus-Christ, qui nous dit dans Matthieu
11:28, 29, « Venez à moi, tout le travail de vous et sont lourds chargés, et je vous donnerai du 
repos. Prenez mon joug sur vous, et apprenez de moi; car je suis doux et humble de cœur, et 
vous reposer votre découverte jusqu'à Shall âmes ».

Que ce sont nos âmes ont besoin de repos. Ils ont besoin de repos de la charge et de labeur du
péché. Apporte sans peine. La culpabilité du péché pèse sur l'esprit, et on ne peut se reposer. 
La puissance du péché domine dans une vie et il n'y a pas la tourmente calme mais seulement. 
Les conséquences du péché apporter un dans la misère dans sa vie. Celui qui fournit le repos 
est Jésus.

En ce qui concerne la fourniture de ce repos, il nous donne le jour du sabbat, le jour de repos, 
avec toutes ses activités spirituelles. Je donne à nous comme une journée pour réfléchir sur 
notre repos en Lui, pour jouir du repos dans la paix Ce que nous avons en lui, et de regarder 
vers l'avenir pour se reposer que sera la nôtre que dans le ciel.
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Je ne présente en particulier par la prédication de l'Evangile dans lequel il parle de paix à nos 
âmes, et à travers les sacrements Il ordonne le renforcement de notre foi et de confiance en lui. 
Toutes les activités de doit nous conduire le jour du Seigneur dans la jouissance du repos 
éternel et que ce repos spirituel.

Que nous reposer sur le Seigneur jour ne signifie pas que nous cessons de travailler, mais cela 
signifie que nous nous engageons dans un travail spirituel dans lequel nous développons et 
maintenons notre existence spirituelle. Nous travaillons les autres jours pour notre existence 
physique. Mais maintenant, Dieu nous donne cette journée pour se concentrer sur notre bien-
être spirituel. Ainsi, par la prière et par l'écoute de la Parole de Dieu et par l'étude privée de 
l'Écriture et d'autres la bonne littérature chrétienne, et aussi dans notre communion avec 
d'autres croyants, nous commençons à profiter du repos éternel Ce sera à nous être ensemble 
dans le ciel, et nous grandissons spirituellement .

Maintenant, la réflexion sur le jour du sabbat, quelle joie de se concentrer sur la réalité montre 
et bénédictions éternelles tel. Il est dimanche dans cette perspective sur le maintien du Sabbat 
qui devrait être un plaisir. Paul dit dans Romains 07:22: « Je prends plaisir à la loi de Dieu, 
selon l'homme intérieur. » Et Jean dit ceci: « Les commandements de Dieu ne sont pas 
pénibles ou pénibles » (I Jean 5: 3). Si le salut et la joie du salut et la communion avec Dieu 
sont les nôtres par l'observation du Sabbat, alors il n'y a rien pesante du tout ce 
commandement. Ensuite, nous voyons ce que Jésus veut dire quand il dit que l'homme n'a pas 
été fait pour le Sabbat, mais le jour du sabbat pour l'homme. Le sabbat a été fait pour 
l'avantage de l'homme. Au commencement, Dieu a fait le Sabbat Quand, il avait à l'esprit notre 
avantage, notre salut, notre plus grand plaisir dans les bénédictions de repos en Jésus-Christ.

Quelles bénédictions merveilleuses sont les nôtres dans l'observance du sabbat! Nous avons la
bénédiction de connaître Dieu, de proximité lui connaît; La bénédiction de savoir que nous 
sommes son; la bénédiction de la paix dans nos consciences; l'espérance de la gloire; la joie de
la communion des saints. Il y a des bénédictions à nos familles mangent que, comme nous 
sommes assis ensemble et lire et discuter Parole de Dieu et prier. Il y a des bénédictions dont 
nous jouissons immédiatement, et il y a des bénédictions de la valeur éternelle. Dans la mesure
où comme le Sabbat nous manque, nous manquons aussi: bénédictions. Où l'on ne rassemble 
pas avec les autres croyants d'entendre la Parole de Dieu, mais le jour utiliser à la place d'une 
manière égoïste, je grandirai ignorante de la Parole de Dieu. Que l'égoïsme va commencer à 
affecter sa vie et les relations dans d'autres façons. Non seulement je détériore spirituellement, 
mais cela affectera sa famille et l'église sera finalement TOUCHÉS. la fréquentation de l'église 
s'affaiblira. Les pratiques de la vie chrétienne deviendrai un fardeau. Bientôt on repartira du 
Seigneur et de courir avec le monde.

Dans le jour du sabbat, Dieu nous donne quelque chose que le monde avec tous ses plaisirs et 
délices ne peut jamais donner-une bénédiction qui est de la valeur éternelle.

Pensez aux paroles d'Isaïe: « Si tu retiens ton pied du sabbat, de faire ton plaisir en mon saint 
jour; et appeler le sabbat un délice, le saint du Seigneur, honorable; et tu l'honneur, ne pas faire
tes propres moyens, ni trouver ton propre plaisir, ni parler tes propres mots: Alors tu mettras ton
plaisir dans le Seigneur « (Esaïe 58:13, 14a.).
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Prions.

Oh, mon Dieu, nous préserver. Préserver en nous un amour et un plaisir en toi. Gardez-nous 
pour que nous gardons le Sabbat. Gardez nos yeux le jour du sabbat éternel. Remplis-nous, 
Seigneur, avec les joies et les bénédictions du sabbat et nous donner le repos, le repos éternel 
dans ton Fils, Jésus-Christ, dont le nom nous prions. Amen.

6. Honneur Père et Mère
12 mars 2017/3871 No.

Radio Chers amis,

Dans notre traitement des dix commandements de la loi de Dieu, nous arrivons aujourd'hui au 
cinquième commandement. Que l'on trouve dans le livre de l'Exode, chapitre 20, verset 12: « 
Honore ton père et ta mère, afin que tes jours se prolongent sur mai la terre de ton Seigneur qui
Dieu te donne. »

La loi des dix commandements est généralement divisé en deux groupes: les quatre premiers, 
ce qui a à voir avec notre amour pour Dieu, et le second six commandements de cinq à 10 qui a
à voir avec notre amour pour le prochain. Ceux-ci sont parfois étiquetés les première et 
seconde tables de la loi de Dieu.

Il est important pour nous de comprendre la relation entre la première et la deuxième tables de 
la loi. Parfois, nous pensons que cela pourrait l'obéissance à la loi de Dieu est-ce que tant que 
nous aimons Dieu, peu importe la façon dont nous traitons les autres. Ou, nous avons tendance
à penser pourrait, tant que nous aimons les gens, peu importe ce que nous disons ou pensons 
à Dieu. Cependant, les dix commandements ajustent ensemble dans son ensemble, et les 
Écritures nous enseignent si nous aimons vraiment que Dieu, qui se manifeste dans notre 
amour pour le prochain. Ils nous apprennent aussi que, si nous allons vraiment aimer notre 
prochain, nous pouvons le faire que comme ceux qui aiment Dieu premier. relation John de este
parle très clairement son Épître d'abord (Jean 3:. 14s). Je dit,

Nous savons que nous sommes passés de la mort à la vie, parce que nous aimons les frères. 
Je n'aime pas que demeure dans la mort son frère. Son frère Quiconque hait est un meurtrier, 
et vous savez qu'aucun meurtrier n'a la vie éternelle demeurant en lui. Nous avons connu 
l'amour de Dieu, je posai parce que sa vie pour nous et nous devons donner notre vie pour les 
frères. Mais quiconque de ce monde, et voyant son frère dans le besoin, et ferme ses entrailles 
de compassion de lui, comment habitera l'amour de Dieu en lui? Mes petits enfants, nous 
aimons pas en paroles, ni dans la langue; mais en actes et en vérité.

Le point est que notre amour pour Dieu se manifestera dans un amour pour les autres. Et que 
l'amour est pas seulement être gentil avec les autres, mais il a le bien-être spirituel de l'autre en
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vue. Jésus dit que nous devons aimer nos ennemis et prier pour eux.

Comme nous arrivons au cinquième commandement, nous traitons avec le sujet de l'autorité. « 
Honore ton père et ta mère. » L'une des principales expressions du péché dans le monde 
déchu nous vivons Quelle est la rébellion à l'autorité. Cela est vrai du tout premier péché 
d'Adam et Eve. Ils se sont rebellés contre l'autorité de commandement de Dieu l'Arbre de la 
Connaissance du Bien et concernant le Mal. De plus, aujourd'hui, nous vivons dans une époque
marquée par une rébellion contre l'autorité que. II Timothée 3: 2 nous dit que les derniers jours 
seront marqués en partie par ce que les gens seront désobéissants à leurs parents. Nous 
voyons cette aversion à l'autorité dans tous les domaines de notre société. Il est important pour 
nous d'entendre à ce sujet, non seulement pour este que nous reconnaissions le monde autour 
de nous, mais surtout pour que nous puissions être nous humiliés et d'entendre la Parole de 
Dieu et l'appliquer à nous-mêmes.

Derrière le cinquième commandement Plusieurs principes sont.

Tout d'abord. Que Dieu lui-même a toute autorité dans les cieux et sur la terre, que Dieu est 
souverain, et que le droit de gouverner lui appartient. Dans le Psaume 103: 19, il est mis de 
cette façon: « Le Seigneur a établi son trône dans les cieux; et son règne domine sur tout. « 
Cette autorité que Dieu a Investi dans son Fils, Élus Seigneur Jésus-Christ qui a dit dans 
Matthieu 28, comme il est monté au ciel, » Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la 
terre. « Ephésiens 2 nous dit que tout mis sous ses pieds ont été, c'est, sous son règne.

Un autre principe est que Dieu administre son autorité par les Écritures, c'est, par Sa Parole. 
Les Écritures sont la révélation de Dieu dans ce monde et ils sont l'autorité suprême de la foi 
(ce que nous pensons qu'ils devraient) et pour la vie (la façon dont nous vivons doit). Donc, 
Esaïe 40: 8 dit ceci: « L'herbe se dessèche, la fleur est fanée Mais la parole de notre Dieu 
subsistera éternellement. »

Dieu administre son autorité à travers les autres. C'est, je Délègue dans nos relations ici sur la 
terre. On peut dire qu'il ya une chaîne de commandement de Dieu dans nos relations ici-bas sur
la terre. Cela signifie que nous sommes tous sous l'autorité dans une relation. Celui qui est un 
agent de police et ont autorité sur la rue, et qui est membre peut-être aussi de l'Eglise, est sous 
l'autorité des anciens et les dirigeants de la congrégation. Il est important pour nous que nous 
arrivons à ce commandement et essayer de comprendre son application à nous-mêmes, que 
nous reconnaissons les différentes sphères de la vie dans laquelle il y a autorité les différentes 
relations dans lesquelles Dieu a mis en place la structure esta de l'autorité et de soumission.

Je veux parler de six sphères différentes. La première est la maison. C'est celui qui est 
mentionné dans le commandement: Honore ton père et ta mère. Pourquoi cette relation Celui 
que Dieu choisit de parler plus précisément dans le commandement? Telle est la raison pour 
laquelle c'est l'unité de base les plus des relations humaines et de la société de la maison. Non 
seulement les parents et les enfants relation entre Mais aussi la relation entre mari et femme. 
Au début, Dieu a créé Adam et Eve Quand, il a créé Adam d'être la tête de sa femme. Ce que 
nous voyons que nous regardons la maison familiale et la maison est Cela devrait être un 
endroit où les parents chrétiens créent un environnement dans lequel les enfants apprennent à 
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respecter l'autorité. Non seulement l'autorité du père, mais aussi l'autorité de leur mère: Honore 
ton père et ta mère. Maintenant, nous voyons ce principe, que la raison pour laquelle nous 
devons nous soumettre à l'autorité n'a rien à voir avec la dignité ou la force ou les qualifications 
apparentes ou l'âge de celui qui a le pouvoir. Au contraire, il doit faire avec rendez-vous de la 
nomination de Dieu. Dieu procède à la nomination à la maison un homme et sa femme d'avoir 
leur autorité sur les enfants. Ephésiens 6 dit: « Les enfants, obéissez à vos parents dans le 
Seigneur, car cela est juste. » Ceci est la première sphère de la maison.

La seconde sphère est vraiment une extension de la maison et l'école qui est. Dans l'école, les 
enfants sont sous l'autorité des autres en plus de leurs parents. Mais, dans le milieu scolaire, 
nous avons une extension de la maison. Il devrait être de cette façon, que les enfants, dans le 
milieu scolaire, les enseignants ou obéir à leurs conséquences qu'ils reçoivent de leurs parents.
Éducation et enseignants de l'école se tiennent à la place des parents. Il est du devoir de la 
maison pour éduquer les enfants. Il n'est pas le devoir de l'État d'éduquer nos enfants. Que 
c'est la façon dont les sociétés totalitaires font. Ils disent qu'il est de leur responsabilité 
d'éduquer vos enfants et qu'ils contrôlent l'éducation de la population. Mais si nous voyons, en 
tant que croyants, que ce sont les parents qui ont cette responsabilité, et les enseignants et 
l'école dans le lieu des parents. Les enfants doivent apprendre à se soumettre à l'autorité dans 
d'autres domaines que juste la maison et l'école est le lieu où ils apprennent à le faire.

Une troisième sphère est l'église. Il est l'autorité ecclésiastique. Ceci est mentionné dans les 
passages du Nouveau Testament en ce qui concerne les dirigeants Nomme que le Christ dans 
l'église du Nouveau Testament, si nous lisons dans Hébreux 13:17 Ce « Obéissez qui ont la 
règle sur vous, et soumettez-vous, car ils veillent pour vos âmes comme devant en rendre 
compte, afin qu'ils le fassent avec joie, et non en gémissant. car cela est rentable pour vous « 
Ce regard parle évidemment de ceux qui ont autorité dans l'église, ils veillent sur vos âmes . Il 
ne devrait pas vraiment être difficile pour nous de retracer ou de reconnaître l'autorité de Dieu 
et de Jésus-Christ dans les bureaux de l'église. Ceux qui mènent dans l'église la règle 
Représentez de Jésus-Christ royale, Sa règle prophétique par Sa Parole, et sa règle 
sacerdotale dans la miséricorde Il montre à son peuple.

La quatrième sphère d'autorité est le gouvernement de civils du gouvernement civil dans les 
plus hautes fonctions dans une société, comme par exemple la Maison Blanche et la 
présidence ou le Congrès et les sénateurs et les représentants, tout le chemin vers les lieux où 
Les interagit droit avec notre propre vie, la bureaucratie ou l'officier de police dans les rues. 
Romains 13 nous dit que les pouvoirs qui existent ont été instituées de Dieu, qui est, ils ont leur 
autorité de lui. Ils peuvent être élus, mais leur autorité et leur droit de gouverner ne vient pas du 
peuple, mais de Dieu lui-même. Ainsi, Romains 13 dit d'eux qu'ils sont les ministres de Dieu, les
serviteurs de Dieu dans leur position des autorités civiles.

Une autre sphère, et peut-être celui qui est le plus commun à la plupart d'entre nous, est la 
sphère du lieu de travail. Il est clair d'après les Écritures que nous sommes appelés à soumettre
à l'autorité également en milieu de travail. Pensez, par exemple, des Ephésiens 6, qui parle non
seulement de l'autorité dans la maison, mais aussi de l'autorité dans le lieu de travail. Il est dit 
dans les versets 5 et 6: « Serviteurs, obéissez à vos maîtres selon la chair, avec crainte et 
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tremblement, dans la simplicité de votre cœur, comme à Christ; pas sous leurs yeux, comme 
pour plaire aux hommes; mais comme des serviteurs du Christ, en faisant la volonté de Dieu du
cœur. « En milieu de travail, nous sommes sous l'autorité de Jésus-Christ que nous travaillons 
pour quelqu'un d'autre. Lorsque nous sommes d'accord pour travailler pour quelqu'un, nous 
nous engageons à ce que nous lui obéir. Pour frapper contre l'employeur ou à la révolte contre 
son autorité est de grève et la révolte contre l'autorité que Dieu a placé sur nous. Dans I Pierre 
2 Pierre dit: Qu'y at-il dans la louange vous soumettant les employeurs à ceux qui sont bons 
pour vous? Il dit que nous devons aussi le faire à ceux qui sont difficiles, à ceux qui pourraient 
abuser de nous en tant que salariés. Ceci est notre vocation, et nous devrions aborder travailler
dans la prière au jour le jour afin de se soumettre à l'autorité en milieu de travail.

Il y a une autre sphère d'autorité, qui est souvent oublié de nos jours et est-ce que nous 
sommes appelés dans les Écritures d'avoir un respect pour ceux qui sont plus âgés que nous. 
Dans Lévitique 19:32, nous lisons ceci: « Tu lèveras devant la tête chenue, et l'honneur le 
visage du vieillard, et tu craindras ton Dieu. Je suis le Seigneur » Il y avait un jour et il y a des 
cultures où iriez-vous ne jamais dire du mal de quelqu'un qui est plus âgé que vous. Nous 
faisons bien de se rappeler cela et d'instiller dans notre esta enfants. Ce que nous leur 
enseignons En ce qui concerne le respect, non seulement pour les parents à la maison, mais 
même d'autres adultes auront un impact sur leur capacité à fonctionner dans les relations et 
dans la vie sous l'autorité plus tard. Nos enfants sont des adultes ne doivent pas comprendre 
que leurs égaux.

Quand nous regardons le cinquième commandement, que nous voyons l'exigence est non 
seulement un devoir, il est non seulement un comportement, mais aussi une attitude. Le 
commandement ne dit pas: « obéis à ton père et sa mère », mais « Honore ton père et ta mère 
» Cela nous enseigne ce qui est requis que pour garder le commandement a à voir avec le 
cœur et exige la pensée et de la sagesse et de maturité.. L'obéissance à ce commandement 
n'est pas sans esprit de ce que l'on fait a dit de faire. On peut obéir sans honorer celui qui est 
en position d'autorité. Proverbes 30:17 parle de l'œil de l'enfant qui se moque de sa mère. 
L'enfant obéit, mais il est en colère et je méprise sa mère. Ou peut-être que nous sommes prêts
à respecter la limite de vitesse, mais nous méprisons le signe de limitation de vitesse et 
l'autorité de la loi.

Il est important de comprendre que l'attitude de esta d'honneur est quelque chose que nous 
devons devenir, et il est quelque chose que nous enseignons à nos enfants que de grandir 
dans. Quand ils sont très jeunes (Parce que la rébellion est dans leur cœur) Ils doivent 
apprendre à obéir. Ephésiens 6: «Les enfants, obéissez à vos parents dans le Seigneur » Mais,
en grandissant, nous devons enseigner les enfants qui esta l'obéissance doit manger d'un plus 
grand respect dans leur cœur, non seulement pour les parents mais pour Dieu qui place 
l'autorité sur eux.

Ainsi, le mot « honneur » est vraiment un terme générique pour toutes les bonnes attitudes que 
nous devons avoir à l'autorité. Peut-être un autre mot que nous pourrions remplacer le mot « 
amour » que nous aimons ceux qui sont en autorité. Il est notre les honorer et leur obéir, nous 
montrons notre amour que. Quand nous aimons quelqu'un, nous mettons nos propres avant 
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leurs intérêts. Nous renonçons à notre volonté afin de suivre leur volonté. Nous avons mis leur 
bien-être avant la nôtre. Ainsi, dans le lieu de travail, pour un employeur, nous avons mis le 
patron et l'entreprise avant nous. Dans la maison, nous mettons nos parents et ce qui est avant 
leur volonté de notre propre. C'est ce qu'il est d'honorer et d'aimer. Il est de servir de manière 
désintéressée, de mettre les autres avant soi-même.

Cela comprend un engagement aussi l'amour et la fidélité à ceux de l'autorité. I Timothée 5 
parle de ceux qui ne sont pas fidèles à leurs parents ou ne se soucient pas de ceux de leur 
ménage, et il dit que celui qui ne réussit pas à cet égard est pire qu'un infidèle. Il est important 
de souligner ici que, quel que soit notre âge, tant que nos parents vivent, nous leur devons un 
honneur et aux soins et à respecter.

Cela est vrai, même si nos parents peuvent avoir des défauts et ceux Autorité peut avoir péché 
défauts. Nous devons supporter patiemment les faiblesses et les infirmités des autres pécheurs.
Quand un enfant devient un adolescent, je dois penser pour lui-même commence. Pourtant, 
même si c'est le cas, et même si l'enfant peut, comme je pense que pour lui-même, commencer
à penser que je sait mieux que ses parents et que son père est hors de contact avec la réalité, 
ont toujours est appelé à supporter les faiblesses et les faiblesses de l'un dans l'autorité. Cela 
ne veut pas dire que celui qui a l'autorité et le père dans la maison a un droit de gouverner avec
une poigne de fer, comme un tyran, ou à égoïstement choses seigneur sur sa femme et ses 
enfants. Non, celui qui est un leader chrétien a le devoir de présenter l'amour ceux qui sont 
sous son autorité. I reconnaît ses faiblesses pécheurs. Ses défauts, j'admet. Je dit à sa femme, 
« Aidez-moi dans la tâche esta de diriger et de gouverner dans ma maison. » Il confesse ses 
péchés à ses enfants. Avec eux, je prie sans-son acerca pas. Je leur demande pardon. Vous 
voyez, la maison est comme ça. La maison est un lieu d'alliance. Il est un lieu de relation. Les 
enfants sont des enfants de l'alliance. Et malgré les faiblesses des personnes en autorité 
(parents), nous devons les honorer. Pensez, par exemple, dans l'Écriture des fils de Noé Quand
Noé était ivre et était nu. Sem et Japhet ne pas regarder la nudité de leur père et ne se 
joindraient pas à se moquer Leur frère Ham leur père, mais, avec respect, a tenu une 
couverture derrière eux et en arrière et couvert Walked leur père. Ou, détrompez-vous de 
l'exemple de David Saül avait voulu Quand il était sa vie et son pouvoir de prendre dans la vie 
de Saül. Je ne tendre sa main sur l'oint du Seigneur. Nous devons donc honorer même ceux 
qui ont des faiblesses et sont pécheurs dans leur position d'autorité.

Il y a une exception dans le commandement esta. Il est cela. Même si nous sommes appelés à 
honorer et obéir à ceux de l'autorité, nous devons obéir à Dieu En fin de compte. Autrement dit, 
quand celui qui a le pouvoir nous appelle à faire quelque chose qui est dans la désobéissance 
directe aux commandements de Dieu, nous ne devons pas obéir. Dans le livre des Actes, 
chapitre 5, les apôtres étaient commandés par les dirigeants juifs de leur journée de ne pas 
prêcher et parler au nom de Jésus plus. Ils dirent: « Nous devons obéir à Dieu plutôt qu'aux 
hommes. » Ceci est l'exception. En même temps, ils ne manquent de respect Ces règles. Ils ont
même soumis aux conséquences qu'elles ne seraient pas disposés à suivre les instructions de 
leurs dirigeants. Ceux-ci étaient les conséquences pour la persécution. Donc, même si cela 
signifie pour nous que nous devons être en prison et Persécutés Parce que nous n'obéir à ceux
de l'autorité, même nous devons nous soumettre et faites ceci en respectant leur position sous 
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Dieu.

A la fin du cinquième commandement, il y a une merveilleuse promesse. Cette promesse que 
IMPLIQUE Si vous voulez la misère dans votre vie, vous révolter. Si vous voulez la misère en 
milieu de travail, se rebeller contre votre patron. Si vous voulez que votre mariage dans la 
misère, se rebeller contre votre mari. Si vous voulez la misère dans l'église, se rebeller contre 
les anciens de l'église. Si vous voulez une relation avec vos parents terribles, être rebelle. Si 
vous voulez que votre position dans la misère dans la société, puis un rebelle contre le 
gouvernement et la police. Si vous voulez la misère dans votre vie, se rebeller contre les 
institutions du mariage et de la famille que Dieu a ordonné dans l'Écriture.

Pensez à cela. Est-ce pas la source de la rébellion tant de souffrances et de la misère dans 
notre société? Cela était vrai pour Adam et Eve. Cela était vrai pour Israël dans le désert, un 
peuple rebelle. Pourtant, nous vivons dans un jour et un âge où ce genre de rébellion est 
Promu. Et nous devons être prévenus. Dans I Pierre 3:20, il dit que Dieu a détruit le premier 
monde avec une inondation en raison de sa désobéissance. Nous n'avons pas la liberté de se 
rebeller contre l'autorité que Dieu a placé que dans notre vie.

En même temps, comme nous ne cessons de ce commandement, nous pouvons nous attendre 
une grande bénédiction dans notre vie. La bénédiction dans l'Ancien Testament était une 
bénédiction d'une longue vie dans le pays de Canaan promis. Canaan, bien sûr, est une image 
dans les Écritures du ciel. La bénédiction nous pouvons nous attendre est pas tant qualitative 
quantitative, mais la bénédiction du bonheur dans notre maison, une bénédiction de la paix 
dans l'église, et la bénédiction du ciel dans lequel nous allons rester et vivre en présence de 
Dieu dans la joie pour l'éternité . Jésus lui-même est venu et a été soumis à la volonté de son 
Père. Je suis venu à faire la volonté de son Père. J'appris son obéissance par la souffrance. Il 
était par sa souffrance que je suis entré dans la gloire et en présence joyeuse de son Père.

Il est douteux que vous ou je me sens condamné par esta commandement Souvent, mais nous 
devons. Comment allez-vous vraiment à l'égard de l'autorité dans votre vie? Enfant, soumettez-
vous joyeusement à vos parents? En tant que femme, vous faites votre volonté joyeusement 
mis sous la volonté de votre mari? Êtes-vous patient dans le lieu de travail avec de mauvaises 
décisions de votre patron? Avec le patient-nous que Dieu a mis les politiciens en autorité sur 
nous? Êtes-vous le respect des dirigeants de l'église prendre des décisions que l'agent de 
police ou qui vous fait quand il tire sur? Ou est-ce que nous grognons pour servir le Seigneur? 
Comme nous pensons à ce sujet, rappelons-nous où nous avons commencé, que Dieu 
possède toute autorité et qu'il est heureux de nous gouverner par la main des autres. Ainsi, la 
main qui nous gouverne est la main de Dieu.

Pouvons-nous avoir soumis les esprits à obéir, non pas avec leurs yeux, comme pour plaire aux
hommes, mais comme pour le Seigneur.

Prions.

Père, nous Te remercions pour l'autorité de Jésus-Christ, qui règne sur toutes choses dans les 
cieux et sur la terre. Nous te remercions pour l'autorité de Sa Parole et nous te remercions de 
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l'état de son Esprit qui adoucit nos cœurs. Nous prions, adoucir nos cœurs par mot esta, aussi, 
que nous devenions prêts à suivre ton chemin et même de nous soumettre à qui tu fais Ceux 
dans l'autorité sur nous. De cette façon, Seigneur, donne-nous la paix dans nos relations. 
Aidez-nous à être prêt Ceux qui sont pour montrer l'authenticité de notre amour pour toi par 
aimer les autres, qu'ils soient dignes ou non. Nous prions ce, pour l'amour de Jésus, Amen.

7. Ne commettez pas de meurtre
19 mars 2017/3872 No.

Radio Chers amis,

Aujourd'hui, nous considérons comme ce bref vu de l'Exode, chapitre 20, verset 13: «Tu ne 
tueras pas » Le mot « tuer » Fait référence ici à l'acte d'assassiner Plus précisément, qui prend 
la vie d'un autre être humain illégalement avec préméditation. Cependant, comme nous le 
verrons, ce commandement s'applique également à ce que nous disons-nos mots et ce que 
nous pensons-nos pensées En ce qui concerne les autres. C'est le point que Jésus rend 
l'Evangile de Matthieu, dans le chapitre 5, quand il dit que nous sommes coupables 
d'assassiner Déjà Quand nous sommes en colère et parler péjorativement d'une autre. Ceci, dit 
Jésus, est assassiner. Et Qui de nous ne peut échapper à l'application des paroles de Jésus 
personnelles?

Lorsque nous avons commencé la série esta sur les Dix Commandements, je l'ai fait remarquer 
que l'une des choses la loi va faire est révélons notre libre et pécheresse. Ce qu'il fait pour nous
amener à la repentance et à Jésus-Christ et sa croix pour le pardon. Ce commandement: « Tu 
ne tueras pas », montre la dépravation et le péché de notre cœur et de notre nature. Notre 
réponse doit être la repentance et la recherche du pardon et du salut en Jésus-Christ. Ceci est 
le seul remède pour assassiner. C'est le seul endroit du pardon pour les meurtriers. Jésus est 
mort sur la croix aussi pour les coupables d'assassiner, c'est pour vous et moi et nos cœurs 
meurtriers.

Derrière esta commandement En ce qui concerne la vie, il y a plusieurs principes. Le premier 
est ce que Dieu est un Dieu vivant. Hébreux 11 dit: « Je Cela revient à Dieu doit croire que j'est,
» qui est, la réalité de l'existence de Dieu. Dieu révèle que son nom soit, dans Exode chapitre 3,
Le Grand JE SUIS, JE SUIS QUE JE SUIS. Cela souligne le fait que Dieu est un Dieu auto-
existant. Nous lui devons, mais il ne nous faut pas. Derrière c'est la belle doctrine, nous 
constatons que dans l'Écriture de la Trinité-que la Divinité est composée de trois personnes 
dans un être. Dans son être trinitaire Dieu- Père, Fils et Saint-Esprit, Dieu vit une vie pleine et 
parfaite déjà. Je ne pas besoin de nous. Ceci est le premier principe: Dieu est un Dieu vivant. 
Sans esta principe, que Dieu est vrai et que Dieu vit, il n'y aurait pas de commandement de la 
vie humaine En ce qui concerne.
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Le deuxième principe est que Dieu est le Créateur qui donne la vie. Ceci est la façon dont 
l'Écriture commence «Au commencement, Dieu créa » Il a créé les cieux et la terre et tout ce 
qui est en eux, y compris la vie humaine. Il n'y a rien que vous la vie, et il n'y a rien qui peut 
vivre, en dehors de Dieu. Non seulement il est le Créateur qui est à l'origine de la vie, mais 
dans sa providence, il soutient la vie. Dans le livre des Actes, chapitre 17, versets 26-28 l'apôtre
Paul fait esta ce point quand il dit que Dieu a fait toutes les nations à demeurer sur la terre, il a 
nommé les temps et les limites de l'existence humaine. Je dit que nous sommes les 
descendants de Dieu et en Lui nous vivons, et le mouvement et notre existence. C'est le 
deuxième principe: Dieu est le Créateur qui donne la vie. Et qui est aussi important d'un point 
de vue spirituel. Nous avons notre vie spirituelle de Dieu seul.

Le troisième principe est derrière esta commandement que Dieu est souverain sur la vie et la 
mort. Ou, pour dire qu'une autre façon, le droit à la vie et le droit à la mort appartiennent à Dieu 
et non pas exclusivement pour nous. Nous comprenons que la vie et le début de la vie humaine
est jamais un accident. Aussi, nous comprenons que nous n'avons pas le choix de mettre fin à 
la vie. Dans le Deutéronome 32:39 dit le Dieu souverain «Je suis celui qui tue et je suis celui qui
fait vivre » dans Job, chapitre 14: 5, Job confesse que Dieu nomme les jours d'un homme. Dieu 
détermine qui vivrai, quand ils vivront, combien de temps leur vie sera. J'ai déterminé au début 
et à la fin de nos jours. Ainsi, dans le Psaume 31:15 le psalmiste avoue: « Mes temps sont dans
ta main. »

Un autre principe commandement esta est la vie que la vie humaine est différent des animaux. 
Cela est évident de la création au début. Quand Dieu est venu pour la création de l'homme, je 
modela l'homme de la poussière du sol, et je lui insuffla le souffle de la vie, et l'homme devint 
une âme vivante. Nous voyons dans ce Qu'il y avait une création en deux parties à l'homme qui 
correspond aux deux parties de l'être humain. Il est un corps vivant et une âme vivante est. I est
à l'image de Dieu. I est fait avec un aspect de son éternelle âme qui se tient en relation avec 
Dieu à l'éternité. I est créé dans une relation morale et éthique et responsable avec son Dieu. 
Alors que la Bible est absolument contre la cruauté envers les animaux, il ne faut pas placer la 
même valeur à la vie animale comme nous le faisons sur la vie humaine. Les Écritures nous 
enseignent que nous Puissions tuer et manger les animaux que nous pouvons pour la 
nourriture.

Un autre principe est que la vie des relations Consiste. Vraiment, c'est-ce que la vie est: 
relations. C'est la différence entre l'homme et sa relation à Dieu dans la création et les animaux 
dans leur création en relation avec Dieu. Dieu nous met en relation avec lui-même responsable 
et aussi avec l'autre. Nous sommes appelés à protéger la vie et la vie de nos compatriotes 
Promouvoir des êtres humains. Nous sommes appelés à les aimer et surtout d'aimer l'aspect 
éternel de nos semblables: leurs âmes humaines.

Ce sont les principes sous-jacents commandement esta.

Ce commandement interdit le péché d'assassiner: « Tu ne tueras pas ». C'est, elle interdit le 
péché de façon illicite, avec préméditation, la haine, en prenant la vie d'un autre.

Maintenant, il ne faut pas comprendre que toute la vie humaine est de prendre assassiner. Il y a
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souvent confusion. Les gens vont dire que si le meurtre est mauvais, comment peut-être légal 
et pratiqué la peine capitale par l'Etat? Ici, je signale deux passages dans les Ecritures. La 
première est dans Genesis 9: 6. Ici, Dieu dit à Noé: « Si quelqu'un verse le sang de l'homme, 
par l'homme son sang sera versé. Car à l'image de Dieu a fait l'homme » Cela nous indique la 
valeur de la vie humaine et aussi ce qu'il faut faire pour ceux qui détruisent l'homme la vie 
assassiner. L'autre passage est dans Romains 13, où nous sommes appelés à honorer les 
Autorités civiles parce qu'ils sont nommés par Dieu et ils sont les ministres de Dieu pour nous 
pour le bien. Ainsi, Romains 13: 4 dit que nous devrions avoir peur si nous ne le mal, pour moi, 
c'est, le magistrat civil, « ne porte pas l'épée en vain: car j'ai est le ministre de Dieu, vengeur 
pour exécuter la colère sur lui qui fait le mal. « L'épée est un instrument de mort. Cela nous dit 
que Dieu voit donne esta instrument de mort, l'épée, au magistrat civil afin d'arrêter le mal.

Ainsi, nous voyons des Écritures que tous les tuer est faux. Cela s'applique également aux 
situations de guerre et de défense de légitime défense, la défense d'une nation ou la défense 
de la vie de nous-mêmes ou quelqu'un d'autre Quand la vie est que menacée.

Ce que nous voyons ici est esta Cela nous montre une compréhension plus profonde du 
commandement. Le commandement est pas seulement l'acte de tuer, mais il est sur le 
Assassiner qui vient du cœur de l'homme, la haine de l'homme envers son prochain. Comme 
nous regardons les Écritures, nous voyons que l'homme était un meurtrier dès le 
commencement. Nous le voyons dans le cœur de l'homme dès le début. Genèse 4: 
Immédiatement après la chute de l'homme dans le péché, les actes de décès du premier être 
humain, c'est la mort d'Abel. Abel est mort à la suite d'assassiner Parce que son frère Caïn était
jaloux de et rempli la fois avec la haine envers Abel. Caïn a tué son frère. Dans le même 
chapitre, la Genèse 4, nous voyons un descendant de Caïn, Lamech, dans le fait se vante que 
je l'ai tué un autre homme. Dans Genèse 6, Quand nous arrivons au moment de l'inondation, 
nous voyons que Dieu détruit la Terre avec le déluge Parce que la terre est remplie de violence,
qui est, avec la haine meurtrière. Cela continue Tout au long de l'Écriture. Les fils de Jacob 
complot pour assassiner leur frère Joseph. Détermine Pharaon d'assassiner tous les enfants 
mâles nés aux Israélites. Saül est rempli d'une haine dans laquelle je va après David pour 
l'assassiner. Achab Meurtres Naboth Son voisin pour un lopin de terre. Manassé, un méchant 
roi de Juda, le peuple de Dieu Murders avec la persécution. Hérode, quand il apprend qu'un roi 
est né à Bethléem, tous les enfants là-bas qui sont deux Murders ans et moins. Et nous voyons 
cette haine meurtrière des Juifs contre Jésus-Christ et le début aussi contre chrétiens du 
Nouveau Testament. Assassiner est au cœur de l'homme.

Il est pas différent de nos jours. Si nous prenons les papiers, on peut lire au sujet du crime, 
assassiner, armes à feu, des gangs, et ainsi de suite. Les gens par centaines et milliers de 
personnes meurent chaque jour dans notre monde à la suite d'assassiner. Il est devenu une 
partie de la culture et de la société dans laquelle nous vivons qui. Il est la façon dont les gens 
se divertissent aujourd'hui. Et assassiner est légalisée dans le meurtre de l'enfant à naître par 
l'avortement et dans ce qui devient connu comme « mort dans la dignité. » Nous sommes 
tellement désensibilisés à assassiner dans notre société que pour un assassiner pour capter 
notre attention, il doit être extrême et extra-ordinaire. Mais, toutes ces choses que nous 
évoquions sont assassiner et doivent être punis Ils, non seulement pour la sécurité des autres 
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citoyens, mais pour que l'on peut effectuer la justice. Le salaire du péché est la mort, et cela est
lié à la justice de Dieu, qu'Il en Jésus-Christ Exécute sur la croix.

Dans le monde, nous voyons la rupture grossière et violente de commandement esta. Mais ce 
n'est pas la seule chose qui est couvert par le commandement de esta. Ce commandement 
exige également la préservation de la vie, que nous faisons tout notre pouvoir pour soins à 
l'intérieur de la vie que Dieu a donné. Que nous prenons soin non seulement pour les autres, 
mais nous nous occupons également que de nous-mêmes, personnellement. Les Écritures 
nous enseignent que, en tant que chrétiens, nous sommes le temple du Saint-Esprit. Notre 
corps est le temple du Saint-Esprit. Non seulement nous pas le droit de détruire la vie et notre 
propre corps, mais aussi nuire ou ne devrions pas abuser de notre corps. Cela peut être fait, 
non seulement en prenant sa propre vie, mais les choses comme aussi par la gloutonnerie et 
l'utilisation de substances addictives comme la drogue et l'alcool. Donc, ce commandement a 
besoin de soins pour nous présenter.

Nous vivons dans une époque où l'on est invité à faire une idole de lui-même et de son corps. 
Nous ne devons pas garder notre corps en bonne santé afin de faire une idole de nous-mêmes 
ou de culte de soi, mais pour donner gloire à Dieu dans l'obéissance à ce commandement, pour
honorer la vie que je l'ai donné à nous.

Nous voyons l'application de commandement esta être surtout quand on regarde à pénétrer les 
paroles de Jésus dans l'Evangile de Matthieu, chapitre 5, versets 21 et 22. Ces versets tombent
dans la section où Jésus pointe vers les applications les plus profondes de la loi et le fait que 
non seulement est pas dans l'acte. Alors je dit dans Matthieu 05:21: « Vous avez entendu qu'il a
été dit aux anciens: [qui est, par les interprètes de la loi juive], Tu ne tueras pas [ou assassiner];
. Quiconque tuerons [ou assassiner] sont en danger de jugement « Jésus dit: » Mais je torchis 
vous dis que quiconque se met en colère contre son frère sans cause, sera en danger du 
jugement et quiconque dira à son frère, Raca [ou vide-tête] est en danger du conseil: mais 
quiconque dira: Insensé, tu seras en danger de feu de l'enfer ».

Nos enfants sont très honnêtes. Ils vont dire des choses comme « Tu es fou, vous vide-tête, 
idiot, vous Dummy » à leurs camarades de jeu. C'est assassiner. Mais les adultes sont plus 
raffinés et plus diaboliques dans la couverture d'esta pas. Ces versets que Jésus nous donne 
des ici nous disent que les regards et les gestes et les pensées et la colère envers que nous 
avons un autre sont des meurtres. C'est parce qu'ils viennent d'un désir de se débarrasser de 
l'autre de notre vie, pour les faire sortir de notre existence. Ils sont de la manière. C'est 
assassiner.

Donc, il y a un assassiner peut avoir lieu que dans nos pensées aussi, non seulement parce 
que ces pensées peuvent, à la fin, conduire à assassiner, mais les pensées Eux-mêmes Ce 
sont meurtrières. Tout comme la luxure est l'adultère, si les mauvaises pensées En ce qui 
concerne l'autre sont meurtrières.

Nous avons l'exemple de este Caïn, qui, après Dieu a approuvé le sacrifice d'Abel, se mit en 
colère et jaloux. La Bible nous dit dans Proverbes 14:30 que l'envie est comme un os dans les 
pourritures, qui est, il va bientôt consommer une personne et tourner à la haine et la haine qui 

39



deviendra assassiner. Autrement dit, une haine qui est non seulement dirigée contre le voisin, 
l'être humain, mais à la fin à Dieu lui-même, parce que nous n'aime pas que Dieu a mis dans 
notre vie personne esta.

Donc, nous devons être mis en garde contre la colère. Nous avons affaire à notre colère. 
Proverbes 16:32 nous dit que l'homme qui contrôle son humeur est mieux qu'un homme qui 
conquiert une ville. Ephésiens 4:26 nous dit que nous ne devrions pas laisser le soleil se 
coucher sur notre colère, qui est, nous devrions traiter tous les jours. Oui, il y a une juste colère 
pour les causes de Dieu, mais nous sommes en colère quand notre propre cause contre un 
autre, alors c'est assassiner.

Ainsi que les attitudes et les comportements Ceux-ci interdisant, le commandement exige 
l'amour. L'amour, nous devrions voir, est un sentiment et une fois l'activité, et la loi de Dieu 
exige que nous avons à la fois la bonne attitude d'amour ainsi qu'une activité obéissance que 
nous aimons non seulement en paroles, mais en très acte aussi.

Quel est cet amour? Fondamentalement, il est deux choses. Tout d'abord, que nous mettons 
l'autre d'abord, que nous aimons notre prochain comme nous-mêmes. Jésus n'est pas, quand il 
dit que, approuvant l'amour de soi. Mais il dit ceci: « Tout le monde aime lui-même. Aucun 
homme n'a jamais haï sa propre chair, mais nourrit et en prend soin « (Eph. 5). Et nous devons 
aimer les autres et prendre soin d'eux comme nous le ferions pour nous-mêmes. Qui a jamais 
aimé une autre comme il aime lui-même? Ceci, bien sûr, signifie que notre amour doit être 
sacrifiée, il doit être auto-moins, il doit être complet, nous devons être prêts à aimer l'ensemble 
des besoins de personne physique et émotionnel de l'autre et de le faire avec notre être tout 
entier. Alors, d'abord, cet amour est désintéressé.

Puis, en second lieu, cet amour est spirituel. Jésus dit dans Matthieu 5 que nous devons aimer 
nos ennemis et de prier pour eux maltraitent nous utilisent et qui nous persécutent. Qu'est-ce 
que? Il est un amour spirituel, un amour pour leurs âmes, dans laquelle nous prions pour leur 
salut. Qu'est-ce qu'aimer vos enfants? Il est non seulement de les nourrir et de les vêtir, mais il 
est de leur enseigner les voies du Seigneur. Il est d'avoir une préoccupation spirituelle pour leur
aspect éternel, leur âme. Cela est vrai amour. Et voici ce que le commandement exige.

Et c'est un amour que nous devons avoir pour tout autre être humain que Dieu met dans nos 
vies. On pourrait classer toutes les personnes qui mangent dans nos vies en trois groupes. Il y 
a d'abord les plus proches ceux-gens que nous appellerions frères et sœurs (frères, dans la 
Bible). Nous avons donc les membres de la famille. Nous avons d'autres membres de l'église. 
D'une certaine façon aimant Ces gens, les gens que nous appelons nos frères, est la meilleure. 
Ces relations sont les plus enrichissantes. Mais, en même temps, ils peuvent être les plus 
exigeants, parce que nous avons conscience des défauts de l'autre et vivre avec une constance
et les oblige à la fidélité et la volonté de pardonner. En outre, dans nos relations les plus 
proches que nous trouvons le moyen le plus de se éloigner des comportements haineux. Un 
homme qui traite sa femme avec dédain en privé et déteste vraiment elle la traiter bien mai en 
public. Rappelé ce que nous appelons ici est que nous avons dans les relations les plus étroites
à l'amour avec tout ce que nous sommes, à aimer comme nous-mêmes.
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Un deuxième groupe de personnes serait appelé dans la Bible « nos voisins. » Qui est votre 
voisin? Votre voisin est une personne et tout le monde que Dieu met dans votre vie. Ce qui est 
unique prep aimer le voisin est que vous avez souvent ne pas une relation avec cette personne 
et il n'y a pas de retour dans une relation alors que vous les aimez. Ici, la société ne MOST 
dans l'amour pour les autres. Chacun à son propre, l'individualisme, est le mot d'ordre et la 
manière de notre société. Quand il y a un acte de bonté, nous sommes surpris par elle. Et 
pourtant, les Écritures disent que c'est la façon dont nous devons nous aimer les uns les autres.
Devons-nous aussi l'amour du prochain.

Puis, une troisième catégorie de autres êtres humains sont nos ennemis ceux qui sont. Nous 
avons mentionné esta de Matthieu 5 déjà. Ici, cependant, nous nous attendons non seulement 
rien en retour, mais, comme nous aimons nos ennemis nous pouvons nous attendre dans la 
haine de retour. Nous pouvons attendre à ce qu'ils nous maltraitent utiliser et nous persécuter. 
Cependant, nous devons maintenir une attitude d'amour et de pitié et de vers eux esprit de 
prière, comme Saül aimait David. Saül voulait prendre la vie de David, et pourtant David a 
préservé la vie de Saül. Ceci, bien sûr, est un plus profond, l'amour spirituel. Les Ecritures 
disent: « Ne vous laissez pas vaincre par le mal, mais sois vainqueur du mal par le bien. »

Il est seulement que nous comprenons que Dieu est souverain sur la vie que nous serons en 
mesure de garder esta commandement. Il est dans notre expérience de l'amour de Dieu pour 
nous en Jésus-Christ que nous aimerons les autres. Parce que nous savons l'amour de Dieu, 
parce que nous savons que Jésus a donné sa vie pour nous dans l'amour, parce que nous 
savons pardon, parce que nous savons que Dieu ne nous récompense pas selon nos péchés, 
nous sommes prêts à pardonner et d'aimer et de ceux qui nous entourent servent. Il est dans la 
connaissance et l'expérience de l'amour de Dieu que nous garderons le commandement esta 
de l'amour pour les autres. Que Dieu nous aide ainsi.

Prions.

Père, nous Te remercions pour le don de la vie, qui comprend cela, que nous avons des 
relations, les relations entre eux sont épanouissante et enrichissante qui, et surtout une relation 
avec toi, le Dieu du ciel et de la terre. Nous te rendons grâce, Seigneur, Tu fais condescendre 
qui nous dans notre bassesse et que, dans ton amour, nous aimons aussi mai. Puissions-nous 
vous aimer et que nous pouvons avoir un amour dans nos cœurs les uns des autres. Gardez-
nous, Seigneur, non seulement des actes de assassiner, mais aussi du mal, pensées 
pécheresses contre les autres, les pensées-haineux, qui sont jaloux les causes de assassiner. 
Et nous confessons, Seigneur, non pas dans nos cœurs. Nous prions pour le pardon. Et nous 
prions pour la joie de savoir que nous sommes pardonnés pour que nous, dans l'expérience de 
cela, sera prêt à servir et à aimer les autres, même quand ils ne peuvent sembler dignes de 
nous. Nous prions au nom de Jésus ces choses, Amen.

8. Pureté sexuelle
26 mars 2017/3873 No.
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Radio Chers amis,

Nous avons considéré les dix commandements de la loi de Dieu que nous les trouvons dans 
Exode 20. Aujourd'hui, nous arrivons au septième commandement, Exode 20:14: « Tu ne 
commettras point d'adultère. » Ce mariage de commandement et les préoccupations de la 
famille et humaine la sexualité et l'homosexualité. Nous vivons aujourd'hui dans une société 
saturée de sexe qui est. Adultère est l'étoffe de blagues et de divertissement. Le sexe en 
dehors et avant le mariage est accepté comme la norme. Le divorce et le remariage après le 
divorce sont acceptés pris en charge et. L'homosexualité est légalisée. Industries font des 
millions de dollars sur le contenu sexuel, nourrir un désir faim dans l'homme à travers les yeux 
et les oreilles à chaque occasion. contenu sexuel remplit les panneaux d'affichage et des 
centres commerciaux, des émissions de télévision et de la publicité, de la musique de la radio, 
les côtés des bus et les barres latérales de pages Web sur Internet. Derrière c'est le côté 
sinistre et sombre de l'Internet et l'industrie de la pornographie mettant en scène le trafic 
d'esclaves sexuels, l'avortement des enfants non désirés, et secret des profils en ligne et des 
rencontres sexuelles.

Ce commandement nous appelle à être contre-culturel de reconnaître que les lieux Parole de 
Dieu sur cet aspect Exige de notre vie. Nous n'avons la liberté d'expression En ce qui concerne 
la sexualité. Les Ecritures sont notre guide, et nous devons être différent, non seulement debout
sexuelle contre les déviations-homosexualité et la défense du mariage et de la famille, mais 
aussi dans notre propre divertissement, blagues et humour, dans nos propres désirs et les 
pensées, la recherche pour la pureté sexuelle Parce qu'aucun d'entre nous est immunisé contre
les dangers et les tentations de l'immoralité sexuelle. Nous devons être francs. Ceci est un 
problème, un problème dans les milieux chrétiens, et un problème pour les hommes chrétiens 
particulièrement.

Nous commençons à regarder ce commandement en reconnaissant que tiennent certains 
principes importants derrière. Ce sont des vérités de la Parole de Dieu qui ont à voir avec la 
sexualité humaine.

Dans l'évangile de Matthieu, chapitre 19, Jésus donne des instructions concernant le 
commandement esta Quand il dit: « Avez-vous pas lu ce que je leur ai fait au début les fit 
homme et femme? » (V. 4). Dieu le Créateur nous fit homme et femme. C'est le premier 
principe. Dieu fit les animaux. Je les ai faits hommes et femmes selon leur espèce. Je les ai fait 
à Adam. Adam réalisais que je n'ai pas eu une femme, puis Dieu a fait une femme pour 
compléter l'homme, être une aide qui a été adapté pour répondre ou lui. La femme a été créée 
différent de l'homme, mais elle l'a complété et dans tous les sens physiquement et 
émotionnellement. Chacun de nous a besoin d'avoir une bonne attitude envers notre propre 
sexualité humaine. Soit vous êtes, par la création de Dieu, un homme ou, par la création de 
Dieu, une femme. Voici comment Dieu vous a fait. Nous devons accepter ce que Dieu nous a 
fait biologiquement. Cela fait partie de l'obéissance à ce commandement.

L'homosexualité est contre la création de Dieu. Dieu n'a pas créé un homme d'être avec un 
homme. Et Dieu n'a pas créé une femme d'être avec une femme physiquement. Ce Romains 1 
dit cela est contre nature, que c'est un changement de la nature de l'utilisation. Il y a une 
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utilisation naturellement dans la création. Ainsi, l'identité sexuelle et l'orientation sexuelle et 
l'orientation sexuelle et l'expression sexuelle tombent sous le commandement de la loi de Dieu 
ici. Ce n'est pas un domaine où nous avons le droit à la liberté d'expression.

Le deuxième principe est que Dieu a créé le don et le privilège de l'intimité sexuelle pour le 
mariage. Qu'est-ce que le mariage? Le mariage est une union pour la vie et le lien entre un 
homme et une femme. Encore une fois Jésus nous enseigne este Matthieu, chapitre 19, Quand 
il dit: « Pour ce fait l'homme quittera son père et sa mère, et cliver à même sa femme, et ils 
deviendront une seule chair twain être. Ainsi ils ne sont plus deux, mais une seule chair. Ce que
Dieu a uni CONSÉQUENCE, l'homme ne doit point le séparer « (vv. 5, 6). Jésus nous enseigne
Plusieurs là, non seulement les choses importantes que le mariage est le mariage d'un homme 
et une femme entre, et que le mariage est une institution permanente. C'est le point de Jésus ici
dans Matthieu 19. Il poursuit en disant que quiconque répudie sa femme, sauf pour la 
fornication, commet un adultère. Et celui qui se marie répudier ce has-been ou divorcé commet 
un adultère. J'enseigne qu'il n'y a qu'un seul motif de divorce et l'infidélité est-ce, et que celui 
qui est divorcées ne se remariera pas. Ceci est la permanence du mariage et de l'enseignement
sur la permanence du mariage de la Bible.

Dieu a créé le mariage pour la compagnie. Ceci est la notion de deux devenir. Une chair qui 
signifie qu'ils sont l'un dans tous les sens. Dans le contexte de l'unité esta Dieu a donné le don 
de la sexualité humaine à exprimer. Est si forte cette Union que je Corinthiens 7 nous dit que 
dans le mariage de mari n'a plus de pouvoir sur son propre corps et une femme n'a plus de 
pouvoir sur son propre corps, et qu'ils doivent donner volontairement la relation Eux-mêmes 
physiquement. Ainsi, Dieu a établi le mariage comme le lieu de l'expression de la sexualité 
humaine. Et Il dit dans I Corinthiens 7, pour éviter la fornication, et se marier devrait avoir son 
propre mari et sa femme. Dieu a donné le plaisir de esta au mariage, et Dieu lui a donné aussi 
dans ce but que, par ce plaisir dans le mariage entre un homme et une femme, il y aura un père
et une mère, il y aura l'enfantement des enfants. Ceci est la responsabilité qui va avec 
l'expression de la sexualité dans le mariage.

Qu'est-ce que ce commandement nous enseigne est toute expression sexuelle en dehors de ce
lien du mariage est une violation du mariage. Nous devons comprendre qu'il n'y a pas une telle 
chose que le sexe récréatif ou occasionnel. En fait, l'expression de la sexualité De cette façon, 
ne fonctionne pas. Il ne peut apporter la misère et brisement et constitue une violation de soi et 
de l'autre.

Le troisième principe est le suivant, que Dieu a créé mariage le mariage d'un homme et une 
femme à être le reflet de sa propre relation avec son peuple. Tout au long de la Bible, l'amour 
de Dieu pour son Église est décrite en termes de l'amour du mariage. Dieu est déterminé à son 
Église et vit en étroite collaboration avec elle comme un mari et une femme sont l'un dans le 
mariage.

Ephésiens chapitre 5 effectue un zoom avant sur ce que quand il dit qu'il ya un mystère. Le 
mystère est pas seulement un mystère du mariage, mais le mystère du Christ et de l'Eglise. 
Christ a aimé et lui-même a donné à son épouse, l'église. Et le requérant fournit de l'église au 
Christ aime et son chef. Ceci est la façon dont il devrait être dans le mariage-maris doivent 
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aimer leurs femmes comme Christ a aimé son épouse et les femmes doivent se soumettre à 
leurs maris et les aimer comme Christ le fait de l'église, son Rédempteur. Alors, cette relation 
merveilleuse, riche, qui vient entre Dieu et son salut épouse l'église, son peuple sauvé, est 
décrit comme le mariage. Notre objectif dans le mariage devrait être de refléter la joie de la 
relation de Dieu avec son peuple en Jésus-Christ.

Il y a un principe plus important, et esta applique à chacun de nous personnellement. Il est ce 
que Dieu nous a fait corps et âme et que Jésus-Christ, par son sang, tu nous as rachetés corps 
et âme à lui appartenir. Je, je Corinthiens 6, parler de la sexualité humaine, dit, au verset 15: « 
Ne savez-vous pas que vos corps sont des membres du Christ? Puis-je prendre les membres 
du Christ, pour en faire les membres d'une prostituée? . Dieu Forbid « Et les versets 19 et 20: » 
savez-vous pas que votre corps est le temple du Saint-Esprit qui est en vous, qui avez-vous de 
Dieu, et que vous ne vous appartenez pas? Car vous avez été rachetés à un grand prix :. 
glorifier CONSÉQUENCE Dieu dans votre corps et dans votre esprit, qui sont « Ce passage de 
Dieu nous dit que, dans le salut, non seulement est notre âme rachetée, mais aussi notre corps 
est racheté, et il appartient au Seigneur, et nous sommes donc à le glorifier dans le corps ainsi 
que l'âme. L'expression sexuelle en dehors de la place que Dieu a ordonné pour elle dans le 
lien du mariage est un péché contre le salut que nous avons en Jésus-Christ.

Pour le reste du message, je veux appliquer ce commandement En ce qui concerne la sexualité
humaine. Quelle est l'application? L'application demande, comment cette question pour ma vie?
Notre tendance en ce qui concerne l'application est de rendre l'application à la vie des autres. Si
nous sommes des parents, nous pensons à nos enfants et Then l'application de nos enfants 
commandement esta. Si nous sommes mariés, nous avons tendance à penser à la façon dont 
esta applique à notre femme. Si nous sommes chrétiens, nous voulons l'appliquer à la culture et
le monde dans lequel nous vivons qui. Si nous sommes célibataires, nous pensons à 
l'application de celui-ci à la mariée. Si nous sommes plus âgés, nous pensons à la façon dont 
esta applique aux jeunes. Mais il est important pour nous de voir, dans ce message aujourd'hui,
comment esta Parole de Dieu applique aux individus comme nous. Donc, je dois faire 
l'application Elu du sermon esta dans trois domaines spécifiques, trois domaines où nous nous 
engageons dans la lutte contre esta pas. Ceux-ci couvrent tous les différents groupes doivent 
de personnes qui y sont. Parce que la bataille est féroce, il faut être équipé de la Parole de 
Dieu, et ainsi, nous faisons ces applications, je veux aussi apporter des détails de la Parole de 
Dieu, des passages bibliques spécifiques, dans la discussion. Ce sont les outils pour lutter 
contre la tentation.

Les trois domaines d'application sont la luxure, la fidélité, et le contentement.

Qu'est-ce que la luxure? La convoitise est un désir de péché que vous contrôle au point que 
vous conduit dans aucune. Le désir, le désir sexuel, en elle-même ne se trompe pas. Dieu nous
a créés avec un appétit sexuel. Mais nous cherchons à Accomplir Lorsque le désir sexuel que, 
en dehors du lieu ordonné Dieu du mariage, ou lorsque nous fantasmer sur le sexe sans cesse,
nous sommes tombés dans le désir de péché ou de la luxure.

James nous aide à comprendre le danger de la luxure Quand il dit dans Jacques 1 non 
seulement Quand une personne qui tombe dans non, je ne peux pas blâmer Dieu pour être 
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tenté. Au contraire, James dit ceci: « Tout homme est tenté, Quand j'est attiré par sa propre 
convoitise, et séduit. Quand la convoitise a conçu Puis, il porte sans: et le péché, quand il est 
consommé, produit la mort « (vv 14, 15.). Le point ici est de savoir si nous donner cette place à 
la luxure dans notre esprit, il ne sera pas concevoir et enfanter dans nos vies. Ainsi, la bataille 
pour la pureté sexuelle dans notre esprit commence. Nous ne gardons pas ce commandement 
simplement en évitant le sexe en dehors du mariage Avoir, mais l'obéissance à ce 
commandement commence par nos pensées. Jésus est très clair dans Matthieu 5 Quand il dit 
qu'un homme qui regarde une femme pour la convoiter dans son heart've déjà commis un 
adultère avec elle dans son cœur.

Il est essentiel que esta nous nous rendons compte. Aujourd'hui, la société affirme que le 
problème n'est pas que la pornographie et le problème n'est pas impudique et en utilisant robe 
sexe pour la publicité, mais, au contraire, le problème est les hommes et les femmes objectivent
hommes et que c'est un homme-Oppression. Mais le problème est à la fois. Oui, la luxure est 
un problème au cœur, mais l'alimentation des impudeur Avec ce désir et le contenu sexuel est 
aussi un problème. Nous ne pouvons pas remplir notre esprit, nous ne pouvons pas naviguer 
sur Internet et la pornographie et pense que cela ne nous affectera pas. Nous devons 
comprendre que le désir est comme une bête. Plus nous alimentons esta Cette bête, plus il se 
renforce. Quand l'esprit est exposé à contenu sexuel, il se pervertit. Et la vue du beau cadeau 
de sexe, d'une personne que Dieu a donné pour le mariage, est déformé. Et tout cela vient 
dans le mariage et dans la chambre, donc nos attentes en mariage En ce qui concerne la 
sexualité Devenez irréel. Ainsi, la Bible dit qu'il n'y a qu'une façon de traiter avec sexuelle avec 
le péché et la luxure, et qui est de fuir. I Corinthiens 6: Fuyez la fornication! Nous pensons à 
Joseph en cours d'exécution de la maison et Refusant d'être près de la femme de Putiphar de 
peur qu'elle ne le séduit. Ce jeune homme, Joseph, connaissait les dangers et je savais que la 
puissance de la tentation sexuelle. Je lui connaissais. C'est là la lutte contre sexuelle sans 
commence. Les jeunes, ne se nourrissent pas la bête de luxure. Fuyez la fornication. Evadez-
vous. Salomon met en garde son ne sont pas de passer par la voie de la courtisane, d'aller 
nulle part près d'elle, elle saura vous séduire Parce que. Elle apporte beaucoup d'hommes forts 
tomber dans des précipices.

Nous nous rendons compte que tout péché nature sexuelle, même ceux qui sont commis en 
privé, même ceux qui stimulent simplement l'esprit et les yeux, avoir des conséquences. Nous 
devons lutter pour la pureté dans nos esprits.

Le deuxième domaine d'application a à voir avec la fidélité, la fidélité dans le mariage. Ici, je 
tiens à souligner l'exigence positive de commandement esta. Non seulement est-il vrai que 
l'adultère et la fornication et l'expression sexuelle en dehors du mariage sont interdites dans ce 
commandement. Mais dans ce commandement, Dieu parle du mariage et de la vie d'une 
manière acerca positive dans le mariage. Un bon mariage ne se passe pas seulement. Nous ne
gardons pas commandement esta simplement d'avoir un enseignement correct sur le mariage. 
Au contraire, il faut, dans un mariage, de la part du chrétien qui est marié, à l'engagement, à 
l'amour et à la fidélité au conjoint. C'est beaucoup plus que simplement des relations abstenant 
physique avec quelqu'un d'autre. Fidélité dans le mariage signifie aimer d'un amour qui est 
calqué sur l'amour de Dieu pour nous; un amour qui est comme l'amour de Jésus-Christ, de 
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sacrifice; un amour qui, comme l'amour de Dieu, pardonne; un amour qui est engagé; un amour
qui sert; un amour qui aime, pas la dignité de raison de l'objet (le conjoint), mais par amour pour
Dieu. Moyens Faithfulness donnant la priorité à votre relation de mariage sur tout le reste dans 
ce monde.

Dans Proverbes 05:15, puis à nouveau en 18 et 19, Salomon écrit ceci: « Buvez les eaux de ta 
citerne, et les eaux qui sortent de ton propre bien .... Réjouissez-vous avec la femme de ta 
jeunesse .... Que ses seins te remplir à toutes les choses; et être toujours avec toi épris de son 
amour. « Ces versets décrivent une dévotion et une satisfaction en une seule personne, la 
seule personne que Dieu vous a donné votre conjoint dans le mariage. L'illustration utilisée est 
l'un de l'eau potable de votre propre bien. Vous pourriez le faire et dire: « Mais je pense que 
l'eau de mon voisin est plus froid. Je pense que l'eau de mon voisin est plus doux. « L'Écriture 
nous appelle ici de se concentrer, d'avoir un seul œil, le mariage, ne pas regarder à travers la 
clôture. Dieu a donné la joie et l'intimité du mariage comme une arme contre la tentation. Buvez
les eaux de ta citerne.

Cela s'applique à beaucoup, beaucoup plus que la satisfaction sexuelle à trouver le conjoint 
que Dieu a donné. Il se réfère également à la recherche de la satisfaction émotionnelle et de 
l'affection et de l'amitié dans votre mariage. Combien de mariages commencent la route à la 
ruine et le divorce avec un ou deux du couple devenir indépendant, ne pas partager leur vie, à 
la recherche d'un autre accomplissement et quelqu'un d'autre dans le conjoint que Dieu a 
donné qui! Buvez les eaux de ta citerne.

Dieu exige le dévouement, l'engagement et la fidélité dans le mariage.

Mais quelqu'un peut dire: « Vous ne devez pas vivre dans mon mariage. Vous ne devez pas 
vivre avec mon mari ou ma femme. « En tant que pasteur, je l'ai entendu ça. Cela nous amène 
à la troisième zone d'application, qui est le contentement. L'application est ici très large. Pour 
ceux qui sont mariés et unique. Pour veufs et veuves et ceux qui se sont jamais mariés.

Qu'est-ce que le contentement? Il est un état d'esprit, un état de paix dans l'esprit, qui ne 
dépend pas de circonstances de la vie extérieure. Il est un don de la grâce de Dieu à ceux qui 
ont la foi. En ce qui concerne le mariage et le septième commandement, cela signifie que le 
personnel n'est pas mon bonheur dépend de mon état matrimonial ou si mon mariage est un 
bon et satisfaisant un ou qui ne soit pas exigeante et enrichissante. La vie de l'enfant de Dieu 
n'est pas tout d'être marié. Accomplissement pour la femme chrétienne est ni dans une carrière,
ni dans la procréation. Le bonheur pour l'homme croyant n'est pas lié à une femme adorant 
Ayant. Au contraire, le plus grand bonheur de l'enfant de Dieu est dans son Seigneur. Notre 
satisfaction est dans la vie et de Wellsprings salut par la foi en venir Que Jésus-Christ.

Jésus dit dans Matthieu 5: 8, « Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu. » Nous 
combattons le désir charnel avec le désir spirituel. Satan nous tente avec les plaisirs charnels, 
terrestres. Mais Dieu tient devant nous une joie éternelle et suprême que nous le verrons. 
Heureux les coeurs purs, car ils verront Dieu. Ce que nous voyons ici la bataille pour la pureté 
et la bataille pour Contentement est non seulement une question de l'esprit, mais il est une 
question de foi. Ceci est une guerre spirituelle. Dans la foi, nous devons penser moins des 
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délices du péché et des plaisirs temporaires et plus des délices d'être avec Dieu et de le voir.

Dans Lamentations 3: 25-27 nous lisons ceci: « Le Seigneur est bon pour ceux d'attendre pour 
lui que, à l'âme qui le cherche. Il est bon qu'un homme attendre en silence deux pour le salut du
Seigneur. . Il est bon pour un homme que je porte le joug dans sa jeunesse « Pensez à toutes 
les façons que la foi est décrite ici: en attente de Dieu; comme la recherche de Dieu; comme 
l'espoir en Lui; en attendant tranquillement; même portant un joug.

Contentement. Contentement ne signifie pas que je SQUASH tous mes désirs, mais cela 
signifie que j'ai les bons désirs, bon peut-être un désir de se marier, d'un conjoint, ces bons 
désirs ne me consomment pas. Je ne fais pas une idole de quelque chose que je n'ai pas. Au 
contraire, je reste dans le Seigneur et je trouve l'accomplissement en Lui. Notre force pour faire 
ESTA, Esta notre pouvoir de faire, à la tentation sexuelle et de trouver le contentement et 
Overcome d'être fidèle dans le mariage, manger Jacques 4: 6 en quatre mots simples: il donne 
plus de grâce. Dieu donne la grâce. Je donne la grâce sur grâce. Je donne plus de grâce pour 
que nous ayons le pouvoir non seulement de résister à la tentation, d'être fidèle dans le 
mariage, mais aussi de savoir que nous sommes pardonnés pour quelque péchés que nous 
avons commis En ce qui concerne ce commandement. La grâce de Dieu est plus fort que tout 
non. La puissance de Dieu est supérieure à toute tentation. Il faut croire que. Ensuite, nous 
avons l'espoir pour vaincre et pour la victoire à la fin.

Prions.

Père, nous rendons grâce pour le don de la sexualité humaine, que tu nous as fait des hommes
et des femmes et que, par les relations riches du mariage, le mari et la femme à venir 
ensemble, tu ne donner aux enfants, non seulement les responsabilités qui viennent avec eux, 
mais aussi qu'il y ait la joie dans la famille et la maison. Nous prions, Seigneur, pour ta 
bénédiction d'être sur les foyers chrétiens et les mariages chrétiens, en particulier dans un jour 
où il y a une grande opposition à ce tel dans notre monde. Nous prions pour le bien Esta aussi 
de nos enfants et pour eux à mesure qu'ils avancent dans l'avenir dans ce monde où nous 
vivons qui. Donnez-nous la force face à la tentation et la satisfaction dans nos situations 
actuelles en ce qui concerne le mariage. Nous prions, pour l'amour de Jésus, Amen.

9. Intendance chrétienne
2 avril 2017 / n ° 3874

Chers amis radio,

Aujourd'hui, nous considérons comme le huitième commandement de la loi de Dieu que nous 
trouvons dans Exode Ce 20h15. Ces mots, « Tu ne voleras pas. » Ce commandement parle 
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deux brèves choses. Tout d'abord, l'amour du prochain en respectant les biens que Dieu lui a 
donnés; et deuxièmement, l'utilisation correcte des choses que Dieu a donné à moi, que 
j'appelle mes biens. Il aborde notre vie au jour le jour dans le monde du commerce et des 
finances personnelles. Il traite avec le travail et le revenu et les dépenses de ces revenus.

Cependant, derrière commandement esta Plusieurs principes importants qui a à voir avec Dieu 
et sa position par rapport aux choses du monde matériel ESTA. Avant de passer à l'application 
du commandement esta, nous voulons examiner ces principes.

Le premier principe est la suivante: que Dieu est le propriétaire de toutes choses. Psaume 24: 1
et 2 met ainsi: «La terre est le Seigneur, et sa plénitude » Puis il donne la raison: «Car je ne l'a 
fondée sur les mers, et a créé ce » Dieu est le créateur et , Parce qu'Il est le souverain Créateur
de toutes choses, Il est le possesseur en outre, le propriétaire de toutes choses. Aggée 2: 8 dit: 
« L'argent est à moi, et l'or est à moi, dit l'Eternel. » Cela devrait avoir un profond effet qui 
change la vie sur notre vision du monde et notre place dans ce matériau Matériau du monde. 
Tout dans cette vie appartient à Dieu. J'ai des droits de propriété de toutes choses. Cela fait de 
nous des intendants des choses que Dieu possède. Nous avons des responsabilités. Mais, 
comme nous possédons Ces choses, nous devons répondre à Dieu. Chaque décision 
financière renvoie à Dieu et est spirituelle. Il n'y a rien caché aux yeux de Dieu. Je voit non 
seulement ce que nous faisons, mais aussi tous nos désirs. Nos dossiers financiers et la façon 
dont nous utilisons les choses que Dieu nous a donné de dire vraiment une histoire. Ils sont une
biographie spirituelle qui est ouvert aux yeux de Dieu.

L'implication est également ce que nous vivons par la foi dans le monde matériel ESTA. Tel est 
le monde matériel ne l'être-tout et la fin tout pour l'enfant de Dieu, mais nous vivons par la foi, 
croire que Dieu est Celui qui possède toutes choses. Nous vivons donc devant lui.

Le deuxième principe est important que Dieu est le distributeur de la richesse. Proverbes 22: 2 
dit des riches et des pauvres que le Seigneur est le fabricant d'entre eux deux. I Samuel 2: 7 dit 
qu'il fait riche et pauvre, il fait. I Corinthiens 4: 7 dit tout ce que que nous avons, nous avons 
reçu de Dieu. Cela signifie que si nous avons la richesse ou les biens si nous avons, nous les 
avons obtenus ou non atteint par notre propre force ou notre propre capacité. Dieu, au 
contraire, nous donne les opportunités et les talents et les privilèges et l'éducation par lequel 
nous sommes en mesure d'acquérir ces choses. Il ne faut pas dilapider ceux que Dieu nous 
donne la possibilité de. Mais, à la fin, Dieu est Celui qui fait riche et qui appauvrit.

Cela nous enseigne deux choses importantes. La première est de savoir combien ou comment 
que nous avons peu est pas la chose importante. Et il ne faut pas juger une personne par 
combien ou combien peu je. Au contraire, ce qui est Dieu exige la fidélité. J'exige que nous lui 
répondons à et être fidèle avec ce que j'ai donné pour nous. Je ne demande pas le succès, 
mais la fidélité.

L'autre chose importante esta qui nous apprend que nous devons avoir confiance que est sa 
disposition, pas de panique, mais dépendent de lui de jour en jour En ce qui concerne nos 
choses terrestres.
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Le troisième principe est le suivant, que Dieu a un but ultime Avec nos choses terrestres. Le but
ultime En ce qui concerne l'argent et les biens ne sont pas vous, ce n'est pas moi. Il ne nous 
appartient pas de prospérité, ce n'est pas notre succès. Au contraire, elle est la gloire de Dieu. 
Vous et je dois poser la question suivante: Pourquoi travaillons-nous, pourquoi travaillons-
nous? Pourquoi cherchons-nous de l'argent dans cette vie? Est-ce juste pour la nourriture? Est-
ce juste pour la santé? Est-il juste pour mon avancement? Est-ce juste pour mes besoins 
terrestres? Il ne peut pas être. Si c'était que pour les choses qui me rapporteront, ce serait OK 
alors pour moi de se livrer à des choses terrestres pour mon propre plaisir. Mais les Ecritures 
sont contre cela. Vous rappelez-vous la parabole du riche insensé? Il a dit: « Je vais construire 
des granges, prendre mon aise, et manger et boire et être joyeux. » Et Dieu dit: « Insensé. 
Cette nuit même ton âme te Shall sera redemandée. « Le dessein de Dieu n'est pas l'homme, il 
ne nous est pas moi en me donnant des choses. Mais le dessein de Dieu est que je le glorifie 
avec ce que j'ai donné. J'ai créé toutes choses. Je me suis racheté et mes biens, j'ai racheté 
par le sang de son Fils Jésus-Christ, de sorte que, en tant que croyant, et avec les choses que 
j'ai donné, je le glorifie la force. Romains 11:36 le dit ainsi: Je dois servir le Seigneur avec ce 
que j'ai donné à moi « de lui, et par lui, et lui, sont toutes choses. ».

Ce sont les principes, les grands principes bibliques qui se cachent derrière le commandement 
esta, « Tu ne voleras pas. » Il y a beaucoup d'autres principes dans la Parole de Dieu qui ont à 
faire avec la gestion financière et la gestion de l'argent comme chrétien, mais la Cette chose 
principale est que nous vivons devant Dieu; Que nous souvenons de lui; Que nous l'honneur 
avec ce que j'ai donné; Que nous comprenions qu'il possède toutes choses; Qu'Il est le 
distributeur de la richesse; et que sa gloire est le but ultime de notre existence et de nos 
possessions.

Le commandement est très spécifique: «Tu ne voleras pas » Il doit être précis Parce qu'il ya un 
pouvoir sur nous que certains peuvent avoir Possessions Earthly. Ce pouvoir a vraiment à voir 
avec notre cœur pécheur et les désirs de notre cœur avec les pécheurs d'avoir plus de 
possessions de cette Terre. Le péché qui n'est pas ESTA adresses commandement juste à voir
sans cela peut là-bas dans le monde, mais il est un péché qui a à voir avec nos propres cœurs. 
Quand nous arrivons à l'application du commandement esta, c'est-ce que nous devons voir. 
Oui, il y a un vol et vol qui est reconnaissable et qui est punissable. Nous pensons que des 
choses comme détournement de fonds d'entreprise et le blanchiment d'argent et le marketing 
frauduleux sur Internet et le vol et le vol des banques et ainsi de suite. Ou vol à l'étalage. Et 
ceux qui sont des péchés que Dieu hait. Mais il y a un plus grand pas. Tel est le pas que Dieu 
voit dans le cœur de l'homme.

Nous devons nous examiner. Nous devons examiner nos cœurs avant commandement esta. Il 
y a ce que l'homme est là et ce Sées Dieu. Et les yeux de Dieu et découvrir les voleurs voleurs 
comparaissent à d'autres pour être honnêtes citoyens. Dieu voit la cupidité et la convoitise. Dieu
observer la manipulation et la malhonnêteté. Il veille sur le commerce et le vendeur ont Voit 
essayer de tromper l'acheteur. Je Sées essayer de tromper l'acheteur, le vendeur. Dieu veille 
l'ordre social de la société. Je voit comment les riches Traiter les pauvres et ce que les pauvres 
va faire pour obtenir de l'argent des riches. J'observe ce qui se passe dans le milieu de travail 
du déjeuner briser son employé, l'extension de ses heures de travail Manipuler; l'employeur qui 
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ne traite pas assez avec ses employés. Proverbes 15: 3: « Les yeux du Seigneur sont en tout 
lieu, Observant le mal et le bien. »

Nous devons être conscients des nombreux, de nombreux domaines de notre vie où nous 
pouvons tomber dans le péché de vol. Tous d'entre eux reviennent à ceci: l'égoïsme, la 
cupidité, l'avidité, et donc que les péchés de notre cœur sont. Chaque fois que esta laid sans 
Ce péché laid de mettre soi d'abord, se présente, nous allons tout faire pour voler des autres, 
pour voler l'honneur qui appartient à une autre, de voler la joie qui appartient à une autre, de 
voler la louange que l'autre est recevoir. Pour devenir juste un argument que nous nous 
mettons en avant. Donc, il y a le vol, le vol est puni que par la loi. Mais il y a aussi un vol dans 
nos cœurs, nous nous plaçons dans lequel le premier.

Mais nous ne pouvons pas briser esta commandement que par l'acquisition à tort les biens de 
cette terre, mais aussi en utilisant à tort ce que Dieu a donné, en abusant des bons cadeaux 
qu'il a donné. Il y a ceux qui sont très honnêtes dans la façon dont ils faire avancer les choses. 
Ils travaillent dur; Ils ne trompent pas. Ils ne sont pas gourmands en faire avancer les choses 
pour Eux-mêmes, mais pas dans la façon dont ils qu'ils utilisent les choses que Dieu leur a 
donné, que ce soit en dissipant ses bons cadeaux, ou en étant avares et trop protecteur de ces 
choses. Dieu donne-nous Dieu possède toutes choses et toutes les choses que nous avons. Et 
je nous donne des choses non seulement dans le domaine de l'argent et des biens, mais aussi 
dans le domaine des talents et opportunités et relations. Même si on n'a pas d'argent, Dieu 
nous a donné beaucoup de choses. Je l'ai donné à la maison. J'ai donné la nourriture. J'ai 
donné les parents et les relations. J'ai donné des amis. J'ai donné les capacités. Et nous 
pouvons voler de Dieu par ne pas utiliser les choses correctement dans l'original. Vous voyez, 
nous sommes les gardiens, et nous devons utiliser tout notre mieux pour servir Dieu. Proverbes
3: «Honorez le Seigneur Avec ta substance » 9 dit, c'est vraiment la somme de la vie 
chrétienne: que nous utilisons tout ce que nous avons et tout ce que nous sommes-nos corps, 
nos yeux, nos esprits, toutes ces choses à servir Dieu. Nous pouvons dilapider ces bons 
cadeaux, et nous pouvons les perdre. Quand il est question d'argent, en particulier dans notre 
société d'abondance, de sorte que nous perdons facilement les choses que Dieu nous a 
donnée sans aucune pensée de lui.

Pour une raison quelconque, quand il vient à notre argent, nous sommes très privé et de 
protection. Nous disons: «C'est mon entreprise que je dépense mon argent. » Mais ce n'est 
pas. Nous sommes responsables devant Dieu. Et nous devons être plus responsables que 
nous les uns aux autres. Le danger de la richesse est que nous n'apprenons pas à être de bons
intendants, que ce que nous recevons si facilement nous passons tout aussi facilement et nous 
passons, à la fin, après ce que nous voulons-nos désirs et nous oublions que ce que nous 
avons Cela appartient à Dieu et nous devons répondre à lui.

Les Écritures nous enseignent que Dieu ne nous donne pas d'argent à consommer sur nos 
propres désirs, désirs nous-mêmes. Le royaume doit être d'abord, pas de cette façon, que je 
donne un certain pourcentage de ce que je dois le royaume et la cause du Christ et le reste est 
pour moi, mais de cette façon, que tout ce que j'appartient à Dieu . Alors Dieu exige que avec 
tout ce que j'ai donné à moi, je prévois et je suis un délégué syndical et je gère mes finances et 

50



mon argent d'une manière de servir tel Lui et pour servir son royaume et les causes. Dans 
Proverbes 18: 9 nous lisons: «Je qui se relâche dans son travail est frère de celui qui est un 
grand gaspilleur » Nous voyons ici que le vol comprend le gaspillage et que le vol inclut la 
paresse et l'abus des choses et les opportunités que Dieu vous vous donné.

Donc, nous arrivons à la fin de ce message, je veux terminer avec l'aspect positif de l'exigence 
de esta et nous trouvons comme commandement dans le livre des Ephésiens, chapitre 4, 
verset 28. L'apôtre Paul écrit: « Laissez-le ce dérobait ne dérobe plus; mais plutôt qu'il travaille, 
en faisant la chose avec ses mains ce qui est bon, que je dois lui donner que n'a besoin ".

Il y a deux choses: travailler et donner. Et les deux vont ensemble. Peut-être que nous pouvons 
les considérer comme deux étapes de l'obéissance. Vous pouvez vous tenir sur la première 
marche du travail avec vos mains. Ensuite, vous pourriez dire: « Eh bien, je suis obéissant 
commandement esta. Je l'acquisition de mon Dieu possessions de la manière nommé. Je ne 
suis pas en train de voler les autres. «C'est l'obéissance Certainement. Dieu a ordonné le travail
comme un moyen pour l'homme d'acquérir les biens et les nécessités de la vie. Le travail est 
pas une malédiction. Dieu a mis l'homme sur la terre pour travailler, pour multiplier et remplir et 
soumettre la terre. Mais la question est: Pourquoi travaillez-vous? Travaillez-vous pour vivre, ou
travaillez-vous pour donner? C'est la deuxième étape ici. Dans notre obéissance, nous pouvons
rester plus en travaillant afin de donner. L'expression de la vraie obéissance, la vraie gestion de
ce que Dieu a donné Avec nous, est la générosité dans le cœur et dans l'action.

Dieu a donné moi des choses pas pour moi (c'est l'amour de soi), mais pour moi de l'aimer et 
d'aimer mon prochain. Tel est le but chrétien dans le travail. Je ne me travaille pas pour aller de
l'avant ou de faire en sorte que mes enfants aient une bonne position et l'éducation, mais je 
travaille en tant que chrétien, afin d'alléger le cri des pauvres. C'est révolutionnaire dans un 
monde où tous les hommes tentent d'obtenir eux-mêmes avant. La motivation chrétienne n'est 
pas la cupidité mais la grâce. Il est parce que le croyant a connu la grâce que je Labours avec 
Grace.

Ce fut le but de Jésus-Christ dans son œuvre, est-ce pas? Je suis venu dans ce monde pour 
travailler. Dans Jean 05:17, Il dit: « Mon Père travaille jusqu'à maintenant, et je travaille. » Et 
dans Jean 17: 4, à la fin de son ministère dans une prière à Dieu, Il dit: « Je l'ai achevé l'œuvre 
que tu donnas me faire. « Ce travail a été motivé par la grâce, par générosité envers vous et 
moi qui sont pécheurs et les voleurs.

Vous souvenez-vous Zachée. Jésus est venu à la maison de Zachée, qui avait volé, qui était un
voleur. Et je ne suis pas venu d'exposer son pas, mais pour apporter le salut et la grâce à la 
maison de Zachée. Il est hors de cette grâce que je suis allé à la croix et il fut associé aux 
transgresseurs, qui est, il a été crucifié avec deux voleurs étaient l'OMS malfaiteurs. Je dis à 
l'un d'entre eux, l'OMS était repenti, « Aujourd'hui, tu seras avec moi dans le Paradis. » Vous 
voyez, voici la grâce de Jésus-Christ, Il vient à ceux qui ne le méritent pas et je donne, il se 
donne . Il est que la grâce dans laquelle il est venu à nous qui nous motive à vivre et travailler 
dans ce monde pour que nous, dans la grâce, peut-être, de donner à ceux qui ont besoin.

C'est le monde de Dieu. Je nous a mis en tant que gardiens en elle. Je nous appelle à travailler 
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et Il nous appelle à travailler pour sa gloire et par amour pour Lui. Et que l'amour vient à 
l'expression dans ce que nous donnons aux autres avec besoin de générosité OMS. Dieu nous 
guide que nous vivons de manière chrétiens au milieu d'un monde matériel.

Prions.

Père, nous Te remercions pour les biens que nous avons, pour les possibilités que nous avons. 
Mais nous tenons à remercier toi, surtout, pour le travail de ta grâce envers nous qui transforme
notre vision des choses terrestres que nous vivons par la foi dans un monde matérialiste et 
nous vivons dans l'amour, en cherchant ta gloire et le bien des autres qui cherchent. Seigneur, 
pardonne les péchés dans notre cœur qui sont égoïstes, cupides et avides. Aidez-nous, 
Seigneur, avec des coeurs et vit à Transformé vivre ta gloire En ce qui concerne aussi nos 
choses terrestres. Nous prions au nom de Jésus ESTA et pour lui, Amen.

10. Maîtriser les files de la langue
23 avril 2017/3877 No.

Radio Chers amis,

Aujourd'hui, nous considérons comme le neuvième commandement, de l'Exode 20:16 Ce qui se
lit comme suit: «Tu ne porteras point de faux témoignage contre ton prochain » Ce 
commandement a à voir avec nos paroles et de la vérité en parlant avec nos paroles, et il a à 
voir avec notre A propos de mots d'autres personnes, je donc, aimer le prochain avec nos 
paroles. Nous voulons examiner ce commandement sous la rubrique esta Vous reconnaissez 
ces mots de James 3 « Apprivoiser la langue. » 8, « La langue personne ne peut dompter; il est 
un mal indisciplinés, plein de poison mortel ».

Je veux considérer avec vous, d'abord, la nécessité de dompter la langue. Pour voir cela, nous 
devons comprendre le pouvoir des mots, en particulier les dommages qui peuvent être causés 
par ce que nous disons. Il y a un vieux dicton qui minimise le pouvoir des mots. Nous disons: « 
Les bâtons et les pierres casseront mes os, mais les noms ne me blesser. » Parfois, nous 
avons tendance à penser de cette façon, mais il est pas vrai.

La Bible enseigne le pouvoir des mots. James, chapitre 3, James utiliser trois illustrations de 
choses très fortes et grandes: un cheval, d'un navire et un incendie. Comment contrôlez-vous à 
cheval ou un bateau? James dit, avec un petit peu dans la bouche du cheval, ou avec un petit 
gouvernail. Comment allez-vous commencer un feu? Avec une petite flamme ou même une 
étincelle. Que James dit la langue et les mots sont comme ça. La langue est un petit membre, 
quelque chose que nous ne pensons pas prep souvent, mais juste quelques mots peuvent 
changer le cours de l'histoire.

Maintenant, si vous attachez cette langue à un cœur pécheur, il devient une arme de 
destruction massive. James dit que vous « pouvez apprivoiser toutes sortes de bêtes, les 
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oiseaux, les serpents et les créatures de la mer, mais pas l'homme, je dit, peut dompter la 
langue. La langue est un monde d'iniquité. Il est plein de poison mortel. Il est une source de 
destruction. Il souillant tout le corps, qui est, elle produit d'autres péchés. Et il est mis le feu de 
l'enfer. Autrement dit, les mots font digne de la destruction de l'enfer.

Pensez à ce que les mots peuvent apporter la ruine. Proverbes 17: 9 Ce qui dit répète une 
question Sépare amis. Proverbes 18: 8: « Les paroles d'un médisant sont les blessures, et ils 
vont vers le bas dans les parties les plus intimes du ventre. » Il y a un mal profond. Puis, au 
verset 21: «La mort et la vie sont au pouvoir de la langue » C'est ce que se cache derrière le 
commandement esta, que nous reconnaissons que, avec nos mots, nous pouvons haïr notre 
prochain tant que nous ruiner son nom et sa réputation et, en fait, détruire son esprit, son désir 
de vivre. Donc, quand on pense à la puissance des mots, nous voyons qu'il est nécessaire 
d'apprivoiser la langue.

En même temps, il faut se rappeler que les commandements nous montrent quelque chose de 
plus profond. Ils nous montrent notre pas. Les mauvaises paroles et fausses et destructrices qui
viennent sur les lèvres d'une personne nous montrent la dépravation de son cœur. Cela nous 
oblige à chercher commandement dans nos propres cœurs demander, D'où nos paroles 
blessantes et faux et haineux viennent? Dans Matthieu 12:34 Jésus dit: « De l'abondance du 
cœur que la bouche parle. » Autrement dit, la bouche dit ce qui est dans le cœur. Cela signifie 
que nous ne vous laissez pas mal A cause de ce que nous disons, mais nous faisons ce que 
nous disons que nous sommes mal parce que. D'où nos paroles de haine et de calomnie 
manger? Pourquoi aimons-nous à potins sur le mal que font les autres? Pourquoi sommes-nous
si prêts à exagérer les défauts des autres, tout en même temps parler nos propres réalisations?
Tous ces mots mange d'un cœur qui est mal. Voilà ce que nous enseigne esta commandement.

Dans Romains 3 Décrire la dépravation universelle de l'homme, Paul écrit dans les versets 12 
et suivants: « Il n'y a pas fait du bien que, non, pas un seul. Leur gosier est un sépulcre ouvert; 
Leurs langues Ils ont utilisé la tromperie; le venin d'aspic sous leurs lèvres: leur bouche est 
pleine de malédiction et d'amertume « Est-il étonnant, alors, que James dit: » La langue ne peut
pas de dompter l'homme « .?

Pourtant, la langue doit être apprivoisé Parce qu'il est un risque de préjudice tel parce qu'il est 
et une sortie de la méchanceté telle qui est profond dans le cœur de l'homme. Comme nous le 
ferions cage d'un animal sauvage ou mettrait un feu, ainsi, en tant que chrétiens, nous sommes 
appelés à retenir notre parole. Dans le Psaume 34:13: «Préserve ta langue du mal, et tes lèvres
des paroles trompeuses » dans le Psaume 141: 3 nous prions: « Set à regarder, O Seigneur, 
ma bouche; garder la porte de mes lèvres. « dit donc Proverbes 10:19 que celui qui se garde 
ses lèvres est sage, et Jacques, chapitre 1, qu'une personne vraiment religieuse va brider sa 
langue.

Comment pouvons-nous faire? Nous avons affaire à deux choses, ne pas nous? Non 
seulement nos paroles, mais aussi la source des mots dans notre cœur. Ceux Ici, nous voyons 
le commandement nous amène à Jésus-Christ. Par nos paroles, nous sommes condamnés 
comme ceux qui haïssent Dieu et qui détestent le voisin. Donc, nous sommes amenés à Christ 
dans la repentance. Nous crions pardon. Comme nous, par la foi, tenez compte de la mort de 
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Jésus-Christ sur la croix, nous nous rendons compte que j'ai payé le prix aussi, pour le péché 
de nos paroles. Jésus lui-même dit que Dieu amènera toute œuvre en jugement, y compris 
chaque mot au repos qui est parlé. Le jugement de notre parole péché Dieu sur Jésus-Christ.

Mais nous trouvons aussi en Jésus-Christ une nouvelle source pour les mots, c'est, il nous 
donne de nouveaux coeurs. Je sanctifie la source de nos paroles. Je nous remplissages avec 
amour pour Dieu et pour les autres, puis de notre bouche la bénédiction et procède des mots 
d'encouragement. Nous prenons conscience des pensées pécheresses et des mots. Nous nous
engageons dans une guerre avec nos paroles et nous remettons la calomnie et la médisance et
nous commençons à parler des paroles de vérité et de l'amour. De cette façon, la langue, que 
le mal indisciplinés, Devient apprivoisé.

Ici, je veux parler d'une manière très pratique d'appliquer ce commandement. Je veux que vous 
pensez de ceci: Comment puis-je dompter ma langue? Il y a trois façons. Tout d'abord, je dois 
garder mes pensées. En second lieu, je dois garder mes paroles. Troisièmement, je dois utiliser
ma langue d'une manière positive pour le bien.

Tout d'abord, je dois garder mes pensées. Nos pensées sont la source de nos paroles. Ce que 
nous sommes sur une autre personne pense ce qui sort dans nos paroles. Quand je blurt 
quelque chose d'autre à propos de quelqu'un, il ne vient pas de nulle part. Non, il vient de ma 
pensée, mon esprit. Nous faisons beaucoup d'autres personnes pense. Nous comparons, nous 
evaluate-, nous admirons, nous envions, nous méprisons. Quand nous sourions, nous pensons 
à d'autres, ou nous ne voulons pas penser à eux parce que ce Amène nous mettre en colère 
que les blessures. Nous sommes toujours penser aux autres. Cela dit Philippiens 2, comme 
nous le faisons, nous devrions estimer les autres mieux que nous-mêmes. La Bible dit que 
comme quelqu'un d'autre, nous pensons, nous pensons à des choses qui devraient sont belles 
et pures et de bon rapport. Il nous dit même que devons-nous prier pour nos ennemis et ceux 
qui, dans la haine, nous maltraitent. Vous voyez, quand vous priez pour quelqu'un d'autre, il est 
très difficile de penser les mauvaises pensées concernant cette personne. Voici ce que nous 
disons-il commence à propos commence autres dans nos pensées.

En outre, comme nous gardons nos pensées, il est important aussi de penser à des choses 
pertinentes concernant Dieu. À savoir, de penser à Dieu. Ce Psaume 139 dit qu'il n'y a pas un 
mot dans notre bouche, mais Dieu sait tout à fait. Proverbes 6 nous dit que Dieu hait à un faux 
témoignage, Dieu hait la langue menteuse, et Dieu déteste Celui qui sème la discorde entre les 
frères. Ephésiens, chapitre 4 nous dit par déshonnête que, soit dit du mal d'autres, nous 
attrister le Saint-Esprit. Ainsi, la première ligne de défense pour la langue, pour nos paroles, nos
pensées est-nos pensées et notre façon de penser au sujet des autres au sujet de Dieu. Voilà 
comment nous dompter la langue.

En second lieu, nous dompter la langue en regardant nos mots eux-mêmes, en reconnaissant 
la façon dont nous pouvons et nous péchons facilement avec nos paroles. L'un des puritains 
onze ont dit que Dieu a placé les dents et les lèvres comme une sentinelle pour garder la 
langue double. Autrement dit, nous devons ouvrir nos lèvres et nos deux unclench dents avant 
notre langue ne peut dire un mot. Nous devons penser. Dans Proverbes 29:11, nous lisons: « 
Un fou dehors toute sa passion. Mais un homme sage, il en garde que plus tard » dans le 
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contrôle de nos lèvres, nos dents, notre langue et notre mâchoire nous faire preuve de sagesse.
Une personne sage médite ses paroles avant qu'ils viennent de ses lèvres. Je reste parfois 
silencieuse. D'autres fois, je l'ai attend de parler et pense d'abord. La Bible dit que « dans la 
multitude des paroles pas le péché wanteth, » qui est, plus on parle, plus il est probable que 
nous ne sommes pas à.

Les mots ne peuvent être rétractés. Penser que l'on a parlé après est trop tard. Alors, avant de 
parler de quelqu'un d'autre, nous devons nous demander ce que ces questions importantes au 
sujet nous allons dire. Trois questions. Ils vont de pair avec la prière du Psaume 141: « 
Seigneur, mets une garde à ma bouche. »

La première question. Est-il vrai? Est-ce que je sais ce que je vais Que dire quelqu'un d'autre 
est vrai au sujet de préparation, ou est-ce quelque chose que j'ai simplement entendu que 
deuxième ou troisième main? Est-ce pas la façon dont les rumeurs destructrices et commencer 
division, quand quelqu'un qui ne sait pas et qui ne devrait pas participer commence à parler? 
Mais Dieu est un Dieu de la vérité, et ce que nous disons est vrai ce que devrait refléter.

La deuxième question que nous posons est la suivante Si: Est-il nécessaire? Que ce soit vrai, 
mais est-il besoin d'être dit? Mes mots vont être utiles, vont-ils être édifiant? Ce que je dirais un 
autre avantage? Trop souvent, ce que nous disons est non seulement une perte de souffle, 
mais il serait préférable de ne pas dit. Est-il nécessaire?

Ensuite, la troisième question est la suivante: Ce que je vais dire sur une autre personne, est-il 
aimer? Est-ce que je parle de cette personne parce que je l'aime, pour protéger son nom et sa 
réputation? Cela devient au cœur et la motivation derrière les mots. Paul dit dans Ephésiens 
4:15 que nous devrions « dire la vérité dans l'amour. »

Si nous poser ces questions, si nous courrions notre discours acerca de esta autres par le 
processus de dépistage, alors beaucoup moins de ce que nous disons serait dangereux. Est-il 
vrai? Est-il nécessaire? Est-il aimer? Et devons-nous prier, Seigneur, Set Ces montres à ma 
bouche. Cela devrait être la prière constante de l'enfant de Dieu. Salomon dit dans Proverbes 
26:20 ESTA: « Faute de bois, le feu se sortir: il n'y a pas médisant Où, la querelle se apaise. »

Alors je dompter ma langue première en gardant mes pensées, mes paroles garde par 
seconde, puis une troisième, en reconnaissant le potentiel positif des mots, puis un parlant en 
conséquence.

Vous voyez, les mots ne sont pas mal Eux-mêmes. Ils ont un grand potentiel de causer des 
dommages. Mais, oh, à quoi bon peut être accompli simplement avec des mots. Non seulement
nous devons nous repentir de parler mal, mais il faut mettre le nouvel homme et de parler ce qui
est bon à l'utilisation édifiante (Eph. 4). Nous devons aimer notre prochain avec nos paroles. Il 
suffit de penser à la puissance des mots pour de bon. Pensez à la puissance de nous à la 
parole de Dieu. Je parle l'Evangile, de bonnes nouvelles. Et que les bonnes nouvelles, cet 
évangile est une puissance qui sauve. Il dit la vérité, et la vérité qui nous transforme. Dieu 
équipe le croyant à utiliser des mots comme une manière de la même puissance.
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Cela commence pour nous, très simplement, avec la Parole de Dieu qui parle dans la vie des 
autres. Nous le faisons tous deux en étant témoin des bonnes nouvelles de l'Evangile aux non-
croyants, en leur disant A propos des choses merveilleuses que Dieu a fait pour nous et les 
appeler à la foi en Jésus-Christ, et aussi en parlant des mots encourageants de l'Écriture à son 
compatriote croyants.

L'une des principales raisons que Dieu nous appelle ensemble en tant que croyants est ainsi 
cette nuit nous sa Parole ministre un à l'autre. Hébreux 10:24 et 25 dit que nous devons 
rassembler en tant que croyants, afin que nous pourrions envisager l'autre, qui est, apprendre à
se connaître les uns les autres, puis un, après avoir appris à connaître, à provoquer un autre et 
une autre enjoignent à l'amour et aux bonnes œuvres. Vous voyez, la vie est difficile. Toute 
personne a son propre ensemble de difficultés et les charges. Si nous écoutions, plutôt que de 
parler, nous apprenons à connaître les charges Might d'autres personnes, puis la déchirons les 
autres vers le bas avec nos mots-ce qu'on pourrait construire. Proverbes 12 nous dit que la 
langue des sages est la santé et la lourdeur qui rend le cœur d'un homme à se pencher, mais 
un bon mot le réjouit. Un bon mot peut nous encourager tous. Les mots ont un impact. 
Proverbes 15:23 dit ceci: « Un mot parlé en son temps, combien il est bon! » Un mot approprié, 
un mot approprié en saison parlé, combien il est bon. Ce mot est peut-être un mot de 
réprimander ou il pourrait être un mot de confort. Il pourrait être un mot d'encouragement, un 
mot de louange, un compliment, un remerciement. Un tel mot, combien il est bon.

Donc, comme nous fermons, deux questions. 1) Pensez-vous à l'utilisation de vos mots positifs 
et l'impact positif de votre discours qui peut avoir sur les autres? Je ne veux pas être de 
mauvaise foi, de mauvaise foi que vous devriez être avec vos mots. Certaines personnes sont 
si gentils, trop gentil, et bientôt vous êtes fatigués de toute leur langue apaisante. Non, la Bible 
dit qu'un ami aime en tout temps et que les blessures d'un ami sont fidèles. Parfois, un ami 
apportera des mots appropriés qui sont un mélange d'admonition et d'appréciation. Mais 
Colossiens 4: 6 dit, Le goût de notre discours doit être aimable « Laissez vos [mots] être 
toujours avec grâce, assaisonnée de sel. ».

Ensuite, la deuxième question, en guise de conclusion: Est-ce que vous aimez Dieu? Est-ce 
que vous aimez le Dieu de la vérité, et que vous aimez votre voisin aussi dans votre amour pour
Dieu aussi dans vos paroles?

Puis prier avec moi esta la prière: « Seigneur, mets une garde devant nos lèvres. Aidez-nous et 
nous apprendre à dire que les choses qui sont vraies, qui sont nécessaires et qui sont 
affectueux. Aidez-nous à voir le bien dans nos grands mots puissants, dans les paroles de 
l'Evangile, dans les mots que nous parlons En ce qui concerne les autres. Et, Seigneur, si l'on 
est à l'écoute et la prière maintenant l'OMS a-été écrasé par les mots des autres, utiliser 
l'évangile, les bonnes nouvelles de la vérité évangélique, pour les élever. Nous prions pour 
l'amour de Jésus, Amen.
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11. L'obéissance du cœur
30 avril 2017/3878 No.

Radio Chers amis,

Dans nos messages sans fil, nous avons considéré les dix commandements de la loi de Dieu, 
et nous arrivons aujourd'hui à la dernière de ces Exode 20:17: « Tu ne convoiteras pas la 
maison de ton prochain, tu ne convoiteras point la femme de ton prochain, son ni valet de 
chambre, ni son servante, ni son bœuf, ni son âne, ni aucune chose qui appartienne à ton 
prochain ».

Comme nous l'avons regardé la loi, nous avons vu que la loi nous montre notre libre; il montre 
notre besoin de Jésus Christ afin que, en tant que maître d'école, il nous amène à Christ, la 
demande de pardon en lui, et en priant pour la grâce du Saint-Esprit à changer pour que nous 
soyons plus comme notre Sauveur. Ce commandement fait cela surtout parce qu'il ne traite pas
de désir, mais avec le comportement. Il traite d'un problème cardiaque: la question de 
convoiter.

Qu'est-ce que convoite? Il est tout désir de ce que inapproprié appartient à quelqu'un d'autre. Il 
est de vouloir très fort quelque chose que nous n'avons pas. Maintenant, pas tout est mal 
convoiter. Dans I Corinthiens 12:31 nous sommes encouragés à « convoiter dons les meilleurs. 
» Il y a une aspiration appropriée et un désir approprié qui devrait être au cœur de chaque 
croyant. Il y a des choses que nous espérons que les croyants et les choses que nous devons 
chercher. Mais le commandement parle de vouloir quelque chose qui ne vise pas ou non 
signifié par Dieu à la nôtre. Nous souhaitons donc les biens, ou nous souhaitons la position ou 
la personnalité, de quelqu'un d'autre. Cela conduit à une jalousie profonde et l'envie et, à la fin, 
une haine pour le prochain. Non seulement est-il un péché contre le voisin, mais elle mène vers
et discontentment, à la fin, à la révolte contre la souveraineté de Dieu. Colossiens 3: 5 dit que 
l'idolâtrie est la convoitise. Idolâtrie est d'adorer quelque chose ou quelqu'un à la place de Dieu. 
Quand nous convoitons, nous nous plaçons non seulement devant le voisin, mais aussi devant 
Dieu. Nous nous-ce culte est l'égoïsme et nous remettons en question la souveraineté de Dieu.

Le dixième commandement pénètre. Il pénètre dans sa forme. Dans sa forme, il est différent 
des commandements PRECEDENT. Les commandements PRECEDENTS disent simplement: 
« Tu ne commettras point d'adultère, tuer, voler, ou de faux témoignage. Mais ce 
commandement ajoute plus. Il y a une répétition: Tu ne convoiteras point la maison de ton 
prochain; tu ne convoiteras pas la femme de ton prochain. La répétition est nécessaire afin de 
découvrir esta plus profondément pas dans le cœur. Nous faisons excusés; nous nions notre 
pas. Ainsi, le commandement vient deux fois pour nous dire: Tu convoiteras pas.

Ensuite, il mentionne sept choses que nous ne sommes pas à convoiter. Tu ne convoiteras pas 
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la maison de ton prochain, femme, valet de chambre, soubrette, bœuf ou âne (six choses), puis 
le septième: ni aucune chose qui appartienne à ton prochain. Ainsi, il est complet. Elle couvre la
totalité de ce qui ne nous appartient pas. Puis, trois fois, il mentionne le voisin: Tu ne 
convoiteras pas la maison de ton prochain, la femme de ton prochain, ni aucune chose qui 
appartienne à ton prochain. Il met commandement esta dans le contexte de nos relations, en 
examinant non seulement ce qui est dans nos cœurs et nos désirs, mais notre cœur et ses 
désirs en relation avec notre voisin. Ce commandement a à voir avec l'amour du prochain. Il 
pénètre.

Il pénètre aussi dans son exigence. Il aborde non seulement le comportement, mais aussi le 
cœur. Convoitant-désir. Proverbes 24: 9 nous dit que « La pensée de la folie est un péché. » Ce
commandement aborde la pensée du monde entier de l'homme ce qui se passe dans l'esprit. 
En l'absence de mots dit, quand nous sommes assis encore, quand nos yeux sont fermés, 
même quand on dort, il y a encore quelque chose dans notre esprit. Et nous sommes 
responsables devant Dieu pour nos pensées. Jésus est très clair dans le sermon sur la 
montagne dans Matthieu Quand il dit 05h28 que quiconque regarde une femme pour la 
convoiter a déjà commis l'adultère dans son cœur. Vous voyez, le point de vue de Dieu du 
péché, ce que Dieu voit de notre péché, est beaucoup plus profond que ce que nous voyons ou 
comprendre.

Cela est pour nous fait comprendre ce que nous disons est positif pourrait-il besoin de 
commandement esta, en effet, l'exigence positive de la loi de Dieu, et qui est que nous avons 
un cœur parfait devant Dieu; Que nous détestons tous sans; Que nous aimons Dieu de tout 
notre cœur, l'esprit, l'âme et la force; Que nous aimons notre prochain comme nous-mêmes; 
Que nous glorifions Quand notre voisin Prospère; Que nous sommes reconnaissants que Dieu 
a donné à lui des choses; Que nous sommes heureux de son succès ou de position; Que nous 
encouragions lui; et que nous sommes parfaitement satisfaits de notre sort dans la vie, la 
confiance en Dieu dans tout ce que notre situation. Ce commandement pénètre dans son 
exigence.

Comment faites-vous avec ce commandement? Où sont vos désirs et vos pensées? Avez-vous 
longtemps une relation autre que vous? Est-ce que vous désirez le respect et la position que 
Dieu a donné à votre voisin? Êtes-vous jaloux des ressources et des biens matériels que 
l'homme a une autre? Êtes-vous déterminé à obtenir quelque chose parce que vous voulez 
simplement et sont prêts à se endetter pour y parvenir grand? Avez-vous aspirez à être dans un
autre ensemble de circonstances que votre actuel? Si l'une de ces choses est vrai que vous, 
alors vous convoitent, et Dieu est préoccupé par votre convoitant autant que vos actions. Je ne 
suis pas opposé simplement à l'adultère et le vol, mais la pensée même de l'adultère et la 
pensée de vol, et il prend soin, il est préoccupé par, ce qui est dans notre cœur.

Comme nous comprenons les profondeurs de commandement esta, nous voyons comment il 
est important, et comment il est important dans notre compréhension aussi l'exigence de 
l'ensemble des dix commandements de la loi de Dieu.

Ce commandement nous enseigne cinq vérités importantes Ces. Tout d'abord, il nous apprend 
que la loi est spirituelle. Externals peut être exécutée par l'Etat; Ils peuvent être appliqués par 
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les parents. Mais voici quelque chose qui ne peut vraiment pas être appliquée par l'homme, 
mais il est toujours important devant Dieu. Dans Matthieu 15: 8 Dieu dit: « Ce peuple se 
approche à moi avec leur bouche, et me honore des lèvres [qui est] externals, mais son cœur 
est loin de moi. » Dieu traite avec l'homme tout entier. J'examine et les choses dans notre 
amour OBLIGE, nos désirs, dans nos objectifs, dans nos espoirs, nos craintes, nos sentiments, 
nos motivations, nos angoisses. Nous devons examiner avant que les choses Ceux cœur la loi 
de Dieu. J'apprends, comme je viens à ce commandement, que je ne dois pas vivre simplement
par un ensemble externe de règles, mais aime Dieu du cœur.

La seconde vérité que nous enseigne esta commandement a à voir avec la repentance. Nous 
avons tendance à faire des excuses pour notre pas. Nous essayons surtout de dissimuler et 
d'excuse dans nos coeurs et non dans nos attitudes. Si quelqu'un interroge jamais nos 
motivations, nous obtenons très défensif. Nous voyons notre personnel comme notre cœur et 
l'activité de territoire de personne d'autre, et nous pensons qu'il est injuste que remettre en 
question nos motifs Si quelqu'un. Mais nous voyons dans ce commandement que, comme nous
sommes devant Dieu, les motifs de notre cœur sont un jeu équitable. Ainsi, dans la repentance,
nous devons non seulement nous repentir de nos actes pécheurs, mais aussi de nos 
mauvaises pensées et désirs, et nous comprenons la profondeur de la mort expiatoire de 
Jésus-Christ. Il est mort sur la croix, non seulement pour les actes pécheurs et des mots, mais 
aussi pour les péchés dans notre cœur.

En troisième lieu, ce qu'enseigne le commandement A propos de nous quelque chose de 
sanctification que la bataille est pleine Sans; Que nous luttons contre non seulement dans 
aucun acte; Que notre combat pour la sainteté est non seulement externe; mais nous devons 
lutter contre que la puissance du péché dans notre cœur, dans notre nature. I Pierre 2:11 
enseigne que la lutte contre nous est pas dans l'âme «Bien-aimés, je vous exhorte, comme 
étrangers et pèlerins, vous abstenir des convoitises charnelles qui font la guerre contre l'âme » 
C'est là la bataille commence. Donc, comme nous désirons la sainteté, nous devons chercher 
et prier pour elle dedans. Dans le Psaume 51, le psalmiste dit: « Je suis mal, je suis né dans le 
péché. Mais Dieu, tu veux que la vérité dans ".

La quatrième esta la vérité qui nous enseigne commandement a à voir avec notre relation aux 
autres et la façon dont nous jugeons les autres. Ce que nous avons tendance à faire est de 
juger les autres par nous-mêmes et comparer externals. Nous le faisons pour nous justifier. 
Ensuite, nous ne comprenions vraiment pas la profondeur de notre propre sans. Jésus parle de 
prendre la poutre de ton oeil Quand vous pensez du frère. Si nous nous comparons 
honnêtement avec les autres, alors notre conclusion devrait être « que le Christ Jésus est venu 
dans le monde pour sauver les pécheurs; Que je suis chef de « (I Tim. 1:15), Parce que, sans 
examiner, je sais que mon propre mieux que quiconque d'autre, donc je serai humble dans mon
rapport aux autres.

Puis une cinquième importante vérité Ce commandement esta nous enseigne est que, comme 
nous élevons nos enfants et nous devons leur apprendre à examiner et d'analyser les motifs de 
leur propre cœur, le devoir d'un parent est non seulement de vérifier le comportement de son 
enfant. Le devoir du parent chrétien est d'enseigner le cœur aussi des questions à l'enfant. 
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Donc, nous devons leur poser des questions sur leurs motivations. Nous devons leur apprendre
à vivre d'un cœur d'amour et de la foi et non pas simplement de vivre à une norme extérieure.

Ce commandement vous oblige à faire quelque chose qui Avec nos désirs, notre cœur. « Tu ne 
convoiteras point. » Il y a aussi derrière commandement esta vérités importantes qui devraient 
nous motiver contre le péché de convoiter ESTA.

La première est la vérité de la souveraineté de Dieu. Cette vérité est au cœur de la foi réformée.
Mais nous arrivons à ce commandement, nous devons comprendre que la vérité esta (la 
souveraineté de Dieu) nous dit non seulement que Dieu est souverain dans la grâce et dans 
notre salut, mais surtout que Dieu est souverain sur tous les événements de notre vie et que 
nous confiance en un Dieu qui, dans sa règle souveraine, travaille toutes choses pour notre 
bien. Si nous comprenons que, si nous confessons que, nous allons apprendre à être contenu 
et de se reposer dans la foi tranquille en lui plutôt que de convoiter. Nous oublions cela, et 
quand Convoitise sources dans notre cœur, nous nions le contrôle souverain de Dieu. Nous 
disons quelque chose comme ceci: Dieu ne comprend pas; Dieu n'est pas bon pour moi; Dieu 
me fait mal en retenant des choses de moi; Dieu ne sait ce qu'il fait? Ceci est discontentment. 
Si je me trouve convoitant, c'est-ce que je dis. Je ne suis pas content, je ne suis pas satisfait de
ce que Dieu fait. Ensuite, si vous qui est, vous devez comprendre la vérité de la souveraineté 
de Dieu. Quel confort, il est de savoir que Dieu est souverain. Quel encouragement dans le 
contentement. Ceci est la réponse à toutes les convoitises. Pour ne pas obtenir ce que je veux 
et le désir de plus grandes et meilleures choses indisponibles, mais de regarder où je suis 
aujourd'hui à, quelle que soit la situation, je suis et confessons que Dieu est souverain. 
Convoitise, le désir de plus en esta pour ce que Dieu abstenez-moi, vous mangez de l'intérieur. 
Contentement est un état d'esprit n'est pas déterminé par que les circonstances extérieures. 
Paul dit dans Philippiens 4:11: « Je l'ai appris, dans l'état où je suis, à être content. » Nous 
confessons la souveraineté de Dieu. Cela nous motive dans notre désir d'être contenu.

La seconde vérité, nous devons comprendre que pour être motivé dans l'obéissance à ce 
commandement qui est le monde dans lequel nous vivons qui est en train de passer. Il est 
éphémère. Il est temporaire. Nous oublions cela. Et pourtant, la Bible est très claire et très 
simple à ce sujet. L'amour pas le monde, ni les choses dans le monde sont que, pour tout le 
monde passe (I Jean 2). II Pierre 3:10 dit que ce monde sera fondu avec une chaleur ardente. 
Non seulement ce monde, mais notre vie sera aussi à sa fin. Que James dit que notre vie est 
de la vapeur. Les Écritures enseignent que les jours de l'homme sont comme une ombre, ils 
sont comme un rêve qui est oublié. Ils sont la vanité, et tout le monde qui est né vont mourir. 
Tout-corps, votre position, vos possessions, tout cela sera pris de vous dans un instant. Je 
Alors, quels sont vos objectifs? Quels sont vos désirs? Quels sont vos espoirs? Quels sont vos 
amours? Pour ce qui vivez-vous? Si notre vie est motivée par la cupidité, notre vie se terminera 
dans la catastrophe du riche insensé dont la vie était nécessaire Et Dieu dit: « A qui ces choses 
seront? » Telle est la vérité. Ce n'est pas une vérité décevante pour l'enfant de Dieu, car nous 
vivons une cité céleste, un pays meilleur. Et nous chérissons les choses qui ne se décolore pas,
où l'or ne se voilent. Et quelle motivation. Nous sommes des pèlerins et des étrangers ici sur la 
terre qui cherchent une cité céleste.
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La troisième vérité qui nous motive à garder et obéir à Dieu esta Ce is've de commandement 
nous déjà donné beaucoup plus que ce que nous méritons. Qui sort du commandement lui-
même. Qui êtes-vous? Le commandement vous expose comme un pécheur qui est corrompu 
dans votre nature. Qu'est-ce que vous méritez? Rien. Une chose: le jugement de Dieu. Et les 
choses que nous avons, nous ne méritons pas. Les choses que nous avons sont un don de 
Dieu. II Corinthiens 4: 7 pose la question: Qu'est-ce que vous avez que vous « avez pas reçu? 
Tout est un cadeau. Si nous comprenons vraiment cela, alors nous serions reconnaissants pour
ce que Dieu a donné et ne pas être avares. Nous reconnaissons que Dieu nous a donné plus 
que nous méritons. Et Ceci est vrai non seulement pour des choses terrestres, mais surtout les 
choses célestes et les bénédictions du salut qui sont les nôtres en Jésus-Christ. Quelle 
merveille, quelle grâce Dieu nous a montré en nous donnant le salut en Jésus-Christ. Si nous 
comprenons que, nous apprendraient à se contenter.

Mais que faisons-nous? Nous nous comparons avec le voisin. Nous disons: « Je travaille plus 
dur que lui. Je suis une meilleure personne que lui. Je mérite plus que lui. J'ai des droits en tant
qu'être humain. « Nous devons comprendre que dans la mesure où Dieu est concerné et 
position devant Dieu, nous avons vraiment aucun droit. Tout est un cadeau. Alors, non 
seulement nous ne soyons pas avares, mais nous serons généreux avec ce que Dieu nous a 
donné. Comprenez-vous cela? La grâce étonnante de Dieu dans ce que je vous ai donné? Ce 
remarquable comment chacun d'entre nous devrait avoir quelque chose de Dieu.

Cela nous amène à la fin de ce commandement et, en effet, le but de la loi. Il est de nous 
conduire à Jésus-Christ. Nous ne pouvons pas garder la loi, nous ne pouvons pas maintenir les 
normes élevées de la loi, en particulier dans esta quel commandement a à voir avec notre 
cœur. Ce commandement que Dieu expose notre libre avant et il nous conduit à regarder 
Jésus-Christ, qui n'a pas péché, qui ne connaissait pas le péché, qui ne pouvait pas être 
condamné. Dans Jean 14:30, Jésus, comme il va à la croix, dit que le prince de ce monde n'a 
rien en Lui. Satan accusant manger. Je nous accuse dans notre conscience, et nous disons: « 
Oui, nous sommes coupables. » Mais je ne trouve rien en Jésus-Christ. Nous avons tous faibli, 
mais le Christ reste debout, saint, innocent, sans tache, séparé de l'extérieur, l'Agneau sans 
tache de défaut. Et le Père dit: « Ceci est mon Fils bien-aimé en qui je suis bien heureux. » Il 
est Libérateur. Et nous devons avouer notre libre et faire confiance à sa justice et de définir 
notre esprit sur lui et trouver notre trésor et de la vie en Lui.

Quel Sauveur, quel salut. J'ai me délivre de mon moi pécheur. Je me pardonne tous mes 
penchants pécheurs. Je me renouvelle dans l'homme intérieur et me donne différents, 
nouveaux désirs célestes et aime. Je vaincra les péchés de mon cœur. J'ai paie le prix pour 
mon péché et ma nature pécheresse. En reconnaissance je ne cherche pas les trésors de cette 
terre, mais les choses ci-dessus qui ne se fanent jamais, les trésors du ciel.

C'est là la loi nous mène. Il est un maître d'école pour nous amener à Jésus-Christ. Comme 
nous le voyons notre péché, le travail mai Dieu en nous à la vraie repentance à se tourner vers 
son Fils pour notre salut.

Prions.
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Père, nous Te remercions pour commandement esta, et nous prions que nous considérons que 
dans nos cœurs les péchés que nous allons apprendre à regarder loin de nous à Jésus-Christ 
pour tout notre salut. Nous te remercions pour la grâce que nous avons en lui. Et nous prions, le
travail dans nos cœurs que la grâce que nous sommes si Renouvelé dans nos esprits et 
Transformés de l'intérieur par la puissance de ton Esprit Saint. Nous prions pour l'amour de 
Jésus, Amen.
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